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la asamblea socialista iuzuó la labor del gobierno municipal 

El PSOE renovó su crédito a Manuel Peinado 

Mano 1 M , vi errector de lnlraestruCIOras: J vi r e ñ n les ace s s enmi as 
ll Uailersidad 1astará 5.600 millones lis asociaciones de vecinos de Alcalá 

en •mcios durante el aio 2000 allandonaron la comisión de realoios 

SOLUCIONE PIU SIEMPRE CON LISER SU 
PROBLEMA DE VISION. 

IMIOPLA, HIPERMETROPI Y ASTIGMATISMO> 
• Sin dolor, sin cirugía, sin anestesia. En minutos, mediante la técnica de Lasik 
~ración inmediata a su actividad laboral o de ocio. 
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su primera reivindicación 
es mavor limpieza 

Nació la asociación de 
vecinos Nuevo Ensanche 

El leno municipal aprob el acuerdo 
entre la presa v el a ntami oto 
los actuales terrenos de Gal 

serán destinados a 
la construcción de viviendas 

.. , rf nu a,h vlacamese 
puede consumir co garantía" 

.. le i11ué la vida 
1ah1ra1ome 
dei1111nr 
en el matadero" 

CENTRO DEL LASER 

www.fersan.es 
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E-mail:alcala@fersan.es OFTALMOLOGO 



Sres. Clientes, 
encarguen su marisco ?ºn 
antelación y lléveselo listo 

para servir en su. mesa. 

SALON MENU ESPECIAL GRUPOS 
DEL MARISCO !EMPRESAS, FAMILIAS, REUNIONES ... ) 

L------
Muchas gracias 

BUEY DE MAR, CENTOLLO, LANGOSTA, 

BOGAVANTE, CAMARON ••• 

• MARISCO VIVO EN VIVEROS Y ACUARIOS 

•COCEDERO 

• GRAN MARISCADA 1 

3.250 Plas. 

•PARRllUDA 

3.500 Plas. 
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MANTENEMOS 
PRECIOS HABITUALES 

<COMO DURANTE TODO EL AÑO> 

Entradas: 
• Almejas Marinera 
• Mariscada Don Sancho 

Primero: 
• Lomo Lubina al Or~io~---=-I 

Segundo: 1 900 .-
• Entrecot al Txistu • 

Postre: 
(IVA inctuidO) 

• Pastel de queso consalsa de arándano 
• Dulces navideños 

Vino Blanco de Valdeorras 
Vino Tinto del Penedés 

Café y Copa de Cava 

1ª GRAN CENA DE REYES 2000 
ORQUESTA, BARRA LIBRE, COTILLON Y DE MADRUGADA, 
CHOCOL~ECONCHURR~O~S~~~~~~~~~~ 

MENÚ COTILLÓN 
• Consomé de ave al boletus edulis 
• Setas con virutas de jabugo 
• Lomo de merluza en salsa verde 
• Solomillo al café de París 
• Tarta de canela 
• Vino Blanco de Valdeorras 
Vino Tinto del Penedés 

• Café y Copa de Cava 
• Roscón de Reyes 
... y de madrugada, Chocolate con Churros 

¡INFÓRMESE Y RESERVE YA! 

RlSllURAllTl . p 
~"" ISIDI~ ~n.Y~ ~ CIClDf.11 ::2/l 
. MlRISQUllll 

LCALA DE HENARES 
el Avila, s/n. -. A 1 SBO 87 04 . 

T\f .. 9 

PLAZAS LIMITADAS 



25 años de Schola 
La Schola Cantorum de Alcalá de 

Henares ha cumplido un cuarto de 
siglo y el sábado de esta misma 
semana, día 11 de diciembre, ofre
cerá un concierto -25 años después 
del de su presentación- para cele
brar sus bodas de oro con la música 
como ha de celebrarlas un coro: 
cantando. Otras veces ha quedado 
explícito en estas páginas el criterio 
de que la Schola, su modo de arti
cularse gracias a la combinación de 
impulsos individuales que llevaron 
a la formación de un grupo muy 
creativo y dinámico, es uno de los 
indicadores que apuntan con firme
za hacia lo que fue un resurgir real 
de Alcalá. De la sociedad alcalaína, 
queremos decir, que eso, la socie
dad formada por sus habitantes, es 
ante todo para nosotros Alcalá. 

El nacimiento de la Schola Can
torum complutense, cuyos cánticos 
proporcionarían muchas emociones 
a multitudes de personas a lo largo 
de los años, fue una de las conse
cuencias claras del desarrollo eco
nómico -y por tanto social- de la 
sociedad complutense. Fue una 
expresión del mismo desarrollo que 
muy poco después haría posible y 
hasta imprescindible que la socie
dad alcalaína fuera dotada de nuevo 
con una universidad. 

Pensar en la Schola Cantorum no 
sólo nos trae, a algunos, nostalgias 
proustianas. También nos muestra 
cómo lo mejor del solar compluten
se es su disponibilidad para abrirse 
a gentes venidas de aquí y de allá 
con sus fardos de preocupaciones y 
sus bagajes de proyectos persona
les. A veces Alcalá es un espacio 
para el ejercicio de la libertad y 
cumple funciones de tierra fronteri
za fecundada por el hálito vital de 
quienes llegan con sus ilusiones, 
con su energía, con sus propues
tas ... y con sus propósitos de traba
jar. Este territorio fronterizo está 
habitado ' por disconformes, por 
innovadores, por personas dispues
tas a hacer algo, a empujar la fron
tera un paso más allá. 

La Schola Cantorum -los escola
nos- ha creado belleza durante 
estos veinticinco años; y, para algu
nos, también creó algo más por 
añadidura: un espacio intemporal 
para la esperanza y el recuerdo. 

PUERTA de Madrid 

Editorial 

.:Para qué nos sirve lo del Patrimonio? 
Ya ha pasado un año desde que 

Alcalá recibió la distinción oficial 
como Ciudad Patrimonio de la 
Humanidad o cosa así. Quizá fuera 
pertinente, ya que en esto van gas
tados algunos cuartos de los contri
buyentes, que alguien responsable 
-alguno de los expertos en cobrar 
consuetudinariamente de los alca
laínos, queremos decir- explicara a 
los ciudadanos con alguna claridad 
qué han recibido los habitantes de 
Alcalá a cambio de lo que han 
pagado ... Y de lo que van a seguir 
pagando porque esto no se va a 
quedar así, esto se va a hinchar. 

De entrada, lo menos que cabría 
esperar es que esta ciudad hubiera 
recibido dinero del extranjero para 
mejorar algo su infraestructura, por 
ejemplo construyendo de una vez 
un aparcamiento que haga posible 
el uso de la ciudad por los de fuera 
y también por los de dentro, que es 
de suponer que alguna parte de 
Alcalá corresponderá a los alcalaí
nos en el reparto ese del patrimonio 
del mundo mundial o como se diga. 
Hemos escrito que el dinero debe 
venir de los contribuyentes extran
jeros porque, si esto es patrimonio 
de la humanidad, es lógico que toda 
la humanidad mantenga lo que es 
suyo. Si el dinero necesario para 
arreglar esta ciudad de modo que 
quede lista para recibir a turistas de 
morral y sardinas en aceite lo han 
de poner los contribuyentes alcala
ínos, es de temer que la bonita his
toria del Patrimonio de la Humani
dad se quede en cuentos de timado
res. Si el resultado final es que la 
sociedad alcalaína tiene que pechar 
con más dificultades para su desa
rrollo y además todo ello tiene 
mayor coste para el contribuyente 
complutense, la victoria de Kyoto 

merecería con todos los honores el 
calificativo de pírrica. 

Todavía sustentamos la esperan
za de que todo el esfuerzo y todo el 
dinero gastado para conseguir la 
declaración de Alcalá como Patri
monio de la Humanidad tenga algu
na consecuencia económica positi
va para los alcalaínos. No hay que 
esperar otras consecuencia, salvo lo 
que cada cual queramos presumir y 
disfrutar con el título. Alcalá no va 
a ser más ni menos patrimonio de la 
humanidad porque le den un papel 
con la calificación de tal. 

En cualquier caso, aunque la 
declaración como Patrimonio de la 
Humanidad para Alcalá no sea 
especialmente beneficiosa ni espe
cialmente perjudicial económica
mente, sí es posible que resulte per
judicial el exceso de atención que 
el -gobierno municipal dedica a ello. 
Parece como si los encargados del 
buen gobierno de la ciudad no 
tuvieran otra cosa que hacer. Sin 
embargo, hay muchas cosas en 
Alcalá del día a día que son desa
tendidas porque algunos responsa
bles de su gobierno parecen profe
sionales de la animación de guate
ques, ya que no se pierden un feste
jo y además justifican esa dedica
ción festiva como si fuera el traba
jo que hay que esperar de ellos y 
que se comprometieron a efectuar. 

Al final, si los gobernantes com
plutenses prefieren dedicarse a ir de 
sarao en sarao, de fiesta en fiesta y 
de discurso vanidoso en discurso 
vacío, ¿no quedaría toda su ejecu
toria de gobierno reducida al ejer
cicio de una especie de vicio solita
rio con que se gratifican y se dan _ 
placer quienes cobran por haberse 
comprometido a solucionar proble
mas que no solucionan? 

No es agradable que a los terres
tres se nos haya perdido otra nave 
en "las arenas rojizas de Marte". A 
los convencidos de la conveniencia 
de explorar nuestro sistema solar 
cuanto antes no puede agradar un 
tropiezo en lo que va a ser un largo 
camino. Sin embargo, de ahí a con
siderar que los 53.000 millones de 
pesetas que ha costado el programa 
doble -recuérdese la nave perdida 
hace meses por un quítame allá 
esos pies y esos metros- de explo
ración de Marte se han evaporado 
en el espacio media un abismo. 

Los vigilantes mantenedores de 
lo social, esos dispuestos a que el 
estado dé un subsidio de paro a un 
ingeniero pero no a que pague un 
salario a ese mismo ingeniero por 
hacer algo útil, sugieren estos días, 
una vez más, que lo más adecuado 
sería olvidarse de los cielos y con
centrarse en la tierra. Pero ocurre 
que la tierra de la humanidad no es 
sólo la Tierra. Y ocurre también que 
la investigación espacial es un estí
mulo para la ciencia, y sobre todo 
para la técnica, tan fuerte como 
ningún otro, salvo la guerra. 

En este momento, norteameri
canos, europeos, esos otros europe
os que son los rusos, chinos y japo
neses rivalizan y colaboran en la 
conquista del espacio. Y ahora lle- . 
gan los sensatos y nos auguran que 
ya es imposible que una misión 
terrestre ponga el pie en Marte 
durante los próximos vente años. 
Los augures suelen desestimar el 
poder de la voluntad del hombre. En 
el año 60, cuando Estados Unidos 
estaba derrotado en toda la línea por 
la URSS en la carrera espacial y 
cuando para los americanos era un 
triunfo poner en órbita poco más 
que un emisor de ''bips", Kennedy 
hizo su propio augurio: "Estados 
Unidos pondrá un hombre en la 
Luna en esta década". Realmente 
puso bastantes más de uno y además 
le sobró más de un año del plazo. 

~~~~~~~~~~~~~~-~~~~~~~~~~~~· 

Los desastres de las misiones a 
Marte no son agradables. Sin 
embargo, pueden ser instructivos. 
Los aciertos y los errores forman 
parte de cualquier actividad huma
na. La voluntad de corregir éstos y 
perseverar en aquéllos es lo que 
produce el progreso. 

Editor: Sandalia San Román Hernández 
Redacción, administración y publicidad: 
Ramón y Cajal, 7 - 28801 - Alcalá de Henares 
Imprenta: el Morera, 23 - Torrejón de Ardoz 
D.L.: GU-78-1968 

TeUs.: 91889 26 53 
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FaX: 91883 45 08 
E-mail: puertam @arrakis.es 

rnT~~..,, ......... ~--.-.........., ......... .__.._...-.i•~ VOLVO 540 DESDE 3.07U13 PrA.1 Por mucho 
que le cueste creerlo, es cierto. Si no hubiese 
visto este anuncio jamás habría descubierto 
que existe un coche tan seguro a un precio tan 
sugerente. Y es que, en lo que se refiere a segu
ridad;. el Volvo ~40 no drefrauda, y en lo que 
se ret1ere a precio tampoco. 

Francisco de Madariaga, 5 
Telf.: 91 367 08 01 
MADRID 

'IVA, impuesto de matriculación y transpone incluidos. 
Techo solar, llantas de aleación y lavafuras-apcianales. 

Antigua Ctra. Nacional 11 km. 32,300 
Tlfs.: 91 882 97 30 - 91 882 97 32 
Alcalá de Henares (MADRID) 
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llaunos animales oueden llegar a costar más de 6 millones de oesetas 

Una euosición internacional de gatos reúnirá a más de 400 en el distrtto IV 
El sábado 11 y el domingo 12 de diciembre tendrá lugar en el pabellón municipal del distrito IV la XXI 
edición de Expogato, una exposición y concurso felino que· tiene carácter internacional y reunirá a 
más de 400 ejemplares procedentes de todo el mundo. El evento está organizado por la Asociación 
Felina de España y cuenta con colaboración de la delegación municipal del distrito IV, que ha cedido 
las instalaciones de este pabellón y diversas infraestructuras necesarias para celebrar la exposición. 

Según explicó a PUERTA tir de las nueve de la mañana dad. Y es que en la exposi
DE MADRID la presidenta de del sábado 11 de diciembre y ción, según explicó Magdale
la delegación municipal del las diversas actividades se na Moreno, participarán 
distrito N , Magdalena More- desarrollarán hasta las ocho ejemplares que pueden llegar 
no, es la primera vez que de la tarde. El domingo 12 se a tener un valor superior a 
Expogato sale de la capital reanudará a las nueve de la los 6 millones de pesetas. 
madrileña. El contacto con la mañana hasta que quede En el evento se podrán con
delegación municipal del <lis- clausurada a las siete de la templar gatos pertenecientes 
trito para la organización del tarde. a unas treinta razas, algunas 
evento en el pabellón munici- El precio de la entrada será de ellas muy poco conocidas 
pal situado en la calle Río de 400 pesetas que servirá a y exóticas. Estos gatos com
Guadarrama, llegó a través la Asociación Felina de Espa- petirán en diversas modali
de la Asociación Cultural de ña para cubrir gastos de dades de valoración. Tam
Hijos y Amigos de Alcalá. La montaje así como incremen- bién se valorarán aspectos 
exposición comenzará a par- tar aspectos como la seguri- tales como la jaula 

Un lugar 
donde 
siempre 
estará 4~~ 

acompañado 4~, 

•Abierto 
desde las s 
de la tarde 

•Ambiente 
selecto 

Espectáculo todas las noches 
- -

La Dirección invitará todos los días 
a sus clientes, de s a & de la tarde 

a café copa y puro 

SE NECESITAN SEÑORITAS CON MUY BUENA PRESENCIA 
PARA LOS DOS TURNOS DE TARDE Y NOCHE (Abstenerse extranjeras indocumentadas) 

PUERTA de Madrid 

Los ladrones causaron 
daños nlorados en casi 
dos millones de nesatas 

Grandes destrozos 
en el pabellón 
del distrito IV 
para robar 
cinco balones 
· Durante el puente del mes 

de diciembre se produjo un 
robo en el pabellón municipal 
de deportes del distrito N, 
situado en la calle Río Guada
rrama en el cual los ladrones 
consiguieron apoderarse de 
cinco balones que se encontra
ban guardados. Pero lo más 
grave no fue el robo en sí, sino 
los destrozos causados por los 
ladrones. Según la presidenta 
de la delegación municipal del 
distrito N, Magdalena Moreno, 
los daños han sido cuantiosos 
ya que pueden aproximarse a 
los dos millones de pesetas. 

La propia concejala socialis
ta fue la encargada de poner la 
correspondiente denuncia en 
comisaría de Policía Nacional: 
"Más que el robo ha sido el 
destrozo; ha sido un acto de 
vandalismo lo que han hecho". 

Los autores aprovecharon el 
largo puente para cometer su 
delito: "Han destrozado pare
des y algún espejo. También 
han destrozado colchonetas. 
Al final se han llevado cinco 
balones". 

Magdalena Moreno manifes
tó que "esto es algo muy preo
cupante porque es cierto que 
nos habían realizado pequeños 
robos. Por ejemplo se habían 
llevado algún aro de las canas
tas, cosas de poca importan
cia, pero lo de esta vez es algo 
muy importante. El robo es lo 
menos importante porque lo 
fundamental es el vandalismo 
con el que se han empleado". 

La concejala aseguró que 
"reparar los daños que han 
producido nos puede costar 
casi dos millones de pesetas. 
Han roto puertas y lo que más 
me ha llamado la atención es 
que han roto las colchonetas y 
han sacado la esponja de den
tro". 

Los ladrones entraron al 
pabellón por una puerta trase
ra que da al río: "Rompieron 
también una puerta de seguri
dad abatible. Han entrado en 
un almacén donde ellos pensa
ban que había algo cuando lo 
que en realidad había eran 
productos de limpieza. Las 
puertas estaban destrozadas. 
De las colchonetas se han lle
vado las fundas". 

1 t de diciembre de t999 



No hay otro coche 
mas seguro en su categor1a. 

Renault Méy~ 

Cuídate. 
Hoy exiscen cécnicas muy sofisticadas para mejorar tu imagen. 

Pero ... ¿De qué te sirven, si no conduces 
uno de los coches más seguros de su cacegoría? 

Renault Mégane. Su Siscema Renault de Protección (SRP) 
se adapca perfeccamence a cu morfología: Airbags inteligentes 

conductor y pasajero, airbags lacerales cabeza-córax, ABS, cincurones 
de sujeción programada y reposacabezas con función ergonómica. 

La próxima vez que pienses mejorar tu imagen, ¿por qué 
no piensas anees en venir a ver el Renault Mégane? 

Mégane Berlina RT 1.9 D desde I .!)95.()()() pts. 
(Plan Prever incluido). II.990,19 EU R. 

Tasa de conver.oon con 1 Euro= 166,.386 pr~ IV A, uanspone, impuesto de matriculación y promoción incluidoo. Ofena válida hasta lin de m~ 

R~ 

**** --~~~ 

@ 
RENAUD' 



Adornarse 
con plumas ajenas 
E mpieza a preocupar

me la pericia que los 
dirigentes políticos 

de nuestro país están adqui
riendo a la hora de dar gato 
por liebre al ciudadano, 
simple votante y contribu
yente. Y no sólo los de nues
tro país, sino también los de 
más allá de nuestras fronte
ras, particularmente los del 
mundo hispánico, que tam
bién se hacen llamar "lati
nos", perpetuando así un 
engaño histórico harto inex
plicable. 

La semana pasada relaté 
la ratería de un político cari
beño que al parecer robó en 
su día un par de retratos 
enmarcados en plata, para 
finalmente ofrecerlos como 
regalo a S.M. el Rey de 
España. Hoy regreso a 
nuestra piel de toro y me voy 
a referir a un engaño en for
ma de maniobra política y 
demagógica, inaceptable 
desde todos los puntos de 
vista, pero que apenas pro
voca reacción entre una ciu
dadania hastiada ya de tan
to abuso y cada vez más 
indiferente ante comporta
mientos intolerables. Trata
ré de resumir esta historia 
de trileros. 

El alcalde socialista de 
Castellar de la Frontera, 
pueblecito de apenas dos 
mil habitantes en el Campo 
de Gibraltar, decidió " gene
rosamente" regalar una casa 
a su jefe espiritual, Felipe 
González, a modo de agrade
cimiento "por haber ganado 
en su día un pleito a Ruiz
Mateos, dueño de esos 
terrenos, a favor del pueblo 
de Castellar". 

No tenía yo noticias de 
estas habilidades profesio
nales del letrado Sr. Gonzá
lez. He procurado informar
me y parece ser que las 
cosas se produjeron de otro 
modo. La gran finca en 
cuestión es conocida como 
La Almoraíma, con una 
extensión de 16 000 hectá
reas (equivalente a dos 
veces el término municipal 
de Alcalá de Henares) , con
siderada como el mayor 
latifundio de Europa. El 
empresario jerezano la 
había comprado a la familia 
de los duques de Medínace
li, a sabiendas de la existen
cia de un pleito histórico 
con los vecinos de Castellar 
sobre la posesión de parte 

PUERTA de Madrid 

de esos terrenos, pleito que 
nunca encontraba solución. 
Deseoso de acabar con ese 
problema, Ruiz-Mateos tuvo 
varias cordiales conversa -
ciones con el entonces abo
gado de los vecinos, Felipe 
González, a raiz de lo cual 
cedió al pueblo, libre y 
voluntariamente, 600 hectá
reas (equivalente a cinco 
veces el casco histórico de 
Alcalá) , con lo cual dicho 
pleito debía quedar definiti
vamente zanjado. 

Por cierto, consta que en 
aquellas entrevistas, Felipe 
González manifestó al Sr. 
Ruiz-Mateos: "Tu eres un 
desclasado, no formas parte 
de la oligarquía clásica y 
tradicional de este país". 
Eso era un reconocimiento 
público de que lo veía como 
un empresario del pueblo, 
que trabajaba para el bien 
suyo, lógico, pero también 
para el del pueblo. Pero el 
mundo da muchas vueltas, 
a veces en un corto periodo 
de tiempo. En efecto, poco 
después de estas entrevis
tas, Felipe González, ya Pre
sidente del Gobierno, deci
dió expoliar Rumasa, inclu
yendo en el lote la finca de 
La Almoraíma, que desde 
entonces detenta el Patrimo
nio del Estado. Dicho en 
lenguaje "bélico": "to pal 
pueblo". 

No me parece licito ador
narse con plumas ajenas. Y 
eso es lo que han hecho el 
alcalde socialista de Caste
llar, junto con la Diputación 
de Cádiz, quienes se limita
ron a adecentar una casa 
enclavada en el terreno que 
otrora regalara Ruiz-Mateos 
al municipio, para final
mente ofrecerla piadosa
mente a "Dios". Lo más 
molesto de todo esto es que 
unos "listillos" de la política 
nos tomen a los demás por 
tontos. Pero no es que sea
mos tontos del todo, simple
mente nos ocurre que esta
mos saturados y hastiados 
de tanta golfería, como ya 
dije más arriba. Me parece 
que lo único procedente y 
decente en este caso seria 
devolver el resto de la finca a 
sus legitimas propietarios, 
la familia Ruiz-Mateos, y no 
atribuirse triunfos profesio
nales que nunca existieron. 

Femando 
GARCIA-PELAYO 

~ r!}ostería bel Qf stubíante PA~ 
EN ALCALÁ DE HENARES TIENE MIL Y UN SITIOS 

DONDE DEGUSTAR UN MENÚ ESPECIAL EN EL FIN DE SEMANA 
MIL... Y UNO: 

11.a jl)ostl'TÍa b rl <Eslttb ia ntt' 
PORQUE EL VIERNES 10 NOCHE, 

SÁBADO 11 Y DOMINGO 12 DE DICIEMBRE DE 1999, 
LES OFRECEMOS: 

MENO ESPECIAl IEGUSTACION FIN DE SEMANA 

COPA DE MORIIES CON DOS APERlllVOS DE IA HOSTERÍA 
••• 

CREMA F1NA DE IENIEJAS CON AUTAS DE PICHÓN CONmADAS ... 
ASADIILO DE PIMIENTOS AL COMINO CON ATIÍN EN ACEITE DE OUVA 

••• 
TOURNEDO DE SAIMÓN CON SALSA TÁRTARA ... 

ENIRECÓ'ffE DE TERNERA GAUEGA A IA PARRIU.A CON PATATAS POBRE ... 
PONCHE SEGOVIANO CON SALSA INGLESA ... 

MEDIA JARRA DE VINO TINTO DE COLMENAR DE OREJA 

COPA DE MOSCA1EL ... 
CAFÉ CON AIMENDRITAS GARAPIÑADAS DE IAS MONJAS CIARISAS 

••• 
PRKIO: J.800 PTAS.+ 7% l.V.A. 

RESERVAS: e/ Colegios, 3 - Tlfs. (91) 888 03 30 - 888 04 94 
Telefax: (91) 888 05 27 - ALCALA DE HENARES 

YEBRA·GARCIA, S.L. 

Ce: DISTRIBUIDOR OFICIAL CAMPSA 

VILLALBILLA 
Tlfs.: 91 885 94 93 

91 885 00 09 
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los 100 días de 
Gobierno Municipal 

Cartas desde Villalbilla las medidas más urgentes 
que tenían en mente? 

La Agrupación Socialista 
está de acuerdo en que el 
equipo de gobierno (PIM, PP. 
AIRVA) haga balance de la 
gestión municipal en los cien 
primeros días de gobierno. 
Pero en lo que no puede estar 
de acuerdo es en cómo lo dice. 

Urbanismo 
1 º. - El compromiso para 

remodelar el nudo del Gurugú 
tiene fecha de entrada en 
nuestro Ayuntamiento el 2 de 
febrero de 1999 y firma del 
director general de Carreteras 
don Francisco J. de Águeda 
Martin. Es decir, tratado y 
conseguido por el anterior 
equipo de gobierno. 

2 º.- "La terminación de la 
fuente de la iglesia" .. ., es 
apuntarse un tanto que no les 
corresponde, señores, puesto 
que algo que se empieza en un 
municipio lógico es que se ter
mine, gobierne quien gobier
ne. 

3°.- "El Ayuntamiento asu
me la reparación del alumbra
do público, de las urbaniza
ciones" ... No es verdad, como 
bien sabe el equipo que go
bierna actualmente. Fue un 
compromiso del gobierno 
anterior. D. Cecilia García, 
como concejal de Servicios en 
aquel momento, llevó a cabo 
todas las gestiones oportunas. 
Sirva como ejemplo la compra 
de un furgón con grúa para el 
mantenimiento del alumbrado 
público de todo el municipio. 

4°.- En cuanto a las normas 
subsidiarias de desarrollo 
local, les recordamos que el 
problema para su aprobación 
no se soluciona hablando con 
el director general de Urbanis
mo, sino con Medio Ambiente 
y con Carreteras. Además, 
decir que debían estar apro
badas hace ya algunos meses. 
¿Qué ocurre ... ? 

5°.- Respecto a la reunión 
para la reforma de la Iglesia 
de Villalbilla (2ª fase), la Agru
pación Socialista quiere recor
dar a nuestros vecinos que 
esta 2ª fase fue aprobada hace 
un año con un presupuesto 

de 40 millones de pesetas. 
Fase que incluye calefacción, 
solado, instalación eléctrica, 
etc., etc. 

Bienestar Social 
1 ª. - "Gestiones para la 

construcción de una casa de 
niños en el distrito Oeste ... " 
Recordamos igualmente las 
gestiones acerca de este tema 
por don Remigio Galán, con
cejal de Educación en el 
gobierno anterior. 

2º.- En cuanto al acondicio
namiento de la "casa del 
cura" de los Hueros (como to
dos la conocemos), estaba de
dicada a la Asociación de Mu
jeres en la anterior legislatu
ra. Creemos innecesario el 
gasto "excesivo" de reparación 
en la mencionada casa, pues
to que no hay espacio sufi
ciente para albergar al grupo 
de mujeres y de jóvenes a la 
vez. 

La propuesta del Grupo de 
Concejales Socialistas de 
rehabilitar la nave de los Hue
ros como centro para el Plan 
Joven y desarrollo de sus 
actividades, no ha merecido 
la consideración del Sr. Alcal
de para ser tratada en pleno. 

Sanidad 
1 º. - Consultorio médico de 

los Hueros. Obra contempla
da en el Plan PRISMA, por el 
equipo de gobierno anterior 
con el compromiso del Dr. 
Colmenero, director general 
de Atención Primaria del 
Insalud, de ser subvenciona
da al 100%. 

Otros 
Iº.- Respecto a la contrata

ción de un Agente de Desarro
llo Local, también fue tratado 
y aprobado antes del 13 de 
junio. 

La verdad, cien días no es 
mucho tiempo para hacer 
tantas cosas. Por tanto, la 
Agrupación Socialista cree 
que se debe informar. Pero se 
debe informar claramente. 

Ejemplo de todo esto que 
decimos es la página 12 de la 

SABADO, 11 DE DICIEMBRE 

1'30 de la madrugada 

lis internaeianalmente 
rec11ocid1s cama 

PUERTA de Madrid 

Los Reyes del Pasodoble 

LOS 
ESPAÑOLÍSIMOS 

revista municipal "Villalbilla 
Hoy" del mes de noviembre, 
donde se dice que de inmedia
to se va a construir un parque 
público en el SAAU 2 (Villalbi
lla), con un presupuesto de 
19 millones de pesetas, de los 
cuales el Ayuntamiento no 
tendrá que aportar ni una 
sola peseta. Pues bien, no nos 
engañemos ni dejemos que 
nos engañen, eso de "CERO" 
pesetas no es la verdad. Al 
Ayuntamiento le cuesta el 
10% de cesiones por parte de 
la empresa promotora, que 
marca la ley en estos casos. 
Ustedes se preguntarán: 
¿Cuánto es esto? Pues ... más 
o menos, 19 millones de pese
tas. 

Agrupación Socialista 
.de Villlabilla 

Subida de impuestos 
en VHlalbHla 

El equipo de gobierno (PIM, 
PP, AIRVA). nos ha hecho un 
buen regalo de Navidad, que 
consiste en la subida de im
puestos aprobada en el últi
mo pleno municipal, lo que 
realmente supone una subida 
del 40% en bienes inmuebles 
(Contribución Urbana), un 
20% en la recogida de basu
ras, un 20% en las plusvalias; 
de esta manera, una vivienda 
que esté pagando actualmen
te 15.000 ptas. pasará a 
pagar 6.000 ptas. más, lo que 
quiere decir que pagará final
mente 21.000 ptas., y no 
digamos de las viviendas que 
paguen 65.000 ptas. (como 
hay muchas en nuestro mu
nicipio), en cuyo caso pasarán 
a pagar 91.000 pesetas. 

Pero lo más grave para 
hacer esta subida de impues
tos es argumentar que es la 
ley quien obliga a hacerlo, 
una ley que curiosamente hay 
que aplicarla solo unos meses 
después de las elecciones. 

¿Por qué estos grupos no 
les han dícho a los ciu
dadanos en campaña elec
toral que la subida de 
impuestos íba a ser una de 

La demagogia y el tratar de 
camuflar la subida de impues
tos que ha empleado el Equi
po de Gobierno no tiene pa
rangón. Simplemente argu
mentan modificación de las 
ordenanzas fiscales, pasando 
del índice 0'25% al 0'35%, 
para el año siguiente situar
nos al O' 40%. (Todavia más 
subida) . El partido Socialista 
de Villalbilla se ha opuesto 
frontalmente a esta manera 
de subida de impuestos por
que sabemos que hay familias 
de trabajadores, jubilados, 
gentes humildes, etc., que 
otras leyes les suben un 2% 
en sus salarios, se están vien
do hipotecados cada día más 
con las medidas de nuestro 
gobierno municipal. 

El PSOE de Villalbilla está 
totalmente en contra de las 
subidas de impuestos en 
nuestro municipio, que no sea 
para aumentar y mejorar los 
servicios municipales (calles 
más limpias, bien asfaltadas, 
mejores aceras, mejoras en la 
recogida de basuras, etc., 
etc.). 

Para todo esto, y no porque 
lo diga la ley, deben servir los 
impuestos (argumento que el 
equipo de gobierno actual pa
rece que ha olvidado) . Y si en 
el pleno anterior se negaron a 
subvencionar los libros de en
señanza pública, esgrimiendo 
la teoría de que la renta per
cápita es una de las más ele
vadas de la zona, en el si
guiente nos suben los im
puestos. ¿Cuál será la si
guiente medida con la que nos 

- van a sorprender nuestros 
gobernantes municipales? 

A favor de la subida de 
impuestos votaron: Antonio 
Barahona (PIM), Antonio Jam
brina (PIM), Mª Elena López 
(PIM), Mª Reyes (PIM). Juan 
Carlos Mato (AIRVA). Carmen 
Uría (PP). El señor Girón no 
asistió al pleno. 

En contra de esta subida 
votaron: Jesús Soto (PSOE), 
Teresa Doñoro (PSOE). Fabio
la Figueras (PSOE). José An
tonio Hernández (AVV). 

Agrupación Socialista 
de Villalbilla 

IUTOSlUNA·AUTOSlUNl·IUTOSlUNI 
VEHICUlOS NUEVOS Y USADOS 

• FORD ESCORT XR3 
• FORD MONDEO 1.8 16V. Full Equip. (año 98) 
lfimlIII OPEL _yECTRA DTI Full Equip. (año 99) 
~ Sólo 2.550.000 Ptas . 

... y muchas oportunidades más 
Financiación a su medida (Hasta 60 meses) 

EXPOSICIÓN Y VENTA EN: 
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CAFETERIA RESTAURANTE 

C/ Federico Mompou, 12 (Frente al Polideportivo IVIASA). 
Alcalá de Henares 
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¡¡Inolvidable Fiesta 
de Fin de Año 

y Gran Gala 
de Reyes!! 

iiJITEllC/01111011/0Sll 
Haciendo vuestra reserva 

hasta enero del 2000, 
mantenemos precios de 1999 
y viaje de novios ¡¡GRATIS!! 

o descuento equivalente. 

Gran 
Cena-Cotillón 
y barra libre 

con 

Orquesta 
, . ·r nuestro agradecimiento 

TodoslosliernesvSábados, GRAN CENA BAllE 



tos co111ona11ientos hu11anos 

Mientras avanzamos en el conocimiento del 
zar este hecho", porque "no 
todos· tenemos las mismas 
capacidades y esa capaci
dad no depende sólo de las 
circunstancias o problemas 
de esa mujer, sino de un 
componente energético que 
la hace poder desarrollar 
este tipo de hechos". Yo les 
pondría a muchas mujeres 
en las mismas circunstan
cias que M.B.T. y con 18 
años que "nunca" serian 
capaces de hacer lo que ella 
hizo. 

"genoma humano", seguimos igual en el 
desconocimiento del comportamiento de las personas 
El primer capítulo de la "especie humana" ha sido abierto y leído. Gracias a un equipo 
internacional de científicos, ya se dispone del mapa genético de un cromosoma, el núme
ro 22. Además de abrir una vía al conocimiento de veintiséis patologías, la proeza supo
ne el primer gran fruto del Proyecto Genoma Humano. Al mismo tiempo de este descu
brimiento, seguimos igual que hace dos mil años, es decir, la semana pasada dos policí
as de la comisaria de Tetuán en Madrid salvaron la vida de un recién nacido que había 
sido abandonado momentos antes por su madre de 18 años. Una vecina se presentó en 
la comisaria muy nerviosa tras haber visto un "bulto sospechoso". En la bolsa hallaron a 
un recién nacido y tras cortarle el, cordón y limpiarlo fue trasladado al hospital de la Paz. 

La madre, suramericana 
que lleva poco tiempo vivien
do en España y no tiene regu
larizada su situación, trabaja
ba como empleada del hogar y 
compartía piso con otras jóve
nes de su misma nacionali
dad en un inmueble del barrio 

Nuestros genes se encuen
tran dentro de estructuras 
filamentosas llamadas cromo
somas. Éstos, a su vez, están 
presentes en el núcleo de 
cada célula, distribuidos en 
23 pares de piezas. Uno de 
ellos, por primera vez ha sido 
cartografiado por un equipo 
de científicos de Estados Uni
dos, Japón y Gran Bretaña 
después de cinco años de tra
bajo intenso. 

Los cromosomas, constitui
dos por una sustancia, la cro
matina, contienen los genes 
organizados en una secuencia 
lineal que determina las 
características particulares 
de cada organismo. Las ano
malías en el número o en la 
estructura de los cromosomas 
se correlacionan con diferen
tes cuadros patológicos. Por 
ejemplo, el síndrome de Down 
resulta de una alteración en 
el par 21. 

El cromosoma 22 es uno de 
los más pequeños de estos 
"manojos" genéticos, conte
niendo apenas 545 genes 
compuestos de 51 millones de 
pares de bases, las unidades 
mínimas en las que se divide 
la información biológica. 

PUERTA de Madrid 

El paso siguiente consistirá 
en la identificación de las 
200.000 ó 300.000 proteínas 
codificadas por los genes, a 
partir de las cuales se forma 
el organismo humano. Se 
hará mucho más claro lo 
que define la singularidad 
de cada individuo, puesto 
que cada ser humano no 
difiere de otro sólo en un 
par de bases de cada mil, es 
decir, somos parecidos, pero 
no iguales y dentro de los 
parecidos estarían las tipo
logías y de ahí los parecidos 
en sus comportamientos. 

Por otro lado, una de las 
áreas (por ser orgánica es 
más fácil de detectar que el 
tema psicológico) candidatas 
a beneficiarse del descifrado 
de los cromosomas es la epi
demiología genética, para el 
desarrollo de nuevas terapias 
farmacológicas a la medida de 
los perfiles ge_néticos indivi
duales. 

También resultará de gran 
utilidad a los estudios evolu
tivos, pues ayudará a esclare
cer los cambios del ADN a lo 
largo de la historia humana, y 
servirá a la investigación 
comparativa entre distintas 

especies. Amigos lectores, de Tetuán. La joven reconoció 
ya queda menos para que se haber dado a luz en la madru
reconozca lo que aquí venl- gada y haber depositado al 
mos afirmando: "que las niño en el lugar donde fue 
cualidades de la conducta encontrado. Ahota, la socie
de las personas se heredan", dad desarrollada buscará las 
aunque después reciben causas "materiales" para 
todo tipo de influencias justificar este hecho, pero 
ambientales y esto porque nunca ahondará en saber 
en el plazo de dos años esta- "por qué unas mujeres son 
rá disponible el mapa de capaces de abandonar a su 
todos los cromosomas, y hijo y otras no". 
por tanto, la contextura El bebé, que pesó 2,900 
genética de los seres huma- kilos fue trasladado al hospi
nos y con ello la comproba- tal infantil de La paz donde 
ción científica que la con- permanecerá en una incuba
ducta, el comportamiento 0 dora como medida de preven
la personalidad tienen ras- ción, ya que su estado de 
gos genéticos o heredita- salud (afortunadamente) era 
rlos. b d 1 

Como todavia no nos cono- ueno ª pesar e su eve 
cernos, no avanzamos y así hipotermia. 
casualidad y buena suerte Vamos a conocer el genoma 
fueron dos constantes en la humano, llegaremos a cono
vida de un bebé recién nacido - cer el Universo, pero ¿cuándo 
abandonado por su madre de va a conocerse bien ?síquica-
18 años en un descampado ment~ el hombre a si mismo? 
de la calle Muller en el barrio Permitanme la respuesta. 
de Tetuán en Madrid, igual Cuando "analicen todas las 
que lo hicieron otras muje- huellas dactilares del recién 
res al tener hijos hace miles nacido", así sabrán los rasgos 
de años y nadie ha estudia- psíquicos o de conducta que 
do la causa de ese hecho y ha heredado. 
qué "capacidad debe tener 
una mujer para poder reali-

IESPEe11US11SEIB 

Luis ORDUÑA LOZANO 

• VENTA DE APARTAMENTO DE 48 m2 
EN LA PLAZA DE CERVANTES 

9.000.000 ptas. 
• VENTA DE PISO CON 3 BALCONES 
A LA PLAZA DE CERVANTES, 105 m2 

24.500.000 ptas. . 
Teléf.: 629 85 24 18 
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Oplnl6n 

Poesía, muier V- polftica Alcalá Patñmonio de la Humanidad, 
pero_ el Espanalesil La tarde del pasado jueves, 

veinticinco de noviembre, des
pertó una gran expectación en 
las mujeres de esta ciudad 
que habíamos seguido el ciclo 
de poesía organizado por el 
Centro Asesor de la Mujer y 
que nos ha permitido conocer 
a mujeres poetas de altísimo 
nivel por su obra y personali
dad, que nos han ayudado a 
pensar, a reflexionar ... 

El salón de actos del Centro 
de Salud estaba abarrotado 
con más calor en el ánimo de 
las personas presentes que en 
el ambiente (¡que ya es decir!). 
Había pocos hombres, pero su 
presencia y participación fue 
estimada y bienvenida. 

La variedad de temas, tan 
bonitamente expresados, a 
través de diferentes voces, 
matices, medida, espontanei
dad, ingenio, dedicatoria, sig
nificado, autores, . . . llenó el 
salón de aplausos y gratitud 
mutua entre aquellos que 
rechazamos las conductas 
más degradantes (a veces 
machistas) que deterioran la 
convivencia de nuestra socie
dad y destruyen a su compo
nente más sensible: mujeres y 
niños. 

En medio de este clima me 
surgieron algunos interro
gantes: ¿Por qué en la mesa 
estaban sentados tres conce
jalas y un concejal del PSOE? 
Si representaban al equipo de 
gobierno municipal, creo que 
faltaban dos. Si representaban 
a ese partído faltaba una y 
quizás sobraba otra ¿o no 
señora Luna? Si representa
ban al conjunto de la corpora
ción municipal en su vertiente 
femenina faltaban seis (de las 

. cuales estuvieron dos conceja
las del PP en el salón todo el 
tiempo y con bríllante partíci
pación, por cierto). Me parece 
bien que nadie presidiera el 
acto de forma manifiesta, a 
pesar de tanta presencia de 
concejalas y concejales, así 
como de la lectura de mani
fiestos (necesarios para que 
cada día todos seamos más 
humanos). 

Quiero expresar, como 
tantas otras personas, mi 
reconocimiento, respeto y ala
banza a la directora del Centro 
Asesor de la Mujer, como coor
dinadora y presentadora del 
acto, así como a las profesio
nales que con ella han forma
do un equipo estupendo y han 
desarrollado un trabajo tan 
acertado y fructífero. 

Sin embargo, hoy leo en la 
prensa que dicha directora, 
doña Pilar Rubiales, ha pre
sentado la dimisión del cargo 
por diferencias con la conceja-

n de diciembre de t999 

la de la Mujer. ¿Es cierto eso? 
¡No me lo puedo creer! ¿De 
qué sirven actos simbólicos 
como el que acabo de comen
tar, si no nos creemos noso
tras mismas su significado y 
no sabemos apreciarnos en lo 
que tenemos de valor? Quizás 
para algunos/as no tiene nada 
que ver, pero ni desde el pun
to de mira de la cultura, ni 
desde el ejercicio de la política 
podemos permitir que ocurra 
esto en el Centro Asesor de 
nuestra ciudad. 

La trayectoria que este orga
nismo ha seguido en los últi
mos años no se debe inte
rrumpir ni desviar o mermar 
su estela de luz para la socie
dad alcalaína, aunque haya 
"políticas" y "políticos" que 
"puedan" hacerlo. 

Señores y · señoras que 
gobiernan Alcalá de Henares, 
¡demuestren su sensibilidad 
social, por favor! 

Las mujeres también tene
mos voz para expresar nuestra 
voluntad, y es algo muy perso
nal. No otorgamos a nadie 
nuestra voz, únicamente dele
gamos (a través del voto) la 
posibilidad de gobernar "la 
cosa pública" por un tiempo 
determinado buscando la sin
tonía y el aprecio con la tarea 
bien hecha y con los buenos 
profesionales. 

¿De qué sirven los calificati
vos que se autoaplican los dos 
o tres partidos que gobiernan 
Alcalá? Da la impresión de que 
hay pocos "progresistas y 
demás". ¿Acaso haya que bus
carlos en el grupo de la oposi
ción (algunos de los cuales 
han demostrado sobradamen
te que lo son)? 

Espero que estos hechos no 
progresen ni cunda el ejemplo 
de tanto descaro e incompe
tencia y quien tenga la autori
dad real sepa cuándo tiene 
que suspender los siguientes 
"actos" de tan inquietante 
espectáculo iniciado hace 
escasos meses en las prácticas 
de gobierno municipal. 

A. MARTÍNEZ MARTÍNEZ 

Estimados señores: El moti
vo de esta carta es el poder 
denunciar er abandono que 
sufrimos en el barrio de 
Espartales y poderlo comparar 
con el resto de la ciudad; es 
decir compararlo con el patri
monio de la Humanidad. No se 
puede concebir que una ciu
dad que tenga este titulo sólo 
realice labores de cara a la ga
lería, de cara a los visitantes, 
pero se-olvide de lo fundamen
tal, que somos sus habitantes. 
Es triste observar cómo los 
barrías que no forman el patri
monio están abandonados, si 
es que se puede decir que 
alguna vez estuvieron en la 
mente de los políticos. Me 
estoy refiriendo al abandono 
de limpieza, de seguridad, de 
vida cultural, deportiva, falta 
de comercios, es decir nos fal
ta lo fundamental, nos falta la 
vida de alrededor. Tenemos 
una vivienda, pero no tenemos 
nada más. No tenemos ni una 
plaza donde juntarnos, ni un 
parque para los niños. Eso sí, 
nos llega la Continental, pero 
como no es perfecta su horario 
es reducido y no hay los fines 
de semana. ¿ Por qué la línea 
de la Continental que pasa por 
el "patrimonio" sí funciona los 
fines de semana? ¿Por qué en 
el patrimonio no faltan comer
cios? ¿Por qué en el patrimo
nio tienen información de 
todo? ¿Por qué cualquier acti
vidad se realiza en el centro? 
¿Por qué no está la policía en 
Espartales, ayudando a los 
vecinos en lugar de estar en el 
centro orientando a visitan
tes? ¿Por qué no se limpian 
igual las calles del centro que 
las demás? ¿Por qué sólo se 
secan los árboles que están 
fuera del "Patrimonio"? ¿Por 
qué en el centro las construc
toras no tiran los escombros 
en mitad de la calle como ha
cen en Espartales o el Ensan
che? ¿Por qué ... Lo único que 
sé es que son preguntas sin 
respuesta, y que parece que lo 
único que tenemos en nuestro 

DESPACHO DE ABOGADOS 
Especializaciones: 

Civil, Penal, Administrativo, 
Laboral y Seguridad Social 

C/ Mayor, 42-2º 
Teléfono nº 91/889 10 26 

barría son los realojos que so
bran al patrimonio. ¿Por qué 
no se quedan en el centro? 

Espero que esto cambie y 
que se dé cuenta quien tenga 
que darse cuenta, que el ver
dadero patrimonio de las ciu
dades son sus habitantes, y 
espero que para darse cuenta 
de esto, no nos veamos en la 
obligación de volvernos a 
echar a la calle. 

Sin nada más que añadir, 
salvo que esperar que por fin 
se den cuenta que Espartales 
está habitado y que sus habi
tantes tienen más necesidades 
que el patrimonio de la Huma
nidad, se despide, 

José Luis JIMÉNEZ 

Pérdidas en Euros 
La N-11 tiene unos 1 O kiló

metros de atasco permanente 
en el entorno de la capital, a 
cualquier hora del día. 

Desde mi perspectiva de 
simple trabajadora, no acierto 
a calcular si se cuentan por 
cientos o por miles los millo
nes de pesetas que se pierden 
en la N-11 a su paso por la 
Comunidad de Madrid. Yo a 
esto añado el desgaste vital, 
aunque no valga dinero ... 

Ya han dicho alcaldes y con
cejales del corredor del Hena
res que van a tramitar una so
lución urgente. Pero del dicho 
al hecho hay mucho tiempo y 
me temo que se contarán en 
euros -si es que llegan a con
tabilizarse- las pérdidas ... 

Ruego a quien corresponda, 
que haga lo que está en su 
mano para que, por el bien de 
todos, se mejore el transporte 
público cuanto antes. 

Los sufridores de la carrete
ra no podemos entender que el 
tren de largo recorrido Ma
drid-Zaragoza, llega de Alcalá 
de Henares a Madrid-Chamar
tin en diez minutos, mientras 
que el "Cercanías" (¡qué iro
nía!) tarda cincuenta minutos. 

Si se pone un tren "relámpa
go" que desde un radio de 30 
kilómetros en diez minutos 
nos lleve a la capital sin dete
nerse ¿no se desviaría el flujo 
de tráfico en dirección a ese 
punto? ¿Cuántos miles de 
coches dejarían de colapsar 
esta via tan esencial en la red 
de carreteras de nuestro país? 

Hagan la prueba desde Alca
lá de Henares: la calidad de 
vida es el mejor Patrimonio de 
la Humanidad. Ya hay via, y 
pasa el tren; sólo falta que nos 
dejen subir. ¿Es tan dificil? 

Maria BARNUEVO ALDAMA 

PUERTA de Madrid 



Con permiso 

Casa 
de Cervantes 

Junto con la Universidad, 
la Casa-Museo de Cervan
tes es uno de los emblemas 
culturales y turísticos más 
importantes de la ciudad, 
hoy, Patrinionio de la 
Humanidad. 

Este fin de semana, la 
CAM, "rindiendo pleitesía a 
la ciudad", ha abierto la 
casa para todos aquellos 
que quisieron visitarla, 
pero el dia después vuelve 
a. estar cerrada: inaudito, 
pero cierto. La casa que 
conocemos todos está igual 
que antes, mejor dicho, 
está más arreglada. Otra 
cosa es la parte "nueva", 
fachada incluida que aun
que también se pudo visi
tar, en ella falta por colocar 
todo lo que se piensa apor
tar a la ampliación de la 
Casa-Museo. Aquellos que 
tienen sentido de la estética 
salieron alucinados del 
despliegue de postmoder
nismo de la salita colindan
te. Postmodernidad que no 
tiene nada que ver con la 
supuesta casa que vio 
nacer a Cervantes. 

No hay ningún argumen
to sólido para mantenerla 
cerrada, pues la casa que 
se conoce está igual que 
antes y puede ser visitada 
perfectamente, pero la falta 
de sentido común y el desa
mor que siente el gobierno 
regional por la ciudad 
hacen el resto. 

La CAM sigue mantenien
do que el mes de abril es el 
momento indicado. "Falta
ría más". Para algo tienen 
que servir las elecciones. Al 
gobierno de Ruiz Gallardón 
le viene bien esa fecha, 
pero a la ciudad no. 

En la parte ampliada se 
puede poner un panel has
ta que todo lo que se pien
se poner esté en orden, 
pero eso no invalida la visi
ta a la parte que todos co
nocemos, ya que se en
cuentra en perfectas condi
ciones para ser visitada: 
eso es lo que se ha hecho y 
se hace en otros museos. 

El Consistorio tiene 
mucho que decir y hacer al 
respecto. Todo menos per
manecer pasivo ante esta 
intolerable situación im
puesta desde el gobierno 
regional del PP de Ruiz 
Gallardón. 

Teresa GALEOTE 
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la incoherencia 
Considero que los errores 

son siempre perdonables, van 
en la condición humana, lo 
que me parece inadmisible es 
la ~entira y la incoherencia. 

Resulta que para doña 
Maria Luisa Macías lo que 
hace seis meses era culpa del 
equipo de gobierno ahora de 
pronto se convierte en culpa 
de los ciudadanos: Si la ciu
dad antes estaba sucia el res
ponsable era el concejal, aho
ra somos los alcalaínos. Si 
antes el tráfico estaba mal era 
culpa del concejal correspon
diente, hoy es de los conducto
res. Si antes se aparcaba en 
doble fila era porque faltaban 
aparcamiento!t, hoy se debe a 
la falta de civismo de los ciu
dadanos. Menos mal que no 
ha echado la culpa de todo, 
como un concejal de su parti
do, al "exceso de Democracia". 

Cada uno tenemos nuestras 
ideas políticas, nuestra forma 
de resolver los problemas pero 
lo que antes era negro ahora, 
de pronto, no puede ser blan
co ni viceversa, un poco de 
coherencia no le vendría nada 
mal. 

También quisiera hacerla 
alguna precisión sobre un 
tema que no está ya de actua
lidad pero al que usted hizo 
mención en una carta ante
rior: "Su despido de Cemente
rio Jardín y el de D. Pablo 
Sanz como gerente de la Fun
dación Colegio del Rey". 

Cuando Pablo Sanz fue 
cesado fueron muchas las 
voces que se unieron ante lo 
que para muchos considera
mos injusto sobre todo perso
nas que como Bartolomé Gon-

Venga a verlo a: 
ALCALA 
Vía Complutense, 95 
ijunto a Pryconsa) 
Tifs.: 91 880 62 00 - 91 882 25 43/4 
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zález habían trabajado con él. 
Le recuerdo a doña Maria Lui
sa Macías que hubo un mani
fiesto en contra de este cese 
firmado además de por Barto
lomé González por muchos 
miembros de su partido, por 
ejemplo Marta Luna, Francis
co Collado, Arsenio Lope 
Huerta, Teodoro Escribano, 
etc. (Creo que más que un 
reproche, como usted le hace, 
habría que considerar que 
Bartolomé González cuando se 
trata de Alcalá no tiene en 
cuenta de qué partido se es). 

En el escrito publicado en 
este semanario por doña 
Maria Luisa Macias intenta 
comparar lo sucedido con 
Pablo Sanz con la situación 
que ella vivió, algo incompara
ble pues según nos explica en 
su escrito, cuando a ella le 
comunicaron que tenía que 
hacer turnos no le interesó, 
llegó a un acuerdo con la 
empresa y se marchó. 

Hay algo en lo que sí estoy 
de acuerdo con usted: Bartolo
mé González saludaba y salu
da a todo el mundo, a nuestro 
actual alcalde hay que recono
cer que le cuesta un poco más 
relacionarse con los vecinos, 
fijese si le cuesta, que en ferias 
vio las carrozas y alguna 
actuación musical desde el 
balcón del ayuntamiento en 
lugar de hacerlo donde está
bamos todos, abajo en la plaza 
de Cervantes, codo con codo, 
de pie y esperando paciente
mente que comenzara. 

Por último, lamentar, doña 
Maria Luisa, que ahora tengª 
usted menos tiempo para 
pasear y analizar coherente
mente las deficiencias que hay 
en las calles de nuestra ciudad 

al haber encontrado trabajo 
en la Universidad de Alcalá. la 
verdad es que los paseos son 
beneficiosos para la salud, 
ahora ya sé que para algunas 
personas también lo son para 
otras cosas. 

M.C. MONTERO 

Malestar de IU 
Estimado compañero: Te 

traslado el malestar evidente 
de IU y de su grupo de conce
jales por el comportamiento 
sectario del concejal del PSOE 
del Excmo. Ayuntamiento de 
Alcalá de Henares, D. Francis
co Collado, concejal de Educa
ción, en la organización del 
décimo aniversario de la 
Escuela Municipal de Adultos 
del Excmo. Ayuntamiento de 
Alcalá de Henares, quien no 
ha trasladado invitación algu
na al Grupo Municipal de 
Izquierda Unida, dando parti
cipación al Partido Popular y a 
ex-concejales del PSOE a los 
actos y mesas redondas. 

El Sr. Collado aparcó las 
invitaciones a Izquierda Unida 
propuestas por el Director de 
la Escuela, iniciando así una 
polí9-ca discriminatoria, que 
hasta la fecha nadie, ni siquie
ra el Gobierno Municipal del 
PP había llevado a cabo. 

De todos es sabido que la 
Escuela Municipal de Adultos 
de Alcalá de Henares fue una 
iniciativa con apoyo de IU des
de sus órganos, por lo que la 
actitud de este concejal del 
PSOE nos parece una ofensa 
que esperamos no haya sido 
premeditada, pero que no tole
raremos en el futuro en nin
gún caso. 

Teresa GALEOTE 
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Muchas son las asignaturas 
pendientes que los gobiernos de 
la CAM, actual y anteriores, tie
nen para con Alcalá y los alcala
ínos. Quizás la razón o el proble
ma fundamental resida en el 
hecho de que esta comunidad 
autónoma se creó de forma un 
tanto ficticia, lo que la convierte 
por desgracia para nosotros, sus 
moradores, en la sirvienta de la 
capital del Estado. Otra cuestión 
sería que toda Castilla se hubiese 
constituido en comunidad autó
noma, quedando toda la provin
cia de madrid, menos el munici
pio de la capital, en ella. Éste 
podría haber quedado reconoci
do en el título VIII de la carta 
magna como distrito federal. 

Co11entaños sobre esto v aquello duos sólidos. 
- Eliminación de vertidos; 

implantación de la jornada conti
nua en los colegios. Alcalá, ¡asignatura pendiente 

para el gobierno de la CAM! 
- Política de realojos. 
- Políticas encaminadas a eli-

minar la exclusión social. 
- Políticas medioambientales y 

creación de zonas verdes. 

Esto no fue así y Castilla que
dó difuminada en tres comunida
des autónomas, bajo mi punto de 
vista. un auténtico disparate. 
Como consecuencia de ello nos 
encontramos en la situación 
actual, que no es otra que una 
macro-diputación provincial 
donde lo único que verdadera
mente cuenta es el municipio de 
la capital; lo demás son los pue
blos y pueblecillos de la perife
ria, que dan colorido a la cosa. 

El actual presidente Sr. Gallar
dón y su antecesor han demostra
do que dicho cargo les sir\'.e fun
damentalmente como trampolín 

político para metas mucho 
mayores. A éste nada más y nada 
menos, y no se corta un pelo en 
decirlo, que para aspirar a Presi
dente del Gobierno del Estado. 

Alcalá le interesa en la medida 
que le permite hacerse de vez en 
cuando la foto al lado del Jefe del 
Estado, del Presidente y Minis
tros del Gobierno. En lo demás 
son los votos de los alcalaínos/as 
lo único que le puede hacer acor
darse de Alcalá de Henares. 

Vistas así las cosas y no hay 
visos que hagan pensar que 
vayan a cambiar, varias serían las 
estrategias a desplegar sobre el 
gobierno regional · presidido por 
el Sr. Gallardón, entre las que 
podían estar las siguientes: 

1 º.- Nombrarle Presidente 
Regional Nefasto, para la muy 
noble Ciudad de Alcalá de Hena
res, patrimonio de la humanidad. 

2º.- Hacer una dura campaña 
informativa contra la política 
desplegada por el PP, el Sr. 
Gallardón y demás miembros del 
gobierno regional, para Alcalá y 

PUBLICACION 
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los alcalaínos, impulsada por el 
equipo de gobierno municipal, 
entidades sociales de Alcalá y 
vecinos de esta ciudad en gene
ral. 

3º.- Realizar por parte de los 
concejales del equipo de gobier
no municipal y los partidos polí
ticos que los sustentan una políti
ca beligerante contra . el gobierno 
de la CAM ·en temas tales como 
los siguientes: 

- Consorcio Patrimonio de la 
Humanidad. 

- Consorcio de Espartales. 
- Consorcio de Garena. 
-M-50. 
- Enterramiento vías del tren. 
- Casa de Cervantes, Corral de 

Comedia, Yacimientos Arqueo
lógicos, Museo Regional y polí
tica industrial. 

- Política de inversiones para 
la ciudad. 

- Redes de aguas potables y 
residuales. 

- Depuradoras de aguas resi
duales. 

- Planta de reciclaje de resi-

- Transferencias sanitarias 
Area-3. 

4º.- Identificar en todos los 
foros posibles a Bartolomé Gon
zález y al PP alcalaíno como 
corresponsables de esa política 
en contra de los intereses de 
Alcalá, que ejerce el gobierno 
regional. 

5º.- Que los grupos parlamen
tarios regionales del PSOE e IU 
exijan de forma permanente en la 
cámara de la Comunidad de 
Madrid, que el gobierno regional 
cumpla las asignaturas pendien
tes para con Alcalá y los alcalaí
nos. 

Por último, decir que el nuevo 
gobierno municipal no debe ir de 
puntillas a la sede de la Puerta 
del Sol ni a la de ninguna conse
jería regional a reclamar lo que 
no es de justicia, pues da la 
impresión por lo visto ahora, 
aunque así no lo sea, que así es 
como se va. 

Joaquín A)UAS 
ABEN GOZAR 
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JOSÉ GARCÍA 
SAL DAÑA 
Han pasado ya tres años 

desde que Pepe García nos 
dejara para siempre. Tres 
años en los que han ocurrido 
en Alcalá muchas cosas, 
unas buenas y otras no tan
to, que seguramente le ha
brían interesado a él. Tres 
años durante los cuales un 
Pepe García que estaba en 
su mejor momento como es
critor nos habría deleitado 
sin duda con nuevas mues
tras de su buen hacer. Tres 
años, en definitiva, muy lar
gos, pero también muy cor
tos. 

Pepe se nos fue para siem
pre, pero por fortuna su obra 
y su legado siguen y segui
rán vigentes. 

LA QUIN'l'A 
DE CERVANTES 
Pasmado me deja la inten

ción del ayuntamiento de de
rribar, ignoro si total o par
cialmente, los edificios de la 
quinta de Cervantes, hecho 
sorprendente si tenemos en 
cuenta las circunstancias 
actuales en las que se en
cuentra Alcalá celebrando el 
primer aniversario de la con
cesión del titulo de ciudad 
patrimonio de la humanidad, 
y todavia más si cabe consi
derando la existencia de 
movilizaciones ciudadanas 
para impedir la agresión de 
la fachada de la ampliación 
de la casa de Cervantes ... Y 
es que los responsables 
municipales de la malhada
da idea, sean los políticos, 
los técnicos o todos ellos jun
tos, no sólo han mostrado 
carecer de la más mínima 
sensibilidad frente a nuestro 
patrimonio, sino además han 
resultado ser torpemente 
inoportunos... Lo cual es 
malo para ellos y bueno para 
la ciudad, por supuesto. 

Huelga decir que apoyo sin 
reservas, y con todas mis 
fuerzas, la iniciativa de la 
asociación de vecinos San 
Isidro en defensa de la quin
ta de Cervantes, y por 
supuesto me opondré a cual
quier uso que suponga la 
destrucción total o parcial de 
la misma. Evidentemente 
este patrimonio de la ciudad 
ha de ser aprovechado de 
forma que podamos benefi
ciarnos de él todos los alca
laínos, pero no a costa de su 
deterioro o su pérdida irre
versible. Confio y deseo que 
en el ayuntamiento se im
ponga la sensatez, pero si no 
es así vuelvo a repetir lo que 
estoy harto de decir en rela-
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Gacetillas complutenses 
c1on con otros temas: Ten
dremos que ser los propios 
ciudadanos los que defenda
mos lo nuestro, incluso fren
te a quienes en teoría debe
rían defenderlo. 

IDYLACAM 
Huelga decir que comparto 

plenamente los planteamien
tos hechos públicos por IU 
respecto al trato discrimina
torio que la comunidad autó
noma de Madrid otorga de 
forma sistemática Alcalá, a 
los cuales hay que sumar 
unas recientes declaraciones 
de Pilar Fernández, concejal 
de cultura, en las que mostró 
su disconformidad por la 
nula voluntad de la CAM de 
constituir el consorcio "Ciu
dad de Alcalá". habiendo tar
dado un año en hacerlo y 
aun a regañadientes, como 
parece mostrar el hecho de 
que enviaran a un represen
tante de tercera fila. 

Me parece sumamente 
positivo que la tercera fuerza 
política de la ciudad tome la 
postura de defender nues
tros intereses, y por supues
to apoyo sin reservas su ini
ciativa, pero (y es que el gato 
escaldado del agua fría huye) 
deseo que la cosa no se que
de en una mera declaración 
de principios, necesaria pero 
en sí misma insuficiente, y 
pueda conducir a resultados 
tangibles, entendiendo como 
tales un trato justo a Alcalá 
por parte de la CAM. 

Conviene no olvidar que IU 
forma parte del equipo de 
gobierno municipal, el cual 
todavia no ha rechistado, 
que yo sepa, sobre este tema. 
Así pues, no estaría de más 
una toma de postura institu
cional, por parte no ya del 
equipo de gobierno, sino de 
la totalidad de la corpora
ción, sobre un problema que 
cada vez se está agravando 
más, y desde luego no esta
ría de más que fuera la pro
pia IU la que actuara de pro
motora de ello, como tampo
co estaría de más que la 
agrupación alcalaína de IU 
solicitara asimismo el apoyo 
de su grupo parlamentario 
regional, ya que se supone 
que los diputados autonómi
cos también deberían preo
cuparse por los problemas 
de los ciudadanos de uno de 
los más importantes munici
pios de su circunscripción. 

Mientras tanto, los otros 
dos partidos presentes en la 
corporación municipal, 
PSOE y PP, guardan un per-

tinaz y sospechoso silencio. 
Será preciso comenzar a 
tomar nota de ello. 

LA LEY 
DEL EMBUDO 
El diario EL PAÍS, con 

fecha 29 de noviembre de 
1999, publicaba la noticia de 
que la delegación del gobier
no de Madrid había prohibi
do a los vecinos de Leganés 
manifestarse en protesta de 
los realojos de chabolistas 
madrileños en su municipio, 
argumentando "graves pro
blemas de tráfico y de desor
den público" debido a que 
cortaban los accesos al cen
tro comercial Parquesur, tras 
imponer multas de 500.000 
pesetas a diversos vecinos de 
los barrios afectados por los 
realojos. 

Tan sólo un dia después, 
este mismo diario informaba 
de los conflictos provocados 
en Cádiz por los trabajadores 
de Astilleros Españoles los 
cuales, desarrollando tácti
cas de auténtica guerrilla ur
bana que en nada tenían que 
envidiar a las salvajes alga
radas del País Vasco, crearon 
graves disturbios destrozan
do la torre de control del 
puente de Carranza, lo que 
motivó el cierre del puente 
-uno de los dos únicos acce
sos a Cádiz- y el bloqueo del 
tráfico marítimo en su bahía 
al menos durante dos o tres 
meses; y no se trató de un 
hecho aislado, sino de un 
eslabón más de una serie de 
graves altercados y sabotajes 
tanto en Cádiz como, poste
riormente, en Sevilla. Para 
rematar la faena, en el mis
mo reportaje se afirmaba que 
durante el "acto de protesta" 
-sangrante eufemismo- no 
acudió a impedir los desma
nes ningún miembro de la 
policía ni de la Guardia Civil. 
Sin comentarios. 

Yo siempre he criticado, 
sin excepciones de ningún 
tipo, la manía de protestar, 
con razón o sin ella, hacien
do la puñeta a terceras per
sonas que nada tienen que 
ver con el problema, y en 
este saco entran también 
desde los señores de Renfe, 
unos trabajadores privilegia
dos empeñados en hacer la 
vida imposible a los viajeros 
un día sí y el otro también, 
hasta todos aquéllos que no 
entienden una protesta sin 
necesidad de cortar una 
carretera o bloquear la puer
ta del Sol. Por esta razón, 

tampoco puedo estar de 
acuerdo en que los justa
mente cabreados vecinos de 
Leganés bloquearan los 
accesos a Parquesur. Pero, 
hecha esta precisión, me 
parece infinitamente más 
grave el terrorismo laboral de 
Cádiz que el perjuicio causa
do a la incitación al consu
mismo feroz que nos acosa 
todos los años en visperas de 
navidad. Y, sin justificar lo 
de Leganés, me parece abso
lutamente desmesurado el 
celo aplicado por "las autori
dades de orden público 
madrileñas en comparación 
con el pasotismo absoluto de 
sus colegas gaditanos. Si 
impedir el acceso a un centro 
comercial es susceptible de 
prohibición -y de paso todo 
tipo de protesta, aunque no 
se corte nada- en aras de 
evitar los "desórdenes públi
cos", ¿cómo explicar lo de 
Cádiz? La cuestión no es, en 
modo alguno, baladi. 

¡VIVA EL CINISMO! 
Bien, el responsable de 

turno de la CAM se dignó a 
venir a Alcalá en relación al 
tema de la dichosa fachada 
de la casa de Cervantes y, 
arrogante hasta el final, sólo 
se le ocurrió advertir que, 
¡faltaría más!, los señores de 
la taifa no contemplan otra 
posible solución que la plan
teada, dando argumentos 
tan peregrinos como que no 
era posible rehacer la facha
da original ¡porque era impo
sible recuperar las rejas ori-

, ginales! Para empezar, ha
bría que exigirles responsa
bilidades, judiciales por su
puesto, porque estos ele
mentos hayan desaparecido, 
puesto que ellos y no otros 
eran los responsables de su 
conservación. Pero además, 
nadie ha exigido que la nue
va fachada sea la original, 
sino simplemente que tenga 
un aspecto similar a la que 
tenía. Y como precedente, 
está el caso del edificio de la 
Fundación Mapfre, en plena 
plaza de San Diego, cuya 
fachada es idéntica a la origi
nal a pesar de que el antiguo 
edificio -incluida la fachada
fue derribado completamen
te, y a pesar también de que 
su uso actual es asimismo 
institucional. 

Así pues, ante tanta chule
ría y ante tanto cinismo, tan 
sólo cabe una opción: La 
denuncia ante la Unesco. Y 
si no lo hace · el ayuntamien
to, insisto en que tendremos 
que ser los ciudadanos quie
nes lo hagamos. 

José Carlos CANALDA 
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Los acontecimientos se suceden 
vertiginosamente. 

La tranquilidad informativa de 
otras épocas, que hacía de la 
noticia algo más duradero, ha 
terminado. 

La información es hoy la mer
cancía perecedera por excelencia, 
más que el pescado antes de 
inventarse "pescanova" y los fri
goríficos caseros. 

La radio y la televisión compiten 
en la inmediatez de la noticia, y el 
ritmo informativo se hace cada 
vez más trepidante. 

EL CATALEJO DE ALEJO 

¿Y el protocolo? El protocolo 
destrozado, por los suelos. Todo 
se ha salvado, excepto el proto
colo. ¿Habrá precedentes, de 
casos semejantes? 

Siendo más bien escéptico en 
formalidades de todo tipo. sor
prende, no obstante ver a un 
señor en mangas de camisa y 
con corbata, andando entre gen
te de altura debidamente trajea
da. Ello me puso en guardia. 
¿Será que debido a la desastro
sa situación económica que 
sufre la isla, la había donado 
gentilmente a algún humilde 
guajiro? O ¿se la habían "limpia
do" en cualquier descuido dada 
la escasez reinante, tan macha
cona.mente · ventilada en los 

La prensa escrita nos ofrece 
algún respiro porque en la lectu
ra concurren las coordenadas de 
espacio y tiempo, lentificando el 
ritmo de las noticias, sujetándo
las al papel prensa, al que pode
mos volver en cualquier momento 
para releer y saborear la noticia. CRÓNICAS APÓCRIFAS ACTUALES 

medios, donde no hacen dinero 
más que los hoteleros isleños. 
pero españoles, sobre todo los 

Hoy he dejado el catalejo en su 
estuche de cuero, más propio para un 
instrumento musical que para un apa
rato telemétrico, con el fin de pasar 
inadvertido o, mejor, desapercibido, 
que es parecido pero no es igual. 

Y lo he hecho porque no tenía a don
de enfocarlo, y no me gusta exhibirme 
por ahí con él a cuestas, pues el perso
nal poco avezado podría confundirse y 
sacar conclusiones falsas. 

Como no sabía qué noticia escoger 
entre la oferta informativa del momen
to, y nadando en un mar de dudas, por 
fin me he quedado con una en que la 
vestimenta ha sido de nuevo protago
nista de la noticia. 

Hace algún tiempo, gracias a los 
meteoros climatológicos. una fina llu
via, traspasada por la grisácea luz que 
filtraban las nubes plomizas sobre la 
plaza de la Lealtad, con la ayuda de mi 
catalejo. me fue posible observar a lar
ga distancia un modelo de gabardina, 
que fue clasificada como autárquica, 
tanto por su corte y confección, como 
por los apéndices al uso de los años 
40-50. 

Fue a la sazón muy celebrado el 
modelo que, aunque impropio de la 
pasarela de Cibeles, sirvió para guare
cerse de la lluvia a nuestro presidente 
del gobierno en aquella celebración 
patriótica pasada por agua. 

Ello se comentó en los periódicos 
pues los malditos columnistas. con 

catalejo o sin él. se meten en todo lo 
que pillan, dando buena cuenta del 
modelo indumentario, que gustara o 
no, abrigaba y no rompía el protocolo, 
al cual son muy dóciles los personajes 
públicos, por aquello del espacio fisico 
que les corresponde ocupar en todo 
transmisible por 1V, para "chupar 
cámara" en el grado que el protocolo 
les permite. 

Ya digo, esta vez, la noticia también 
ha tenido que ver con la indumentaria. 
Y el protagonista ha sido el mismo 
señor de la gabardina. con el añadido 
del protocolo, que es esa regla ceremo
nial diplomática o palatina establecida 
por decreto o por costumbre, donde se 
dice cómo hay que ir vestido, qué lugar 
hay que ocupar en una comitiva y si 
hay que abrir el pico. hasta el número 
de palabras permisible de articular. 

Sin embargo el paisaje ha variado. El 
lugar por supuesto la "perla del Cari
be". El radiante sol antillano lo inunda 
todo. Diría que hasta hacer calor. 

Enfoqué el catalejo siguiendo, desde 
mi puesto de observación, las idas y 
venídas de la comitiva circulando por 
las calles de La Habana. Y cuando todo 
parecía discurrir con la deseable nor
malidad de una visita largamente pre
vista, vi asombrado, a un señor. más 
bien bajito, en mangas de camisa, pero 
con corbata, en medio de altas perso
nalidades perfectamente trajeadas. 

"pitiusos"? 
No dándome el catalejo la calidad de 

imagen deseada y poniendo en duda lo 
que veían mis ojos, volvi a enfocar, afi
nando lo más posible, y hete aqui que 
ante mi incredulidad se repitió la esce
na, reparando en ella con más detalle. 

Un grupo bien trajeado, con personas 
más bien de estatura elevada, inclui
dos los guardaespaldas. y luego un 
señor bajito, en mangas de camisa 
marchando todo lo garbosamente que 
podia. Ni más ni menos. 

La cosa ni es buena ní es mala, es 
chocante. 

En otras imágenes de la conferencia 
hemos podido ver al comandante Cas
tro, enfundado en su austero uniforme 
de Sierra Maestra, a los generales y 
coroneles asistentes llenos de entor
chados. fajines y condecoraciones; a 
los mandatarios iberoamericanos con 
sus trajes domingueros, y a los otros 
jefes de estado -entre ellos el nuestro-
con sus bien cortados ternos, aguan
tando la marea del protocolo, el posible 
calor antillano, con tan sólo una nota 
discordante de paseo por la Habana. 
Un señor de Valladolid -a la sazón pre
sidente del gobierno- en mangas de 

· camisa. Déjelo para los veranitos de 
Oropesa señor presidente, que en la 
Habana ha dado usted el cante y no 
por guajiras. 

José LÓPEZ ESTRADA 

se prohibe la entrada. 
Venga al Instituto Capilar Mercedes Prado y recupere un cabello 
sano y fuerte. 
Prohibiremos las entradas, el exceso de grasa, la caspa o cualquier 
problema capilar. Para que usted disfrute de un pelo brillante 
sin problemas. 

Solicite consulta llamando al teléfono 

91 882 75 75 
PLAZA DE CERVANTES, 7 • ALCALA DE HENARES 

INSTITUTO CAPILAR MERCED.ES PRADO 
UNICO CENTRO 

ENALCALA 
ATENDIDO 

POR TITULAQOS 

PREMIO LAUREL DE ORO DE LA COMUNIDAD DE MADRID 
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las conndencias de Don Miguel 

Pleitos tengas y los ganes 
¿Quién desconoce esta vieja maldición gitana? Pueblo viejo y listo es 
el gitano, que si maldición es el hecho de ganar un pleito, ni imaginar 
podremos lo que seria perderlo. Lo malo es que se trata de una verdad 
como un templo, pues a la vista del funcionamiento de nuestra justicia 
-en lineas generales, que muy admirables amigos tengo en el desempeño de la ma
gistratura- lo mejor que le puede suceder al ciudadano español es no tener que bus
car soluciones a sus problemas en el ámbito judicial o, menos aún, caer bajo su féru
la. Pero en el curso de una vida normal, más de una y más de dos veces nos habremos 
de enfrentar o habremos de depender de sus decisiones, tanto en forma directa como 
indirecta. De ahí que el que más o el que menos sueñe con la mejor de las justicias 
posibles, que no es, también en lineas generales, la que actualmente se nos ofrece. 

Jueces han existido desde propios, que cuando se legisla de la retribución económica, 
siempre, desde los tiempos interesadamente no existe va- los jueces serán unos más, y 
más inmemoriales, muchos de lla que impida el ajeno aprove- sólo eso, entre los muchos in
ellos justos y ecuánimes y chamiento. Esta, como otras fravalorados. Otra cosa es que 
otros muchos digamos que no muchas, es una de las dema- los más altos estamentos ju
tanto. Pero desde que allá a fi- siadas lacras que aquejan a diciales se hayan dotado de 
nales del siglo XVIIl, en la vie- toda principiante democracia, unas retribuciones muy supe
ja Francia, montaron aquella como puede ser la nuestra. riores a los de la mayoria, lo 
revolución que conmovió los Pero a lo que íbamos y sin que podrá ser moderado des
cimientos del viejo régimen, los ·alejarnos del camino principal. de dentro. Y cosa muy dife
jueces pasaron de ser jueces, Los jueces, que todos juntos rente sería, y tal vez de ahí las 
de ser quienes dirimieran dife- conforman el Poder Judicial, quejas, a que si los colocados 
rencias simplemente, a con- andan un tanto quejosos y arriba se han beneficiado sub
vertirse en uno de los tres po- despendolados por entenderse jetivamente en lo económico, 
deres; y yo siempre he dicho malpagados al creerse, tal vez, ahora se pretenda que todo el 
que el principal de los tres po- una especia de funcionarios colectivo pase a colocarse en 
deres, por cuanto han de ser ultradiferenciados, muy por similar situación con grave 
correctores y moderadores de encima de los demás funciona- agresión a los derechos de to
los otros dos. De ahí el interés ríos y algo así como el ombligo dos los demás asalariados, se
de los malos políticos, malos de Buda alrededor del que han an funcionarios u otro tipo de 
en el peor sentido de la palabra de girar el resto de los meca- trabajadores. 
malos, en domeñar al tal po- nismos sociales. Lo que no es Si se ha de huir de la injus
der o al menos procurar li- cierto bajo ningún concepto. ticia, y más de este tipo de in
marle sus garras, para que En una sociedad moderna es justicia, nadie estará más obli
sea algo menos poder. Por importante el papel del Juez, gado que quienes ostentan el 
cierto hay alguno países, por como también lo es el de otros obligado derecho de ser justos. 
ejemplo el nuestro, en los que muchos funcionarios y no fun- No parece que tal pretensión, 
al montarse una normativa cionarios, que en el Estado ca- la de una especial subida para 
para la regulación del Poder hemos todos y todos somos ne- el estamento judicial, lo sea. 
Judicial, normativa subjetiva cesarios: y en nuestra inci- Nos quejamos de que la jus- _ 
y partidista, que es lo peor que piente democracia muchos son ticia es muy lenta, pero nada 
podría suceder, tal desfachatez los defectos a solventar. Entre hacemos por evitarlo. Las vie
jurídica, ética y social es inme- ellos los problemas econó- jas leyes de enjuiciamiento 
diatamente denunciada por micos que a todos, especial- proceden de la década de 
los partidos opositores. Pero mente al asalariado lo sea de 1.880, lo que las hacen, aún 
una vez el partido opositor lle- una empresa o del Estado, nos modificadas, .plenamente ob
ga al poder, olvida sus ante- acucian. Y si a pesar de los soletas. Se sabe que un proce
riores criticas y aprovecha los nuevos estilos en el reparto del so civil puede durar hasta seis 
interesados defectos anterto- capital todos nos considera- años para luego ejecutarse la 
res para aprovecharlos como mos infravalorados a la hora mitad de sus decisiones, como 

también se sabe la nor
mal/ anormal espera de todo 
juicio penal. Desde el propio 
estamento judicial deberian 
buscarse soluciones, que no 
surgirán de una simple subida 
salarial que ni garantizaría la 
independencia ni menos toda
vía la efectividad. Y todo eso 
debe ser antes exigible que 
una subida salarial diferen
ciativa clamorosamente de las 
subidas salariales normales en 
el país. Que por otra parte 
siempre han existido para 
jueces y magistrados. Sin ol
vidar que la llegada al mundo 
judicial se hace desde una 
oposición, como en tantos 
otros casos, que a nadie se le 
obliga a hacer. 

Las seis asociaciones de Jue
ces, Magistrados y Fiscales 
acordaron días pasados la 
convocatoria de concentracio
nes ante las sedes del Consejo 
General y del Consejo Fiscal, 
en petición de que apoyen sus 
reivindicaciones salariales, 
Consejos que, formados por 
jueces, magistrados y fiscales , 
naturalmente han reclamado 
la inmediata revisión de las 
retribuciones entendiendo las 
quejas como legítimas y fun
dadas. Cómo no. O sea, como 
cualquiera de los muchos sin
dicatos del país, pero con toga 
y puñetas. Otros muchos pen
samos, seguro que la mayoría, 
que es preferible gastar, por 
ahora, dineros para mejorar 
la Justicia que hacerlo en su
bir los sueldos a Jueces, Ma
gistrados y Fiscales, lo que po
dría, de ser justo, venir des
pués. De todas formas y rizan
do el rizo de lo imaginativo ¿no 
seria de lo más daliniano que 
los Magistrados, Jueces y Fis
cales se manifestaran en peti
ción de mejoras salariales y 
hubieran de ser disueltos a 
gorrazos por los Cuerpos y 
Fuerzas de Seguridad del Es
tado como unos curritos rei
vindicativos cualquiera? 

Manuel GALVÁN FRADEJAS 

RESIDENCIA GERIATRICA .. LAS PALMERAS" 

PUERTA de Madrid 

<válidos y asistidos> 
A 44 Km. de Madrid por la Carretera de Barcelona y a 10 minutos de la Estación de FFCC. de Azuqueca de Henares 
• Edificio de nueva creación en el casco urbano, dotado 

de terra7.a y zonas verdes. 
• Equipo sanitario formado en Geriatría, las 24 h. Consta 

de Médico, A'IS, Auxiliar de enfermeria Geriátrica. 
Instalación: Amplios Salones. Habitaciones individuales 
y dobles dotadas de: 

• Cuarto de baño en cada una de ellas • Timbre de alarma. 
• Toma de 1V • Detector automático de incendios. 
• Hilo musical opcional 

Otros Servicios: • Capilla con servicio religioso. 
• Peluquería Gimnasio-Rehabilitación. 
• Terapia-ocupacional. 
• Laboratorio de Análisis Clínicos. 

- Nuestro objetivo prioritario es: la atención integral 
de la persona, su bienestar y calidad de vida. 

- Profesionales con más de 17 años de experiencia 
en la atención a nuestros mayores. 

~ Camino de la Barca, nº 16 - 19200 AZUQUECA DE HENARES 
"V' Tlfs.: 949 / 26 34 77 - 26 42 34 (Guadalajara) 
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Teléfonos de interés 
Hospital de Alcalá (Centralita) •.•......•.........•.........••.......••...•....... 91 887 81 00 
Casa de Socorro .........•....••.....•..•.....•..•.•....•.....•....•.........•..•...•.•.. 91 888 15 21 
Cruz Roja ...•.•••.•....••...•.•...••........•.•...••.....••.•..•....• 91 881 40 03 I 91 883 60 63 
Seguridad Soclal .••..•...•...•..•......•........•............•.....•....•...•.........•.• 91 889 23 58 
Urgencias Seguridad Social (a partir 17 h.) ..••............•.••......••..•...•.......•. 061 
Centro Municipal de Salud ........•...•..••..••.••.•.......•.••.•..•.•.•..•.•..•. ~91 888 54 91 
Policía Nacional ..•..•......••..•....•......•....•.......•.•...•.....•...•.•.••..•••.•...•.•••.•...•.....• 091 
Policía Municipal ........•......•..•.....•.....•..•....•.••.•.•...•.••..•...•.....•..•..•.•...........•.. 092 
Guardia Civll ........•............•.........••.......•..•...••......••.•...•.....•........... 91 888 07 n 
Guardia Civil (Servicio centralizado) ..••....•.......•..•..•.....•...••.....•.....•...•....• 062 
Bomberos •...••....•..••..•...•..•.•...••....•......•...•...•....•.•.•...•....•.••..•.•.•.... 91 889 00 80 
Bomberos (Servicio centralizado) ...•........•.........................•...•.•.•..••..•.•.... 085 
Protección Civil ........•.............•..•.•...•....•....•.•.••.•..•..••..•.•.•...•.•.•...• 91 882 84 53 
Ayuntamiento ••.•....•..••..•...••..•.•..••......••.•....•.••.•..•....••......•.•...•..... 91 888 33 00 
Taxis (Radio Taxis Alcalá) •..•.......................•........•••..........•• 91 882 21 88 / 79 
RENFE .•................•...•..•.•.•.•....•••..•...•.•..•...•...•.........•.....•....••.•.•.•... 91 328 90 20 
Autobuses Urbanos •......•••.•........••......•...•.....................•...•.•.•..•.. 91 888 00 21 
Continental Auto •••.....•..•..........•.......••••......•..•....•.......•....•.•••....•• 91 88816 22 
Cementerio •...••.•.•..••••....•.•.•.........•....•.•.....•.•..•.....•...•.••..•.•........... 91 888 15 64 
Cementerio Jardín •.•.•..••.•.•.•..••...•.......................•...•..•.•...•..••.•.... 91 8n 03 93 
Correos y Telégrafos ...•.........•..........•..•...•••.•..........•....•...•...•.•..• 91 889 23 34 
Centro Atención a la Mujer ...•..••.•......•.....•....•.......•.......•...•.•.....• 91 881 64 61 
Cita para tramitar D.N.I ..........•.•..•......•.......••.•....•..•.........•... 91 882 00 06 / 07 
Casa de la Juventud •..•.•...••..•.•..•.•..•...•.•.•.•••.....•.•...•.......•.......... 91 889 66 12 
Ciudad Deportiva Municipal •....•.....•.••.•....••.•...•...•..•..•....•.... , .... 91 88812 94 
Cámara de Comercio ..•.•.•.•....•••....•..•.•.•...•........•.....•...•.•...........• 91 889 22 76 
Parque Municipal de Servicios ...•...•........••••.•..•..••••••.•..•.•..•••.. 91 881 29 95 
Servicio Recogida Muebles .....•.......•..•.•••...•...•..•...•....•...•...•.•.... 91 883 57 98 
Servicio Información Ciudadana ....•..........•........•.••..•...•••..•........•..•.•.•.•.... 010 
Teléfono contra Tráfico Droga ...•....•.••.•.•.••..•......••.....•.•.••..•••.•... 91 882 11 00 
Programa Municipal Drogas •..•....•...............•..........••.•.•.••..•...•.•. 91 889 11 00 
Asociación Lucha contra el Cáncer ....•..•.•••..•.....•.••..•.•..•..•...•... 91 883 08 62 
GRUTEAR (Grupo de Terapia Antialcohólica Rehabilitadora) •.•..•.. 91 889 4119 
Fundación Colegio del Rey •.•...•......•..•.••..•.•.....••...•.•..•••..•..•.••••. 91 881 39 34 
Teatro Salón Cervantes .•.•.•.•..•.•........•...••...••.•..•........•.....•...•.•.••. 91 882 24 97 
OMIC ••.•.•...•...•.•...•........•......•..........•......•...•.•.•..•..•..•••......••••••.•.•..•• 91 880 59 98 
INFORMACU ALCALA ......•.•...•..•.•.....•..•.•............•...•....••••..•.•.•..• 91 880 65 36 
Obispado .....••.....•.•.•.•••.•..••.••..•••..........••..•.••..•.....•.••.•.•.•..••. 91 888 27 00 / 04 
Oficina de Turismo •••.....•.•..•.••.•..•.........•..•....•.....................•....... 91 889 26 94 
CIDAJ (Centro Información Juvenil) ..••..•.•.•.•...•..•••..•..•.•.•...•....• 91 882 96 70 
OADE (Organismo Autónomo Desarrollo y Empleo) .•.••...•.... 91 881 34 61 
Archivo Municipal .......•.•...••.•..•.•..•....•..•....•.•.......••.•.....•.•.••...•....• 91 882 93 37 
Centro de Documentación ............•..•...........•....•.....•..•..•.•...•...••. 91 881 70 49 
Casa de la Entrevista ....•.•.••........•........•.•.....•........................•••.. 91 888 01 75 
Universidad de Alcalá (Centralita) ...•..•..••...•.•..•..•.••....•.•....•...•.. 91 885 40 00 
Hacienda ..•.•...•..•.....•......•..•.•...•.•....•......•••.•...••....•...•.•..•.•.•••...•••... 91 880 40 12 
Registro de la Propiedad •.•.....•....•....•..•••..•....•.• 91 888 00 32 / 91 888 48 96 
Juzgado Decano •.•..........•.....•.•.•.....•.•.............•..•....•.....•.•..•........ 91 888 56 18 
Oficina INEM (Pintor Picasso, 1) ••...........•.•..•.. 91 888 72 64 / 91 888 70 63 
Oficina INEM (P2 de la Estación, 9) ..•..•.••.••••..• 91 888 08 66 / 91 888 06 33 
ALUMBRADO PUBLICO (AVERIAS) .•............•..•....••.•.•.......••.•... 91 883 66 09 
TELEFONICA (Grupo Distribución) .......•••••.•••.•.••.....••.••••..••.•... 91 882 38 75 
Alquiler coches, furgonetas Autostrada •.••••........•.•.•.•.••...•.•.... 91 888 36 47 

~ RESIDENCIA 3ª EDAD 
~ SANTA MARIA DEl HENARES 

MIXTA Y MATRIMONIOS 
Habitaciones' dobles y sencilla con baño incorporado, 

Terrazas, Salones de 1V, Juegos, Biblioteca, Manualidades, 
Rehabilitación, Atención Médica y Religiosa. 

INFORMACION Y RESERVAS 
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Pensándolo bien, la dis
tancia no es, en el fondo, 
más que un estado de áni
mo porque los kilómetros 
que separan al hombre de 
ese sitio al que espera ir 
algún día que no llegará 
nunca son siempre dema
siados. Puede tratarse de 
otro rincón en la misma 
ciudad, de un país lejano o 
de una nueva galaxia -eso 
es lo de menos- porque, a 
la hora de la verdad, cual
quier lugar en donde se 
supone que está todo 
aquello que echamos de 
menos, nos parece inal
canzable y siempre nos 
obliga a plantearnos pre
guntas sobre cómo y qué 
será. Aquí, en el sitio que 
ocupamos, el gato sabihon
do que nos crece dentro de 
las tripas conforme vamos 
cumpliendo años ha mata
do casi todas las curiosida
des, pero en el otro lado 
!ay¡ no sabemos qué estará 
pasando y no hay manera 
de quitarse de la cabeza 
aquella vieja canción de 
"otra noche más que no 
duermo, otra noche más 
que se pierde, ¿qué habrá 
tras esa puerta verde?". 

111 !m: ll Clllll lbís 
necesario que se esfumen 
refugiándose en una isla 
de los Mares del Sur para 
que nos ahoguemos en el 
mar de las dudas pregun
tándonos si no se habrán 
olvidado definitivamente 
de que seguimos existien-

La tapia del Universo 

A estas alturas de lo que 
sea, quien más y quien 
menos repite los mismos 
pasos cada día y ya tiene 
calculado y previsto el 
noventa y nueve por ciento 
del futuro que le espera. Al 
hombre civilizado de nues
tro tiempo --eso es lo que 
queríamos, ¿no?- puede 
que le sorprenda la muer
te, pero no habrá ocasión 
para otra sorpresa más 
porque le basta con hacer 
testamento o una declara
ción de últimas voluntades 
para saber qué sucederá 
ese maldito día con su 
patrimonio. 

Y hásta con su entierro, 
a poco que tenga reservada 
la tumba y el tipo de made
ra de su ataúd. 

Así que, aunque yo no he 
estado jamás en Marte, 
comprendo muy bien a 
todos esos técnicos inter
nacionales de la N.A.S.A. 
que están con el ombligo 
encogido porque no saben 
nada de la nave Mars Polar 
Lander desde que, supues
tamente, alcanzó la super
ficie marciana el otro día; 
después de que perdieran 
todo contacto con ella y 
dejaran de recibir cual
quier señal de las que 
venia emitiendo constante
mente • mientras volaba 
hacia el planeta rojo, antes 
de que llegase el momento 
previsto para amartizar en 
él. Yo comprendo muy 
bien, ya digo, a estos cien
tíficos y no porque también 
sea hombre de ciencia o 
astronauta. Ni siquiera soy 
explorador frustrado o uno 
de esos espías conectados 
permanentemente a los 
auriculares que viven sola
mente para escuchar los 
sonido:;;. que esperan oir y 
por eso se protegen del res
to de lo que suena como 
tantos ~tantes de parti
dos políticos. Ocurre, sen
cillamente, que no he olvi
dado todavía que una vez, 
hace ya bastante tiempo, 
también fui niño y hubo 
tardes de sábado, jugando 
al fútbol, en las que se nos 
fue la pelota al otro lado de 
la altísima tapia pertene
ciente a una casa grande y 
misteriosa que siempre 
estaba cerrada a cal y can
to y deshabitada. 

Bueno, esto último --que 
estuviese deshabitada
no nos atrevíamos a jurar-

• BODAS • BAUTIZOS 
• COMUNIONES 
• COMIDAS DE EMPRESA ... 

SEUCrA CARTA Y EXOUISITOS ASADOS 
a •ESTRO llORllO DE ..... 

do únicamente para saber 
lo ninguno de los compo- qué habrá sido de ellos. 
nentes de la pandilla que Aunque estén en la acera 
jugábamos en aquel equi- de enfrente, tras esa calza
po -que, dicho sea de da que nos resulta imposi
paso, nunca llegó a ser ble atravesar. 
cantera del Real Madrid- Tengo un amigo para el 
porque sospechábamos que Madrid fue un lugar 
que en aquella casa había extraterrestre e inhóspito, 
fantasmas. Los fantasmas 
también son habitantes: al que se había resignado a 
unos habitantes que babi- visitar cinco veces por 
tan las pesadillas de los semana -ni una más- por 
niños, la frustración de los culpa de la maldición bíbli
adultos y la soledad de los ca del trabajo, hasta que 
viejos. Por eso, no tiene un día descubrió que la 
nada de extraño que las capital de España podía 
mentes infantiles conside- ser un paraíso terrenal lle
ren perfectamente posible no de manzanos, simple
que habiten, incluso, en mente porque se cruzó 
lóbregos lugares como casualmente con Eva y a 
aquella casa fascinante y ella le cayó bien. 
terrorífica -la casa Quilón- Yo me imagino a los téc
que había al lado del patio nicos norteamericanos 
de recreo de nuestra niñez, desesperadamente agarra
donde quizá se escondían dos a los mandos de su 
esos fantasmas que no tie- pupitre de control pregun
nen cuerpo pero añaden tándose qué habrá sido de 
más sombras todavia a las la nave Mars Polar Lander 
sombras de la oscuridad. y temiendo que se hayan 

Lo que quiero decir es quedado con ella, para 
que a mi me parece que los jugar, los mismos fantas
ingenieros y doctores de la mas que secuestraban 
carrera espacial que tan nuestro balón cuando sal
cuidadosamente han pre- taba la tapia. A ese "trián
parado este viaje de su 
juguete científico a Marte, gulo de las Bermudas" que 
quizá no sientan algo muy no es oceánico y está en 
distinto de la desazón que cualquier parte Y ~n ningu
siente cualquiera de noso- na acostumbra a rr a par~ 
tros cuando algo propio, de - todo lo que salta la tapia 
improviso, salta la tapia _ que hay entre nuestro 
cualquier tapia insalvable- mundo y el otro lado. 
y cae al otro lado de lo que Un otro lado, por cierto, 
conoce y cree dominar. Da en el que me temo que ya 
igual que sea un balón de no quede sitio para 
fútbol, una nave espacial, muchos objetos; debe de 
un puesto de trabajo o esa estar lleno de balones -y 
persona que creíamos valores- perdidos. 
amarrada a nosotros para 
toda la vida. Ni siquiera es Sergio COELLO 

, 
ragnu 
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El PP criticó la programación realizada por la izquierda 
diciendo que ha pasado "sin pena ni gloria" 

Cientos de nenonas asistienn a las 
celelraciones del natri1onio de la humanidad 
La música. el teatro y la danza protagonizaron la conmemoración del primer aniversa
rio de la declaración de patrimonio de la humanidad. La realidad es que si algo ha triun
fado en esa celebración no ha sido tanto lo relacionado con los actos culturales sino lo 
que tuvo que ver con las tres jornadas de puertas abiertas para ver los monumentos. 

En cuanto a expectación y 
resultado final gustó a la 
mayor parte de los alcalaí
nos más la visita a los 
monumentos que los actos 
culturales propiamente di
chos. Y a eso hay que añadir 
la polémica abierta por el 
Partido Popular, que ha criti
cado al gobierno municipal 
que la celebración "ha pasa
do sin pena ni gloria y enci
ma el ayuntamiento se ha 
gastado mucho dinero de las 
arcas municipales". 

El jueves día 2 de diciem
bre el bailarín Antonio Cana
les con su espectáculo "Raíz" 
actuó 'en el Cexvantes. Sin 
un hilo argumental, Antonio 
Canales recorrió las raíces 
del baile flamenco gitano, del 
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payo y de la fusión entre 
ambos para realizar un reco
rrido a lo largo de los siglos. 
No hubo lleno en el Teatro 
Salón Cexvantes. 

El viernes 3 actuó el guita
rrista Manolo Sanlúcar, 
quien interpretó en Alcalá su 
espectáculo "Locura de brisa 
y trino" , composición que 
realizó como homenaje al 
poeta Federico García Larca 
en el centenario de su naci
miento. 

El tercer espectáculo fue el 
domingo 5 con la prest?ncia 
de uno de los grandes de ' la 
canción de autor en el siglo 
XX. George Moustaki, que 
gustó en el Teatro Salón Cer
vantes. En cualquier caso 
estos tres espectáculos 
tuvieron como nota negativa 
el hecho de que no estuvie
ran destinados a más de qui
nientos espectadores.y eso 
sin contar las entradas de 
protocolo que siempre redu
cen el aforo del Teatro Salón 
Cexvantes. 

El mural 
de 'Los pasajeros' 
El espectáculo central en 

la calle también fue contro
vertido. Realizado en la plaza 
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de los Santos Niños los días 
3 y 4 de diciembre, gustó a 
algunos y disgustó a 
muchos. Y eso que la pro
puesta escénica mezclaba 
coreografia, teatro y pintu
ra, así como las técnicas 
deportivas de la escalada. 
Sin embargo, el espectáculo 
de la compañía francesa 
"Los pasajeros", titulado 
'Recif, no gustó a muchos 
por la música que hicieron. 
Cientos de personas se die
ron cita en la plaza de Cer
vantes, pero se notó en el 
ambiente que el grado de 
aceptación era mucho menor 
que el de otros espectáculos 
contemplados en la calle. 

Estos espectáculos se lle
varon la mayor parte del pre
supuesto de 13 millones de 
pesetas que la concejala de 
Cultura, Pilar Fernández 
Herrador, manifestó que el 
ayuntamiento iba a gastarse 
en celebrar el primer aniver
sario de la declaración de 
patrimonio de la humani
dad. 

Los espectáculos 
de calle 
El acierto de la programa

ción fueron los espectáculos 
de calle, que fueron enco
mendados a los grupos cul
turales de la ciudad. Y ahí sí 
cabe decir que con poco 
dinero se pueden hacer bue
nas cosas. TELA, el grupo 
Punto y Aparte, Proteus, 
Légolas, el grupo del Centro 
Extremeño, TIA, las corales 
complutenses, las dulzainas 
de Alcalá y Gual Trupe, 
Muérdago y El Clavo realiza
ron sus espectáculos por las 
calles del centro, hicieron de 
éste un gran escenario y pro
porcionaron una interesante 
animación cultural, espe
cialmente el domingo 5 de 
diciembre. Cabe lamentar el 
mal tiempo del sábado, 
puesto que la lluvia hizo 
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suspender o retrasar alguno 
de los espectáculos de calle. 

Para empezar, los cantau
tores de Alcalá tuvieron un 
encuentro en l~ sala Marga-

rita Xirgú el día 3 de diciem
bre. Varios de ellos cantaron 
a partir de las diez y medía 
de la noche en un espectá
culo musical que merece la 

-ceident 

- CllNICA DCNTAl 
Centro de lmplantología 

y Estética Dental 

El Doctor Andrés Vázquez Aragoneses y un 
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pena repetirse. 
El TEI.A de Paz Carrero, 

ese vivero de actores y actri
ces que triunfa en el mundo 
de la escena, hizo bailes 
renacentistas, poemas de 
Cervantes, e interpretó tex
tos de su último montaje, 
"Estudiantes, mozos y 
mozuelas de la villa de Alca
lá" en la plaza de San Diego 
y en los patios de la univer
sidad. 

El teatro Punto y Aparte 
hizo pasacalles de árabes y 
romanos con una ambienta
ción de la ciudad de aquellas 
dos épocas fundamentales 
en la historia complutense. 
El grupo interpretó un cuen
to de "Las mil y una noches". -

Proteus hizo pasacalles 
infantil. Légolas interpretó 
"Mónologos, sombras y som
breros". El Teatro de la Jara, 
del Centro Extremeño, inter
pretó "Los habladores". El 
TIA hizo pasacalles e inter
pretó los entremeses de Cer
vantes "El viejo celoso" y "La 
cueva de Salamanca". Las 
corales Polifónica Complu
tense, Pueblos de España, 
Sociedad Lírica Compluten
se y Schola Cantorum canta
ron el sábado 4 de diciembre 
en la plaza de Cervantes. 
Dulzainas de Alcalá y Gual 
Trupe hicieron pasacalles 
con pirotecnia y música. El 
grupo Muérdago hizo repre
sentacion de "Bufonerías" y 
El clavo interpretó "El juez 
de los divorcios", de Cervan
tes. 

Las criticas 
del PP 
El portavoz del Partido 

Popular en el ayuntamiento 
de Alcalá, Bartolomé Gonzá
lez, manifestó que "uno de 
los días que en la historia 
reciente de la ciudad hay 
que escribir con letras de oro 
es el día 2 de diciembre. 
Pues bien, lo triste es que el 
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día 2 de cliciembre de este 
año ha pasado desapercibi
do. El PP tema la costumbre 
cuando gobernaba que un 
acto importante lo progra
maba al aire libre y dando la 
posibilidad de que la gente 
pudiera participar sin tener 
que pasar por taquilla. Nos 
parece muy bien como pro
gramación cultural que 
viniera el 2 de diciembre el 
bailarin Canales, pero fue
ron muy poquitas las perso
nas que puclieron disfrutar 
de su espectáculo, y lo tuvie-

ron que hacer pasando por 
la taquilla". 

Bartolomé González aña
clió que "quizá lo que se ha 
echado en falta ha sido eso, 
dar la oportunidad en ese 
día de que los alcalainos dis
frutaran. Nosotros pensa
mos que la programación se 
ha quedado un poco escasa. 
Al menos se ha contado con 
los grupos de Alcalá que son 
los que han dado brillantez 
al acto". 

El portavoz del PP aseguró 
que "cuando nosotros gober-

nábamos celebramos la con
secución de la declaración 
de patrimomo de la humani
dad con todos los alcalainos. 
de forma gratuita y sin que 
les costara una sola peseta 
ni a los alcalaínos ni al 
ayuntamiento, ya que hici
mos las gestiones con 
empresas privadas para que 
los fuegos artificiales y el 
espectáculo de 'Els Come
diants' salieran gratuitos. 
Este año nos va a costar a 
los alcalainos 13 millones de 
pesetas. El gobierno ha sido 

incapaz de generar ingresos, 
de convencer a nadie de que 
aportara dinero en una fecha 
tan señalada". 

Bartolomé González afirmó 
que "lo triste es que esta pri
mera celebración ha pasado 
desapercibida. El equipo de 
gobierno no ha sido capaz de 
generar la misma ilusión que 
se celebró el año pasado. No 
sé si es que no les interesa o 
que han tratado de minimi
zarlo y de que el tema no 
tuviera la trascendencia que 
tuvo el año pasado". 

, , 
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La Universidad recibió la visita de 4.500 personas en los tres días 

Sólo la casa de Cemntes recibió 3.188 visnantes 

Multitud de alcalaínos realizaron la visita 
guiada v gratuita de los monumentos 
La celebración del primer aniversario de la declaración de patrimonio de la humanidad tuvo 
en la visita guiada y gratuita a los principales monumentos de la ciudad complutense el mayor 
é:zito por el interés que despertó en miles de personas. Promoción Turística de Alcalá calcula 
que fueron más de diez mil los visitantes que contemplaron los principales edificios con un 
significado histórico artístico que hicieron posible que la ciudad fuera declarada patrimonio 
de la humanidad. La expectación a lo largo de los tres días de visitas guiadas y gratuitas fue 
tal que llegaron a verse largas colas. La casa de Cervantes fue el edificio sobre el que más 
comentarios se hicieron. Solamente a este museo de la comunidad de Madrid acudieron el 
sábado 4, el domingo 5 y el lunes 6 de diciembre un total de 3.188 personas. Pues bien, a nadie 
le pasó desapercibida la ampliación generándose comentarios de todo tipo hasta el punto que 
la polémica de la fachada se ha introducido en la ampliación de la casa de Cervantes. 

La visita al complejo uni
versitario cisneriano, concre
tamente al colegio de San 
Ildefonso, a la capilla, al 
patio Trilingüe y al paraninfo 
de la universidad, así como la 
visita a la casa de Cervantes 
fueron las estrellas de estas 
jornadas de puertas abiertas 
en los edificios emblemáticos 
para el turismo de Alcalá. A 
las 3.188 personas que pasa
ron por la casa de Cervantes, 
hay que añadir las 4.500 que 
visitaron la universidad. A 
ello hay que añadir las perso
nas que visitaron los otros 
monumentos, como por 
ejemplo el convento de las 
Bernardas, el museo arqueo
lógico, el oratorio de San Feli
pe Neri, el hospital de Ante
zana, la Magistral Catedral, 
la casa de Hippolytus, la casa 
de la Entrevista y la capilla 
del Oidor. 

La labor de estas jornadas 
de puertas abiertas fue reali
zada por los 16 guías que 
puso Promoción Turística de 
Alcalá y hay que destacar 
también el papel realizado 
por la oficina municipal de 
turismo. Baste pensar que 
las 3.188 personas que pasa
ron por la casa de Cervantes 
suponen una media de más 
de 11 O personas por hora y 
que incluso hubo ge~te que 
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Los comentarios sobre la ampliación de ,la casa de Cervantes 
fueron desfavorables 

¡Deja que t:e .veamos! 
8 
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se quedó sin verla. Fue una 
media que creció en la uni
versidad donde se registra
ron un total de 4.500 visitas 
en los tres días. 

Estas visitas guiadas con
carácter gratuito sirvieron 
para que todos los alcalaínos 
que lo quisieron pudieron 
conocer más a fondo su ciu
dad y por tanto supieron las 
razones por las que la UNES
CO premió a la ciudad con la 
declaración de patrimonio de 
la humanidad. Las colas que 
pudieron verse, especialmen
te ante la casa de Cervantes y 
la universidad, fueron verda
deramente considerables. 

La polémica de 
la casa de Cervantes 
El mayor número de 

comentarios se hizo sobre la 
casa de Cervantes. Ya hay 
motivo para la polémica. Para 
empezar, mientras se aguar
daba la cola para entrar, el 
comentario generalizado era 
sobre el cierre de la casa, 
sobre las razones por las que 
está cerrada aparentemente 
a la espera de que se solucio
ne el problema de la polémi
ca fachada de la ampliación 
por- la calle Imagen: "Pues, si 
está acabada por dentro, yo 
no sé por qué no la abren". 

Había interés y cierto mor
bo por conocer por dentro la 
ampliación y la verdad es que 
los comentarios fueron más 
desfavorables que favorables. 
Es más: pudieron oírse pa!_a-
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En la Casa de Cervantes hubo 3.188 visitantes que tuvieron que aguardar largas colas 

bras bastante gruesas al 
traspasar por el interior el 
umbral de la parte vieja, la 
que representa una casa del 
siglo XVI a excepción del 
pegote del jardín que da a la 
calle Mayor, para entrar a la 
parte nueva, con dos salas 
del siglo XXI que no tienen ni 
la más mínima relación con 
la época cervantina y hacen 
pensar a los visitantes que 
están en cualquier sitio 
menos en la casa natal de 
Cervantes. 

De la ampliación realmente 
sólo se pueden visitar dos 
salas: una de exposiciones 
que actualmente está a la 
espera de los elementos a 
exponer y la sala de video. 

A la primera, situada en la 
primera planta, se llega 
sufriendo un shock, ya que el 
cambio de la parte antigua a 
la parte moderna es brutal. 
Baste decir que los modenos 
revestimentos de madera 
aportan funcionalidad, pero 
nada tienen que ver con la 
época cervantina, y menos 
ese color verde por el lado 
moderno del muro que divide 
las dos partes. 

Los comentarios más críti
cos de la mayor parte de los 
visitantes fueron hacia la 
sala de vídeo, porque todavía 
se puede llegar a considerar 
a la madera un material 
noble y clásico, pero no así el 
hormigón desnudo que es el 
elemento fundamental de 
esta sala. 

Total, que hay motivo para 
la polémica porque, si la 
fachada ha producido miles 
de protestas, el vaciado de la 
casa de la calle Imagen para 
hacer esa parte moderna del 
museo puede llegar a ser tan 
polémico o más. 

También hubo críticas a 
algunos guías por tomar par
tido contrarío a la ampliación 
y señalando despectivamente 
la parte moderna. Hubo visi
tantes que acabaron la visita 
muy descontentos con los 
comentarios que hicieron 
algunos guías, quienes tam-

PUERTA de Madrid 

bién contribuyeron a que la 
polémica pase al ínterior de 
la casa. 

El día 7 de diciembre la 

casa de Cervantes volvió a 
cerrar sus puertas. La duda 
es si permanecerá cerrada 
hasta que el gobierno regio-

nal madrileño decida abrirla 
o si el ayuntamiento la abrirá 
directamente sín contar con 
la administración regional. 

j 

•• 

Calle Santiago, 18 •Alcalá de Henares 
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una placa cenmemarattn c11 sus nombres lle descalderll e1 la tacada de la casa CalSisllñal 

Azaña v Cárdenas fueron recordados 
en el 'Homenaie al Exilio' 
Manuel Azaña, presidente de la Il República Española, y Lorenzo Cárdenas, presidente de 
Méjico en la época del exilio español, fueron homenajeados el pasado 23 de noviembre en el 
Ayuntamiento de Alcalá. Una placa descubierta en la fachada de la Casa Consistorial recor
dará a estos personajes que formaron parte de la historia del exilio español, del que se cum
plen 60 años. La Asociación Manuel Azaña, la Fundación Luis Bello, algunas universidades, 
entre ellas la de Alcalá, y otros colectivos de carácter cultural conforman la comisión 
nacional que organiza el 'Homenaje al Exilio' en el que se en.marca el acto del pasado día 23. 

Al descubrimiento de la pla
ca siguió un acto en el salón 
de plenos municipal, al que 
asistieron el embajador de 
Méjico en España; la sobrina 
de Manuel Azaña, Maria José 
Navarro Azaña, vecina de 
Alcalá; el alcalde de la ciudad, 
Manuel Peinado; el rector de la 
UA, Manuel Gala; el presiden
te de la Asociación Manuel 
Azaña Isabelo Herreros; la 
coordinadora de la comisión 
organizadora del 'Homenaje al 
Exilio', Alicia Altez; un minis
tro de la República que tuvo 
que exiliarse, Manuel de Riva
coba y Rivacoba; y antiguos 
exiliados con sus familias . 
entre ellos Luis Alberto Que
sada, exiliado en Francia, que 
combatió con la resistencia 
francesa durante la II Guerra 
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Mundial y después regresó a 
España a fundar las Juventu
des Socialistas Unificadas, 
siendo detenido, condenado a 
muerte y encarcelado en Alca
lá, aunque finalmente fue 
indultado. 

En su intervención, Manuel 
Peinado elogió la figura de 
Lázaro Cárdenas por el reco
nocimiento que hizo de la 
República Española. Isabelo 
Herreros relató cómo fueron 
los últimos días de la guerra 
civil española y las penalida
des que tuvieron que pasar los 
que optaron por el exilio. Tam
bién recordó a Azaña, que en 
sus últimos escritos hablaba 
de Alcalá y. como Sancho Pan
za, lamentaba abandonar su 
país desnudo, vacío y sin 
nada. El rector de la UA insis
tió en la necesidad de recupe
rar la memoria histórica del 
exilio español y el embajador 
de Méjico en España destacó 
lo buenas que habían sido las 
relaciones entre ambos países, 
sobre todo a partir del masivo 
exilio de españoles al país cen
troamericano tras la guerra 
civil, reconociendo cómo Méji
co se había enriquecido con la 
aportación cultural de los exi
liados, mientras que España, 
después de la 'época de plata' 
vivida entre 1927 y 1936, se 
convertía en un desierto cultu
ral. 
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la ledenciín protestó al no ace111r el annta11iento sus e111iendas a los realoias 

las asociaciones de vecinos 
abandonaron la plataforma de 
seguimiento de los realoios 
La Federación Comarcal de Asociaciones de Vecinos de Alcalá decidió abandonar la plata
forma de seguimiento de los realojos después de la reunión celebrada el viernes 3 de di
ciembre en el ayuntamiento complutense. La Federación presentó 13 enmiendas al conve
nio programa entre el Instituto para los Realojos y la Integración Social (IRIS) y el ayunta
miento, el conocido como plan Ocaña. Pues bien, según la federación, la concejalía de Pla
nificación representada por Javier Ocaña desestimó las enmiendas: "La federación entien
de que mientras todas estas enmiendas no queden plenamente recogidas en el convenio pro
grama de realojos, el ayuntamiento será el único responsable ante los vecinos del munici
pio del proceso de realojos", según el comunicado oficial de la federación. Por su parte, el 
gobierno municipal afirmó que está dispuesto a asumir hasta once de las trece enmiendas. 

Los representantes de la Fe
deración CoJDarcal de Aso
ciaciones de Vecinos decidieron 
abandonar la Plataforma de Se
guimiento de los Realojos ante 
la negativa de Ocaña de acep
tarles sus enmiendas. Este 
abandono abrió una brecha de 
cara a la aprobación del deno
minado plan Ocaña, que en rea
lidad es el programa convenio 
que el ayuntamiento ha decidi
do suscribir con el IRIS. El ple
no estaba previsto celebrarlo en 
la tarde del jueves 9 de diciem
bre con carácter extraordinario 
y de cara al mismo el ambiente 
aparecía un tanto caldeado. 

En la reunión celebrada en el 
ayuntamiento el 3 de diciembre 
sólo se quedó el presidente de la 
asociación de vecinos San Isi
dro, Femando Salas, quien por 
cierto forma parte del PDNI, el 
partido del que es secretario ge
neral Javier Ocaña, que presidió 
la reunión. Fuentes de la Fede
ración Comarcal aseguraron 
que el hecho de que Salas se 
desvinculara del acuerdo toma
do por la federación hará que se 
plantee su continuidad como re
presentante de la misma. 

El presidente de la Asociación 
de Vecinos Campo del Angel
Chorrillo, Antonio López Monte
jano, explicó que "la federación 
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nos levantamos y nos salimos 
de la plataforma, todos menos 
Femando Salas. Nosotros entre
gamos las trece enmiendas y al 
no admitimos todas decidimos 
salirnos. Ocaña nos dijo que si 
no tenía el apoyo nuestro lo tie
ne de otras personas". A partir 
de ahora uno de los aspectos 
que valorarán las asociaciones 
de vecinos es la posibilidad de 
emprender movilizaciones con
tra ese plan que excluye sus en
miendas. 

El vicepresidente de la federa-

ción, Juan Manuel Román, ex
plicó que "en la federación habí
amos quedado que si el ayunta
miento no nos aprobaba las tre
ce enmiendas, nuestro plantea
miento era abandonar la plata
forma y eso es lo que ha pasado. 
Lo que no nos ha aprobado es 
que los 35 realojos que van a ve
nir sean los últimos, que a par
tir de ellos no hubiera más rea
lojos para Alcalá. Lo que se nos 
dijo es que del futuro no se pue
de hablar, que a partir del 2003 
puede haber más familias para 
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realojar. Eso significa que se in
cumpliría el convenio del IRIS. 
que dice que a partir de deter
minada fecha no se deben per
mitir más asentamientos chabo
listas para que así no haya más 
realojados. El IRIS está incum
pliendo, el ayuntamiento de Ma
drid está incumpliendo y el 
ayuntamiento de Alcalá está in
cumpliendo esta cuestión". 

De hecho, se han contempla
do con mucha preocupación por 
parte de algunas asociaciones 
de vecinos los nuevos asenta
mientos que han aparecido en 
Alcalá, de los cuales dio cuenta 
PUERTA DE MADRID semanas 
atrás. 

Juan Manuel Román afirmó 
que "la federación había asumi
do que se produjeran esos rea- 
lojos para lo cual exigíamos una 
serie de compromisos que esta
ban recogidos en unas enmien
das. Pues bien, han prevalecido 
los compromisos del ayunta
miento sobre lo que nosotros 
pedimos". 

El vicepresidente de la federa
ción aseguró: "Nosotros segui
mos abiertos. Si el ayuntamien
to aprueba esos trece puntos 
nosotros seguiremos trabajando 
dentro de la plataforma de se
guimiento. Si no es así, conside
raremos responsable al ayunta
miento de todo lo que ocurra". 

Román afirmó que en efecto 
había asociaciones que se opo
nian frontalmente a cualquier 
realojo: KPues bien, en la federa
ción conseguimos que se toma
ra la decisión de asumirlos pero 
con esos trece puntos después 
de una negociación interna. Sin 
embargo ahora el ayuntamiento 
no escucha el clamor de todas 
las asociaciones de vecinos". 

No se contemplan 
realojos 
para la Garena 

El vicepresidente de la federa
ción comarcal explicó que consi
deran que el reparto de los rea
lojos no es equitativo: KDa la 
sensación de que hay intereses 
inmobiliarios. Estamos diciendo 
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Fotos de archivo de PUERTA DE MADRID, de una reunión 
de la Federación Comarcal de Asociaciones de Vecinos de Alcalá 

con el alcalde, el primer teniente de alcalde 
y Javier Ocaña, concejal de Planificación. 

que hasta el año 2004 hay tiem
po para que haya terminado la 
construcción de La Garena, 
pero allí no va ningún realojado. 
Eso es algo que nos parece in
justo, ya que no se tienen en 
cuenta un montón de cosas. El 
ayuntamiento no acepta que 
haya ese reparto más equitati
vo". 

Insistió Román que "la federa
ción no es que no esté de acuer
do con los realojos, lo que tene
mos claro es que si se producen 
tiene que haber unas condicio
nes que el ayuntamiento no 
acepta". El vicepresidente de la 
federación, que es presidente 
de la asociación de vecinos de 
Daganzo, aclaró: "Mi asociación 
no está en desacuerdo con los 
realojos. De hecho es que no 
nos hemos reunido para hablar 
de este tema". 

Las 13 enmiendas 

1. El ayuntamiento exigirá al 
IRIS un compromiso firmado 
donde figure que la ciudad de 
Alcalá ha asumido con estos re
alojos su cuota definitiva de so
lidaridad y por lo tanto no volve
rán a producirse nuevos realo
jos en nuestra ciudad una vez 
fmalizado este convenio. 

2. El reparto será más equita
tivo entre los distintos barrios y 
distritos de la ciudad, ya que el 
actual no lo es, sobrecargando 
algunas zonas. De esta manera 
se respetaría lo que recoge el 
punto 2º apartado B del conve
nio, donde dice: "Se evitará que 
se produzcan concentraciones 
en un solo bloque o una única 
zona del municipio". 

3. Las viviendas que el ayun
tamiento obtiene en Espartales 
Sur cedidas por el IRIS se deben 
destinar a resolver problemas 
puntuales de la ciudad, exigien
do que las familias que ocupen 
dichas viviendas cumplan los 
requisitos minimos y no se des
tinen a nuevos realojos. 

4. Tanto las viviendas destina
das a los realojos como las re
servadas al ayuntamiento para 
necesidades de la ciudad, se ce
derán en régimen de alquiler 
por periodos anuales, estudián
dose antes de la finalización de 
cada periodo si se siguen cum
pliendo las condiciones por las 
que esa familia se está benefi
ciando de la vivienda. En caso 
que de este estudio se despren
da que no necesitan ayuda so
cial, el contrato no será renova
do, dándole opción a continuar 
en la vivienda en régimen de al
quiler a precio de mercado u op
ción de compra también a pre
cio de mercado. 

5. El ayuntamiento tendrá en 
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su poder los expedientes de las 
familias a realojar con el tiempo 
suficiente para su estudio y 
aprobación, teniendo plena ca
pacidad para rechazar aquellos 
expedientes que estime conve
niente. 

6. En relación con el punto 
anterior, el IRIS incluirá en el 
expediente de cada familia, que 
ésta carece de cualquier vinculo 
con el tráfico de drogas y si una 
vez efectuado el realojo se ob
servara que no es así, se arbi
tren las medidas oportunas que 
garanticen la expulsión de la vi
vienda de esta familia. 

7. Exigir que las plusvalías 
que generen los terrenos que 
ocupaban las familias realoja
das reviertan directamente en 
las zonas que los acojan. 

8. El ayuntamiento asumirá la 
responsabilidad última ante los 
vecinos de resolver todos los 
problemas que ocasionen las 
personas realojadas en el in
mueble donde se los ubique 
(cuotas de comunidad, arreglos, 
mantenimiento, seguridad ciu
dadana, etc). 

9. El ayuntamiento contratará 

a un número suficiente de pro
fesionales que se encargarán de 
la integración de las personas 
realojadas. Estos profesionales 
se integrarán en el equipo de 
servicios sociales, que en la ac
tualidad ya existe. Serán los 
técnicos actuales los que asu
man la responsabilidad de lle
var a cabo la integración ade
cuadamente, encuadrándolos 
en el concepto de la asistencia 
global que dicen tener, pues los 
realojados pasarán a ser veci
nos de Alcalá con plenos dere
chos y obligaciones. 

10. Nos oponemos taxativa-
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mente a que se contraten em
presas privadas de servicios so
ciales, NO A I.AS FUNDACIO
NES MUNICIPALES. Los profe
sionales pertenecerán a la plan
tilla de servicios sociales mien
tras dure la integración. 

11. Las personas que se dedi
quen a la integración, serán 
profesionales, 'trabajadores fa
miliares', que dedicarán su jor
nada laboral a trabajar con las 
personas realojadas. Asistirán 
todos los días a sus hogares 
para ayudarles a integrarse en 
la comunidad y ciudad. Les en
señarán a convivir y a asumir 
las nuevas responsabilidades. 
Les instruirán en hábitos de hi
giene personal, del hogar y de la 
comunidad de forma teórica y 
práctica. Les informarán y ayu
darán en todas sus nuevas obli
gaciones; escolarizar a los ni
ños, vacunas y en todo lo que se 
exige a un ciudadano más. 

12. Toda la infraestructura 
deberá encontrarse preparada 
antes que se reciba el primer re
alojo. 

13. Se incluirá una cláusula 
en la que se estipule que los 
servicios sociales podrán acce
der a la vivienda y en caso de in
cumplimiento se abrirá expe
díente de expulsión, retirando 
de inmediato todo tipo de ayuda 
a las que tuvieran derecho. 

La Federación entiende, se
gún su manifiesto, que mientras 
todas estas enmiendas no que
den plenamente recogidas en el 
convenio programa de realojos, 
el ayuntamiento será el único 
responsable ante los vecinos el 
municipio del proceso de realo
jos. 

La postura 
del ayuntamiento 
Desde la alcaldía y la primera 

tenencia de alcaldía se manifes
tó a PUERTA DE MADRID que 
de esas trece enmiendas están 
dispuestos a aceptar once de 
·ellas y que hay dos que pueden 
ser ilegales, como son la cuarta 
y la decimotercera. 
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Su primera reivindicación 
es aue hava más limpieza en el barrio 

Nace la asociación de 
vecinos Nuevo Ensanche 
110ueremos conseguir que en nuestro 
barrio nos sintamos todos más a gusto" 
El sábado 11 de diciembre. a las 11 de la mañana, se cele
brará la reunión de constitución de la asociación de veci
nos del Nuevo Ensanche. Esta reunión será en el salón de 
actos de la escuela universitaria 'Cardenal Cisneros•. co
nocida popularmente como 'Maristas•. La nueva aso
ciación pretende aglutinar a los vecinos de la nueva ba
rriada situada en el sector 36. es decir, entre las avenidas 
Miguel de Unamuno. Jesuitas y Alcarria. o lo que es lo mis
mo, la parte más moderna del Ensanche. Las primeras vi
viendas de este barrio fueron entregadas en la primavera 
de este año y entre lo que se ha construido y lo que se pre
tende construir se calcula que podrá haber más de 8.000 
viviendas de diversas tipologías. Los promotores de la nue
va asoc;iación son Manuel Sirvent Ortiz. presidente de la 
comision gestora. y Ricardo Pulido Simón, secretario. 

Manuel Sirvent Ortiz y Ricardo Pulido Simón 

Una primera consideración 
que tiene la nueva asociación 
es delimitar claramente cuál 
es su territorio para no entrar 
en conflicto con la asociación 
'Campo del Angel-Chorrillo' 
pues en ella estarian com
prendidos los vecinos de la 
primera fase del Ensanche. 
Por eso, Sirvent y Pulido, pla
no en mano, delimitan el terri
torio de acción de la nueva 
asociación, la zona compren
dida entre las tres avenidas, la 
de la Alcarria, la de Jesuitas y 
la de Miguel de Unamuno. 

Por otra parte, tanto Sirvent 
como Pulido tienen palabras 
de agradecimiento a las aso
ciaciones 'Campo del Angel
Chorrillo' y Espartales Sur: 
"Ellos nos han ayudado mu
cho a que demos nuestros pri
meros pasos. De forma espe
cial queremos agradecer su 
ayuda a Juan José Manzana
res , de Espartales Sur. 

Manuel Sirvent explicó que 
"nuestro barrio, como Espar
tales, forma parte del distrito 
VITI, pero pensamos que pode
mos constituirnos como aso
ciación de vecinos para que 
juntos podamos solucionar 
los problemas de nuestra 
zona". Ricardo Pulido afirmó 
que "pensamos que este ba
rrio está bien en cuanto a do
taciones deportivas, educati
vas, sociales, etc. El sector 36 
está muy bien urbanizado, 
con calles amplias. Hay vi
viendas unifamiliares, hay pi
sos", a lo que añadió Sirvent 
que "para que todo el mundo 
se pueda hacer una idea, hay 
chalets entre los 18 y los 30 
millones de pesetas. Creemos 
que la calidad de vida va a ser 
buena porque hay terrenos re
servados para iglesias, cole-
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gios y servicios diversos. Lo 
que queremos es potenciar 
aquello cuanto antes para no 
dejarlo en manos del ayunta
miento, es decir, antes de que 
ellos se den cuenta de ese po
tencial". 

La limpieza, 
primera 
reivindicación 
De momento, la asociación 

ya ha realizado un primer es
crito, firmado por un centenar 
de personas, en el que se es
tablecen los principales pro
blemas con que cuenta el ba
rrio. Ese escrito será presen
tado en breve al ayuntamien
to, y está dirigido también al 
presidente del gobierno, al 
presidente de la comunidad 
de Madrid, al ministro de Sa
nidad y Consumo y al defen
sor del pueblo: "Lo que pensa -
mos es que el patrimonio de la 
humanidad no debe de ser ex
clusivamente para la zona 
centro, para la zona turistica, 
donde sí se preocupan de te
ner un servicio de limpieza in-

cluso sábados y domingos, 
pero en nuestro barrio la lim
pieza brilla por su ausencia". 

Manuel Sirvent aclaró que 
"los contenedores son insufi
cientes y así se lo manifesta
mos al concejal de Medio Am
biente. El problema es que la 
gente tiene que depositar la 
basura y ésta se acumula. La 
consecuencia es que salen 
unas ratas grandísimas que 
parecen caballos". 

¿Quién es el responsable? 
El ayuntamiento y la junta de 
compensación se echan las 
culpas unos a otros. Los veci
nos están en medio. Sirvent y 
Pulido explicaron que la reali
dad es que la junta de com
pensación es la que se tiene 
que encargarse de la limpieza 
viaria y de las zonas verdes 
hasta la recepción definitiva 
por parte del ayuntamiento. A 
partir de ahí es el ayunta
miento el que se encarga de 
todo lo demás, como por ejem
plo, luz, seguridad ciudadana, 
instalación de contenedores: 
"Hemos hablado con ayunta
miento y junta de compensa
ción y hemos sacado la con
clusión de que entre unos y 
otros está la casa sin barrer, 
pasando la pelota de un cam
po a otro y nosotros en me
dio". 

Pulido aseguró que "noso-
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tros tenemos que recibir los 
servicios como los reciben en 
cualquier otro barrio. La Poli
cía tiene que pasar por allí, los 
barrenderos tienen que lim
piar diariamente. Pero siem
pre topamos con el tema eco
nómico, es decir, no hay dine
ro en el presupuesto del ayun
tamiento para atendernos 
convenientemente". 

Manuel Sirvent explicó que 
"la junta de compensación 
nos dice que hace seis meses 
que mandó una máquina a 
limpiar allí. Lo cierto es que 
no hay más que pasear por 
allí para ver los trozos de ba
rro que caen de los volquetes, 
los escombros de obras, etc.". _ 

Otra de las necesidades que 
plantean los vecinos es que 
las parcelas sin edificar estén 
valladas a fin de impedir que 
se conviertan en vertederos, 
como así está sucediendo, tal 
y como manifestaron los veci
nos: "Eso está firmado en las 
reuniones que mantuvieron la 
junta de compensación, el 
ayuntamiento y las empresas 
constructoras. De hecho el 
ayuntamiento sólo ha partici
pado en una de las reuniones 
de la junta de compensación". 

La nueva asociación tiene 
intención de formar parte de 
la Federación Comarcal de 
Asociaciones de Vecinos. La 
idea que tienen es la de crear 
grupos dedicados a diversas 
actividades, por ejemplo, ma
nualidades, taller de corte y 
confección, peluqueria, gim
nasia geriátrica, etc: "Nuestra 
idea es conseguir que esos es
pacios dotacionales que hay 
en nuestro barrio se traduz
can en centros de salud, edu
cativos, de culto, para la ter
cera edad, zonas comerciales, 
instalaciones deportivas, bue
nas comunicaciones de trans
porte, instalación de cabinas 
telefónicas, papeleras, limpie
za de las parcelas en vías de 
construcción y mantener en 
perfecto estado las zonas ver
des asignadas para el recreo". 
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la lábñca se ubicará en la Garena v sus tenenos 
se desunarán a la construcción de viviendas 

El avuntamiento v Gal acuerdan 
el traslado de la empresa 
La corporación municipal de Alcalá aprobó por unanimidad 
en su sesión extraordinaria del jueves 9 de diciembre la pro
puesta de acuerdo entre la empresa Perfumería Gal y el 
ayuntamiento para la reubicación de la fábrica en el muni
cipio complutense. Gobierno y oposición votaron a favor de 
este acuerdo que permite que la empresa siga en la ciudad 
alcalaína y que no se pierdan puestos de trabajo. Sin embar
go todavía ambas partes tienen que negociar un convenio 
urbanístico que determinará la ubicación exacta de la 
empresa y la ediflcabilidad de viviendas en los terrenos que 
actualmente ocupa la fábrica junto a la antigua nacional 11. 

En cualquier caso, el acuer
do al que ha llegado el gobier
no municipal y la dirección de 
la empresa, establece que 
ésta se comprometerá a relo
calizar sus actividades me
diante una nueva planta in
dustrial dentro del término 
municipal de Alcalá. 

La empresa mantendrá en 
la nueva planta los empleados 
fijos actual y potenciará los 
niveles de fabricación y distri
bución de los elaborados más 
competitivos asegurando los 
niveles actuales de actividad, 
para lo cual realizará las 
inversiones en instalaciones y 
en tecnología necesarias que 
le permitan una mejor posi
ción en el mercado en benefi
cio de la propia empresa y del 
mantenimiento del empleo. 

La apuesta del ayuntamien
to por la viabilidad económica 
de la nueva fábrica establece 
que está dispuesto a compen-

REZA NUEVE AVEMARIAS 
durante nueve días. Pide tres 
deseos, uno de negocios y dos 
imposibles. Al noveno dia pu
blica este anuncio y se cumpli
rán, aunque no lo creas. 

I.M.C. 
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sar a la empresa a través de 
varias actuaciones que pue
den ser complementarias, co
mo son la gestión de la locali
zación de la empresa en La 
Garena en condiciones favo
rables, gestión que se realiza
rá a través de una partici
pación en el consorcio urba
nistico de La Garena y la com
pensación a la empresa con 
suelo residencial en la ciudad 
incorporando dicho compro
miso en la revisión del Plan 
General de Ordenación Urba
na. También se establece la 
incorporación en los docu
mentos de la revisión del Plan 
General de Ordenación Urba
na el ámbito de los terrenos 
actuales de Perfumeria Gal, 
que tienen una superficie de 
120.220 metros cuadrados 
como suelo urbano, estable
ciéndose y delimitando en el 
convenio los parámetros de 
edificabilidad bruta y densi
dad de viviendas para su pos
terior desarrollo mediante un 
Plan Especial de Reforma 
Interior. 

La intención por ambas par
tes es desarrollar estas bases 
para que el convenio definiti
vo pueda ser aprobado en el 
pleno del ayuntamiento del 
mes de octubre del año 2000. 

lnaugunciín de la IV Euosiciín de Dion11as Bíblicos 
de la Asociaciín Co11plutense de Belenistas 

La Asociación Complutense de Belenistas ya ha comenzado 
a presentar al público sus actividades de cara a las inmi
nentes fechas navideñas. El próximo día 14 de diciembre, 
martes, a las 7'30 de la tarde, los helenistas alcalaínos 
inaugurarán, en el aula de cultura de la Caja de Madrid 
(calle de Libreros), la IV Exposición de Dioramas Bíblicos. 
Un total de diez estampas de la Navidad que describen 
artisticamente diferentes pasajes del Nuevo Testamento, 
desde la AnWlciación a Maria hasta Jesús entre los doctores, 

componen esta atractiva exposición. 
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la técnico de Medio Ambiente 
tue citada en el juzgado en calidad de tesdgo: 

''Yo no aparezco 
como imputada 
en el caso Correa·· 
La técnico de Medio Ambiente en el ayuntamiento de Alcalá, 
Angela Miralles, manifestó a PUERTA DE MADRID que en 
ningún momento ha aparecido en el caso Correa como impu
tada. Con sus declaraciones a este semanario desmintió las 
palabras de Bartolomé González, quien había dicho que cuan
do fue interrogado como testigo en la causa contra el alcal
de, Manuel Peinado, y el concejal de Planificación, Javier 
Ocaña, entre los abogados que asistieron estaba el de Angela 
Miralles. Bartolomé González dijo entonces que la técnico 
aparecía como imputada en el caso, por lo que ella ha queri
do precisar los conceptos y desmentir tal afirmación. 

Angela Miralles afirmó: 
"Mi deseo es aclarar que a 
mí se me citó por el juzgado 
de instrucción número 6 
por la causa que está en vía 
de diligencias debido a la 
querella criminal presenta
da por don Santiago Correa 
contra el alcalde, don Ma
nuel Peinado, y contra el 
concejal don Javíer Ocaña". 

La técnico de la concejalía 
de Medio Ambiente mani-

festó: 'Yo recibí una citación 
como testigo de los hechos. 
Posteriormente recibí una 
segunda citación para de
clarar el mismo día y a la 
misma hora, pero se me de
cía que, como de mi decla
ración podrían derivarse al
gunas preguntas del aboga
do de la parte querellante 
que pudieran ser incrimína
torias, me aconsejaban que 
llevara a mi abogado para 

• Centro de Salud 
Clínica Dental ... 
Fundada en 1981 por el Dr. Feo. Javier Calvo Matees 

Alcalá de Henares, octubre de 1999 

;Cumplimos 18 años! 

Estimado señor (a): 

Con motivo del 18º ANIVERSARIO de esta clínica, 
dentro de la CAMPAÑA PRE-NAVIDAD, que tendrá lugar 
hasta el próximo día 31 de diciembre, aplicaremos un 
18% de DESCUENTO en el tratamiento que se realice. 

El Dr. Artigas, colaborador del fundador de la clí
nica, el Dr. Calvo Mateos, y el excelente equipo de profe
sionales, que como siempre ponemos a su disposición, 
desean, asimismo, saludarle y transmitirle su agradeci
miento por la confianza que viene depositando en sus 
servicios. · 

Les recordamos que las CONSULTAS y REVISIONES 
son GRATUITAS, así como que también atendemos a los 
abonados de OENTISANITAS. 

Para evitar demoras, rogamos concertar cita pre
via en el horario habitual, lunes a viernes, 10 a 14 y 
16,30 a 20,30 horas. 

Con nuestra gratitud por su demostrada fidelidad, 
reciba un cordial saludo, 

María de Lourdes Pereira 

el Bella Vista, 1 • Ese. Izq. 2º B • Tlf .: 91 889 26 97 · ALCALA DE HENARES 
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Angela Miralles, técnico de Medio Ambiente 
del ayuntamiento alcalaíno 

no crearme indefensión y 
para defender mis derechos 
en ese momento". 

Angela Miralles concluyó: 
"en principio no hay ningu
na imputación formal con
tra mí y así lo puedo apor-

tar con el oficio del juzgado. 
Angela Miralles, técnico de 
Medio Ambiente, no está 
imputada absolutamente 
de ningún delito en esta 
causa y es lo que quiero de
jar muy claro" . 

* Nochevieia 
Cotillón + Barra libre + Orquesta 

00 toda la noche + Chocolate.. . ., 5 
Comienza el 3er milenio con mee;..~ 
nosouos. El mundo no termina ....... 
esta noche_ V Si acaba, iiOUE n ENCUEmE BlllUDO!! 

*Gran Gala de 
R 1 V 1 S ~~illó~ + o~~~!s!~ 

toda la noche + 
Roscón de Reyes .. 

~~', /~;;: / 

' 
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Al PP de Alcalá no le gustó el acto de constitución 
del consorcio del patrimonio de la humanidad 

"Es una falta de respeto que no 
viniera el presidente de la CAi" 
El presidente del Partido Popular en Alcalá y portavoz del grupo popular en el ayunta
miento, Bartolomé González, m anifestó en declaraciones efectuadas a PUERTA DE MA
DRID, que la constitución del consorcio urbanís tico del patrimonio de la humanidad, me
diante el cual se regulará toda la ac tividad urbanística en el casco histórico siguiendo el 
modelo de Santiago de Compostela, "era un acto muy importante para Alcalá. Nosotros 
pensamos que la con stituc ión de este consorcio es uno de los temas más importantes que 
se van a tener que aprobar en toda esta legislatura. Por eso no me ha parecido de recibo 
que no asistiera el presidente de la comunidad de Madrid, Alberto Ruiz Gallardón. Me ha 
parecido una falta de respeto para los alcalaínos del presidente regional". 

Bartolomé González afirmó que 
"lo lamentable es que no sabe
mos todavía que consorcio se ha 
constituido, que convenio se ha 
firmado. La realidad es que el 
equipo de gobierno, tal y como 
nos tiene acostumbrados con su 
total y absoluta falta de transpa
rencia y con el ocultismo que le 
caracteriza, pactó con la comuni
dad de Madrid un documento 
distinto al que se aprobó en el 
pleno, y del cual no se nos infor
mó. No se ha vuelto a contar una 
vez más con el grupo mayoritario 
en el ayuntamiento, que es el 
grupo popular". 

El presidente del PP aseguró 
que "el acto del día 2 de diciem
bre fue un acto deslucido, con 
muy poquita participación de al
calaínos y con una gran desorga
nización". Según González Ji
ménez, "nadie sabía qué placas 
se inauguraban, ni donde, ni 
cómo, ni de qué manera. Al rec
tor le tuvieron que avisar a últi
ma hora para inaugurar la placa 
del ayuntamiento, aunque nos 
consta que había otras placas 
que no se colocaron, no sabemos 
porqué". 

Bartolomé González añadió 

que "ese acto debiera haberse re
alizado en el salón noble del 
ayuntamiento porque es el espa
cio que puede representar a to
dos los alcalaínos, lo que no ocu
rre con el paraninfo de la univer
sidad". 

Otra crítica realizada por Gon
zález fue "que incluso de las pro
pias palabras del alcalde, Manuel 

Peinado, dio la sensación de que 
lo único que había sido declarado 
patrimonio de la humanidad fue 
el recinto universitario. Quizá 
Manuel Peinado no se ha dado 
cuenta todavía que la declara
ción de patrimonio de la humani
dad fue al casco histórico con el 
recinto universitario, o quizá fue 
un olvido". 

e/ Atienza. 2 (ED1F1c10 coNTINENTAL-AuTo> 

Tlf.: 91 889 40 07 

(HOMBRE I MUJER ) 

Seguimos en e/ Diego de Torres. 2 - Tlf .: 91 880 97 22 

11 de diciembre de t 999 

Bartolomé 
Gonmlez 

aRnn611ue1a 
constltuci6n 
del consorcio 
delllera llaber 

sido en el 
ayuntamiento 

wnoenla 
universidad 

A la consejería de 
Educación y 
Patrimonio no llegó 
invitación formal 
del ayuntamiento 

Según ha podido saber PUER
TA DE MADRID, la ausencia del 
consejero de Educación y Patri
monio en el acto del dia 2 de di
ciembre, Gustavo Villapalos, se 
debió a que no hubo desde el 
ayuntamiento o la universidad 
una invitación formal para asistir 
a la firma del convenio. 

En efecto, según informaciones 
a las que ha tenido acceso PUER
TA DE MADRID, la petición fue 
por teléfono y cuando desde la 
consejería se pidió una invitación 
formal, se envió por fax una co
pia del programa de actos para la 
conmemoración del primer ani
versario de la declaración de pa
trimonio de la humanidad. 

Tanto el alcalde como el rector 
enviaron una carta al presidente 
regional, Alberto Ruiz Gallardón. 
Incluso se lo comentaron verbal
mente con motivo de su visita a 
la ciudad complutense para la 
asistencia al acto de entrega del 
premio Quevedos a Antonio Min
gote. Sin embargo el presidente 
de la CAM ya dijo a Peinado y a 
Gala que no asistiría puesto que 
tenía ya otros compromisos. Así 
pues, quedaba el recurso de la 
consejería de Educación y Patri
monio, viniendo finalmente el vi
ceconsejero, Juan Carlos Doa
drio. 

Pero además hubo otro aspecto 
que en la CAM no gustó del con
venio. En él se establecía como 
única aportación económica los 
300 millones de pesetas de la 
CAM para poner en marcha el 
consorcio, pero ni una peseta 
más de las otras dos institucio
nes, ayuntamiento y universi
dad. 

Juan Carlos Doadrio vino con 
60 millones y ni una sola peseta 
más, por lo que tanto ayunta
miento como universidad se ve
rán obligados a poner dinero 
para poner en funcionamiento el 
consorcio. 
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La Celada soñ los chalets con 
más espacio para su jardín, 
con parcelas desde 450 m2

• 

Y construidos en una sola planta. 
Bienvenido a casa. 

He re esa 
INMOBILIARIA 

ER-042712198 

1 
Cronista Manuel Serrano, 2 Ramón Y Cajal , 14 "El Ensanche" 
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El PSOE juzgó el trabajo del gobierno municipal en asamblea 

la agrupación renovó 
su crédito a Manuel Peinado 
Los militantes socialistas juzgaron la labor del alcalde y de los concejales del PSOE en una 
asamblea de gestión que fue la primera en la que Manuel Peinado se vio juzgado por sus 
compañeros de partido. Ese juicio no le fue mal al alcalde, a quien en lineas generales la 
principal critica que le hicieron fue que los socialistas tienen menor protagonismo en el 
ayuntamiento que el que debieran tener con los once concejales obtenidos en las eleccio
nes municipales. Así pues, la principal petición para Peinado y sus concejales es que re
cuperen un protagonismo que en buena parte lo tiene Izquierda Unida. Asuntos polémicos 
como el de la finalización del contrato de Pablo Sanz en la Fundación Colegio del Rey, el 
de la concejal Marta Luna, el de los funcionarios municipales, etc, no tuvieron en la asam
blea la importancia que se pensaba que podían tener. Total, que la agrupación socialista de 
Alcalá ha dado crédito al grupo municipal del PSOE y especialmente a Manuel Peinado, 
quien en su intervención hizo un relato de los proyectos que tiene, toda vez que hasta el 
momento el gobierno municipal ha tratado de tomar contacto con la gestión. 

La convocatoria de la que la agrupación llegara a delicado en el que los mili
asamblea del PSOE no gustó reprobar a Manuel Peinado; tantes no se ponían de 
a algunos militantes porque y otra, que se le concediera acuerdo. Total, que el am
fue para el día 4, en pleno crédito para seguir trabajan- biente previo no parecía ser 
puente. El pltnto central del do en la misma linea. demasiado favorable para 
orden del día era el informe Pues bien, Peinado acabó Manuel Peinado, y más te
de gestión realizado y defen- con crédito. No hubo repro- niendo en cuenta lo ocurrido 
dido por Manuel Peinado co- bación, a pesar de que había en la polémica sesión de ple
mo alcalde. De este informe situaciones dificiles que mu- no con el asunto de los fun
se podrían derivar dos posi- chos militantes socialistas cionarios municipales, 
bles consecuencias: una, habían analizado como .re- cuando desde el grupo so-

r 

VENDO 

PISO 
CON TRES BALCONES 
A la plaza de Cemntes 

105 m2 - 24.500.000 Plas. 

Ten.: &29 85 2418 

t t de diciembre de t999 

probables. Por ejemplo, al- cialista se cuestionó la inter
gún sector del PSOE local vención del secretario gene
había criticado la no renova- ral del PSOE, Miguel Bue
ción de Pablo Sanz, militan- nestado, para calmar la ten
te socialista, como gerente sión. 
de la Fundación Colegio del Pero estos asuntos polémi
Rey. También se habían cri- cos pasaron por la asamblea 
ticado previamente las atri- con discreción, sin que se 
buciones del portavoz de IU, derivara de ellos tensión. El 
Luis Suárez Machota, como propio Miguel Buenestado 
primer teniente de alcalde, o manifestó a PUERTA DE 
las de Javier Ocaña, envuel- MADRID que "aunque exis
tas en polémica. La pérdida tieran puntualizaciones y 
de confianza del grupo so- matizaciones diversas, yo 
cialista en la concejal del creo que lo que se percibió 
PSOE Marta Luna era tam- en la asamblea es que existe 
bién considerada un tema un apoyo general al alcalde 

y a su grupo de concejales". 
De todos modos Buenestado 
añadió que "es todavia pron
to para juzgar y exigir actua
ciones concretas. La primera 
fase del gobierno municipal 
se ha definido como un co
nocimiento de la situación 
real del ayuntamiento. De 
todos modos sí que han sali
do algunas actuaciones que 
sí se están haciendo". 

Condescendencia 

Buenestado definió el am
biente de la asamblea como 
de "condescendiente con 
nuestros concejales. Los te
mas polémicos se han toca
do muy de pasada, como por 
ejemplo el asunto de la no 
renovación de Pablo Sanz, o 
el de Marta Luna, o el de los 
sindicatos. Se han tratado 
pero siempre con benevolen
cia hacia la gestión del go
bierno municipal". Buenes
tado reconoció que "la 
condescendencia con la que 
se ha tratado al grupo socia
lista ha venido determinada 
porque la gestión no es fácil 
puesto que en el gobierno no 
sólo está el PSOE sino que 
además está IU y hay otro 
elemento como es Nueva Iz
quierda. Y eso, qué duda ca
be, siempre conlleva proble
mas de coordinación inicial". 

El secretario general del 
PSOE local explicó que "ha 
habido algunas criticas por 
los acuerdos con IU. El al
calde ha respondido que los 
acuerdos hay que defender
los, que se está trabajando 
bien, mucho mejor de lo que 
cabía esperar. Yo creo que si 
no hubiésemos llegado a un 
acuerdo con IU nos lo hubie
ran criticado, pero también 
recibimos críticas por haber 
llegado a ese acuerdo". 

Durante la asamblea se pi
dió al grupo de concejales 
del PSOE que difundan y ex
terioricen más lo que hacen: 
"No basta, se ha dicho, que 
las cosas se hagan bien, si
no que además hay que ex-
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teriorizarlas. IU 'vende' mu
cho mejor que nosotros lo 
que hace". explicó Buenes
tado que añadió que "no se 
ha hecho referencia tanto a 
que Luis Suárez tenga un 
gran protagonismo dentro 
del gobierno como a que se
amos nosotros los que mani
festemos más todo lo que es
tamos haciendo". 

Manuel Peinado hizo re
ferencia a Nueva Izquierda, 
organización a la que perte
nece su concejal Javier Oca
ña, diciendo que más tarde o 
más temprano se incorpora
rá al PSOE. 

El tema 
de Marta Luna 

La pérdida de confianza 
del alcalde y de los conceja
les socialistas hacia su com
pañera Marta Luna fue tam
bién debatido. Marta Luna 
manifestó en la asamblea 
que ella se considera una 
militante del PSOE y que es
tá dispuesta a seguir traba
jando por su partido. Por 
ello pidió que se le abrieran 
un poco las puertas pero el 
alcalde manifestó su pérdida 
de confianza en ella. De esta 
forma el asunto está en el 
aire a la espera de que sea la 
dirección del partido la que 
determine. 

El problema es que el gru
po de concejales envió un in
forme del comportamiento 
de Marta Luna a la dirección 
de la Federación Socialista 
Madrileña. Cuando el infor
me llegó a la dirección de Al
calá éste ya era conocido en 
Madrid, lo que no ha senta
do muy bien en el comité lo
cal. Es decir que ahora la 
cuestión es qué decide la 
FSM y el comité local aun
que todo parece indicar que 
no haya expediente discipli-

. nario contra Marta Luna, la 
cual mantendrá su estatus 
de concejala del PSOE. 

Buenestado concluyó que 
"el alcalde nos habló de mu-

PUERTA de Madrid 

chos proyectos. Se están 
sentando las bases para un 
futuro muy interesante del 

cual se están poniendo los 
cimientos. Manuel Peinado 
nos dijo que teníamos que te-

LOS HUEROS 
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ner un poco más de pacien
cia y esperar los resultados 
dentro de unos meses". 

llllllS 
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FIN DE AÑO Y REYES 
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Por fin parece moverse la restauración del convento del Carmen Calzado, el importe de cuyas 
obras asciende a mil millones de pesetas. 

Manuel Mazo: "Es cieno que la Universidad de Alcalá es propietaria 
de muchos ediOcios, pero también es cieno que los necesita todos" 

La inversión en infraestructuras prevista 
para el 2000 es de 5.600 millones de pesetas 
El año 2000, el 2001 a lo sumo, marcará el fin de una etapa en la Universidad de Alcalá en lCH¡ue 
a infraestructuras se refiere. En ese momento habrá concluido la recuperación de todos los edi
ficios que la UA posee en el casco histórico de la ciudad, e incluso de algunos otros que le han 
sido cedidos, que sumados a las nuevas construcciones hacen que la institución universitaria no 
tenga problemas de espacio en mucho tiempo. El vicerrector de Infraestructuras, Manuel Mazo, 
en la siguiente entrevista concedida a PUERTA DE MADRID, detalla las obras recién terminadas, 
las inversiones previstas para el próximo año y proyectos como el de la recuperación del cuartel 
Príncipe de Lepanto. Para el año 2000, la inversión económica prevista -en la ciudad, el campus 
externo y la provincia de Guadalajara- es de 5.600 millones, cantidad con la que, entre otras ini
ciativas, se iniciará la construcción de la Biblioteca Central de Humanidades de Carmen Calzado. 

Edificios en la ciudad 
El Colegio de León, edificio 

ubicado en la calle de Libre
ros, ya está en pleno uso des
pués de las obras de recupera
ción que lo mantuvieron cerra
do durante algunos meses. 
Sólo resta una pequeña actua
ción en los jardines para 
rematar el proyecto que, con 
un presupuesto de 230 millo
nes de pesetas, ha sido cofi
nanciado por el ministerio de 
Fomento. Este colegio está 
ocupado por el Instituto de 
Ciencias de la Educación. 
También está terminada la 
obra de la Iglesia de la Carac
ciolos, cofinanciada por Fo
mento y que ha supuesto una 
inversión de 400 millones de 

PUERTA de Madrid 

pesetas. Falta el mobiliario y el 
equipamiento escénico, que 
supondrá otros 60 millones 
más, para los que ya se han 
solicitado ayudas a la direc
ción general de Cultura de la 
CAM. Lo más caro son las gra
das, que serán flexibles y de 
configuración en altura. Este 
edificio, que podría estar equi
pado a mediados del 2000, 
será el Gran Teatro de la Uni
versidad, utilizándose además 
para proyecciones cinemato
gráficas y para otras activida
des artísticas, como la danza o 
la música. Con esa obra, en el 
entorno de Caracciolos sólo 
queda la recuperación del jar
dín que se está acometiendo 
en estos momentos. Para ene
ro esta obra estará terminada. 

En el Colegio de Basilios, 
sede del Aula de Música, se 
está finalizando una segunda 
fase para acoger el Aula de 
Danza, que hasta ahora se 
encontraba en el Colegio de 
Carmen Calzado para el que 
acaban de adjudicarse las 
obras de recuperación. Estas 
obras de Basilios, presupues
tadas en unos 100 millones de 
pesetas, están prácticamente 
terminadas. 

En su último tramo están 
también: las obras del edificio 
de caballerizas de la facultad . 
de Económicas que se habili
tarán para . departamentos y 
seminarios, con un presu
puesto de 70 millones; los 
claustros del Colegio de Mála
ga, cerrados hasta ahora con 

Manuel Mazo 

una carpintería de madera 
que ya estaba deteriorada por 
la carcoma y que será susti
tuida por cristaleras para que 
los claustros tengan transpa
rencia; el jardín del Colegio de 
Málaga, obra con la que con
cluyen las reformas en este 
edificio; y la habilitación de 
espacios para despachos en la 
facultad de Derecho, en la que 
se emplearán 200 millones. Y 
recién terminadas y ya a pleno 
rendimiento están las obras de 
recuperación del aulario Maria 
de Guzmán para la titulación 
de documentación. 

De las obras previstas para 
el próximo año la más desta
cada es la de Carmen Calzado, 
cifrada en 1.000 millones de 
pesetas. La empresa adjudica
taria ya ha empezado a traba
jar en la que será la Biblioteca 
Central de Humanidades, 
excepto un 10% del edificio 
que se reserva al Ayuntamien
to, para que lo utilice como 
archivo municipal. Una vez 
creado este centro, que conta
rá con importantes fondos y 
.con acceso a Internet, se hará 
una reestructuración de las 
bibliotecas de la Universidad. 

A la iglesia de Caracciolos 
le falta el mobiliario 
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Colegio de San Bernardino, antiguo asilo de ancianos. El colegio de los Basilios necesita aún mucha restauración. 

Durante el próximo año se 
adjudicarán las obras siguien
tes la última fase de Basilios 
(250 millones) ; las obras del 
Colegio de Físicos, antigua 
sede de la RSDA, que será 
sede del Consorcio "Ciudad de 
Alc,Sllá", con espacios para el 
Instituto Español de Arquitec
tura de la Universidad de 
Alcalá y la Oficina Técnica de 
la Universidad de Alcalá, des
pués de invertir en el edificio 
100 millones, con el propósito 
de que esté en funcionamiento 
a mediados de julio del 2000; 
la recuperación del colegio de 
Santo Tomás, recientemente 
cedido por los Condueños a la 
UA y que se convertirá en una 
Escuela de Alta Dirección; la 
recuperación del colegio de 
San Bernardino, adquirido al 
Ayuntamiento de Madrid, que 
será residencia y oficinas del 
encuentro interreligioso; y 
recuperación integral de la 
parte antigua del colegio Míni
mos (facultad de Económicas) 

que tiene problemas de 
techos, cubiertas y paramen
tos, en los que habrá que 
invertir 300 millones de pese
tas. 

De esta forma, a mediados 
del 2001 estarán recuperados 
todos los edificios del patrimo
nio de la Universidad en el 
casco histórico, a falta de los 
cuarteles Príncipe y Lepanto, 
que se incorporarán a la insti
tución universitaria una vez 
los abandonen los militares. 
Ese será el "gran proyecto" que 
tendrá que asumir la UA en 
los próximos años, con una 
inversión que se calcula en 
torno a los 8.000 millones de 
pesetas contando con el arre
glo de toda la manzana e 
incluso la construcción de 
aparcamientos subterráneos. 
Este espacio, 60.000 metros 
cuadrados nada menos, irá 
destinado a la Escuela de 
Arquitectura -ahora en el Poli
técnico- , con zona de museos 
y residencia. 

Campus Externo 
En estos momentos se están 

haciendo obras en el antiguo 
edificio politécnico para la 
licenciatura de Enfermería y 
Fisioterapia, cuyos alumnos 
podrán trasladarse posible
mente el próximo mes de 
febrero. Un poco antes habrá 
finalizado la obra del puente 
sobre la vía que conectará al 
campus con la N-11. 

Se reiniciarán las obras de 
las pérgolas, que configuran el 
'Camino de los Estudiantes', 
después del parón obligado 
por el derrumbamiento de una 
de estas construcciones. El 
vicerrector Mazo asegura que 
una vez detectado el proble
ma, en este momento se está 
en disposición de continuar 
con el proyecto. 

En el 2000 se iniciará la 
construcción de un edificio 
multifuncional, cerca de la 
facultad de Farmacia, para ser-

CENTRO DE RECONOCIMIENTO 
DE CONDUCTORES Y ARMAS 

-
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-
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vicios de gestión académica, 
además de salas de lectura, 
salas de reuniones para profe
sores y alumnos, cafetería ... 
Esta nueva infraestructura 
costará 800 millones de pese
tas. Otras obras importantes 
para el próximo año son la 
conexión con un bulevar del 
edificio Politécnico con el puen
te sobre la vía del ferrocarril y 
100 residencias universitarias 
más. Además, la facultad de 
Medicina será la primera del 
plan de mejora de los edificios, 
con inversiones en pintura, 
aire acondicionado o goteras. 

El año próximo podría adju
dicarse el proyecto del inver
nadero, que se está redactan
do en estos momentos, aun
que la decisión no es exclusiva 
de la UA puesto que el que tie
ne la última palabra es el 
ministerio de Fomento. La ubi
cación está prevista en los 
hangares y la inversión ronda 
los 2.000 millones de pesetas. 

"Una vez tengamos definido 
lo que queremos que sea el 
campus, iniciaremos la obra 
de cerramiento, una barrera 
acústica y visual -ya hay una 
parte hecha junto al edificio de 
Ciencias-, con el fin de evitar 
los ruidos y romper con el res
to de espacios, porque esta
mos rodeados de carreteras" 
explicó el vicerrector. "Eso nos 
permitirá en el futuro ir desa
rrollando el proyecto del lago, 
aparcamientos, arreglo de via
les ... Pero eso será más ade
lante. El campus es un espa
cio donde quedan muchísimas 
cosas por hacer. Entre otras 
finalizar el gran Jardín Botáni
co que pretendemos para el 
que calculo que hacen falta 
unos 8.000 ó 10.000 millones 
de pesetas". 

Guadalajara provincia 
El Palacio de la Princesa de 

Éboli es un proyecto de 1.200 
millones de pesetas, financia
do al 70% con fondos FEDER 
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Los arreglos del colegio de León se han llevado 230 millones. Colegio de Físicos, que fue domicilio de la RSD Alcalá. 

y al 30% con fondos de la 
Diputación de Guadalajara y 
el ministerio de Fomento, con 
fecha de finalización en julio 
del 2000. 

Recientemente se han adju
dicado las obras de reforma 
del entorno de la escuela de 
Magisterio y ampliación de 
espacios para las especialida
des de Educación Física y 
Música (1.150 millones finan
ciados con fondos FEDER) y 
también la recuperación de la 
Casa del Doncel en Sigüehza 
que junto con la casa anexa, la 
de la calle Mayor 50, supone 
una inversión de 256 millones 
de pesetas y se utilizará en los 
cursos de verano que se reali
zan en esta localidad alcarre
ña. La fecha prevista para la 
finalización de estas obras es 
agosto del año 2000. 

Una .universidad bien 
dotada de espacio: 
12 metros cuadrados 
por estudiante 
La Universidad de Alcalá, 

con todas las obras descritas, 
espera no tener problemas de 
espacio durante mucho tiem
po para el desarrollo de activi
dades docentes y de investiga
ción. La ratio de superficie 
construida por alumno es una 
de las mejores del mundo en 
este momento (más de 12 
metros cuadrado por cada uno 
de los 17.000 estudiantes de 
la UA). "Si hubiera problemas 
serían en todo caso de mante
nimiento ya que hablamos de 
un volumen patrimonial muy 
importante, el mayor de las 
universidades españolas". 
explicó. Manuel Mazo, aña
diendo que, cori todos los pro
yectos recién terminados y los 
que finalizarán en los dos pró
ximos años, "se cierra el capí
tulo ·de infraestructuras en la 
UA que tanta importancia y 
popularidad ha adquirido en 
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Alcalá. Es cierto que la Univer
sidad es propietaria de 
muchos edificios, pero tam
bién es cierto que los necesita • 
todos. No recuperamos ningún 
espacio que al otro dia no esté 
ocupado". · 

Los cuartdes Príndpe de 
Lepanto resolverán las necesi
dades que vayan surgiendo, 
no olvidemos que hablamos de 
una superficie de 60.000 
metros cuadrados, cuando el 
resto de los edificios que tiene 
la UA en la ciudad suman 
100.000 metros cuadrados. 
Pero si en un futuro muy leja
no a la Universidad le hiciera 
falta crecer, tendría que irse al 
campus externo, donde sí hay 
posibilidades, con una edifica
bilidad disponible de 90.000 
metros cuadrados. No podría 
hacerlo en la ciudad, donde 
todos los edificios que eran de 
su propiedad, y también los 
que se han incorporado, ahora 
ya tienen un uso definido y se 
ocuparán. 

Todos los que han participa
do en la "construcción" de la 
Universidad de Alcalá, y Mazo 
aprovechó para recordar a los 
que le han precedido en el 
puesto, sienten una "plena 
satisfacción" en este momen
to. "Una Universidad que 
nació sin proyecto y sin espa
cios, que de repente se encon
tró a través de unos convenios 
con un montón de edificios a 
recuperar ... Tuvo que ser una 
fase de auténtico agobio. Por 
eso, es un orgullo ver ahora a 
la Universidad, que ha recu
perado, si salvamos el Príncipe 
de Lepanto, casi el 95% de edi
ficios históricos, lo que resulta 
mucho más caro, casi el doble, 
que hacer edificios nuevos. A 
este vicerrectorado le ha toca
do vivir la gloria porque 
muchas cosas estaban muy 
hiladas de trabajos anteriores 
y yo estoy absolutamente 
orgulloso de lo que se ha 
hecho. Todos, alumnos, profe
sores, trabajadores de la Uni-

versidad,\ estoy convencido de 
que también están satisfe
chos. Aunque algunas veces 
pudiera parecer que la Univer
sidad estaba asumiendo unas 
competencias que no le eran 
propias, en realidad lo único 
que hacíamos era recuperar lo 
que era nuestro y nos habían 
cedido para uso universitario. 
Ahora esta Universidad no 
debe preocuparse por el tema 
del patrimonio porque termi
nado el 2001 se va a hablar 
muy poco de recuperación o 
construcciones nuevas. Pero 
hasta ahora era necesario. 
Recuperar casi 40.000 metros 
cuadrados en un casco histó
rico y construir unos 70.000 
nuevos en 1 O años es una evo
lución claramente positiva e 
importante, con una inversión 
de muchos miles de millones 
de pesetas. De ahi la satisfac
ción de todos", concluyó el 
vicerrector Manuel Mazo. 

Mª Luz SEVILLA 
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El Rey se despide de Alcalá hasta abril. cuando volverá para entregar el Premio Cervantes. 

la Casa Real no ha comprometido su asistencia a próximas ediciones 

Detalles inéditos de la Visita de los neves 
a Alcalá para entregar el pre11io Quevedos 
La Casa Real no ha comprometido su asistencia a la entrega de las próximas ediciones del 
premio Quevedos. Ello explicarla ciertos detalles que observamos el jueves dia 25 de 
noviembre cuando Sus Majestades los Reyes, don Juan Carlos y doña Sofia, entregaron el 
premio al humorista gráfico Antonio Mingote. El propósito del rector, Manuel Gala, fue cre
ar una especie de premio Cervantes al humor gráfico que recibió el nombre de "Quevedos". 
Ahora los organizadores del premio tienen ante sí la dificil tarea de que su entrega tenga 
solemnidad en las próximas ediciones porque no va a ser fácil repetir lo ocurrido este año. 

Alfonso Ussía, Cuqui Fierro y Arturo Fernández. 
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lariosfalnDSil 
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can Mingote 
la alegria 

por recibir et premio 

La Universidad 
de llClli 

tiene allora ante si 
la dlicll tarea .............. 

tenga illllll'tllda • 
pr6lilnas ediciones 

Varios detalles slTVleron 
para demostrar que ni la Casa 
Real ni el ministerio de Educa
ción y Cultura están por la 
labor de que el "Quevedos" sea 
comparable al Cervantes. 

Para empezar fue ardua la 
tarea de encontrar fecha para 
que los Reyes vinieran a Alca
lá a entregar el premio a Min
gote. Hay quien sostiene que 
fue precisamente el hecho de 
que se eligiera al veterano 
dibujante lo que hizo que los 
Reyes aceptaran asistir a la 
ceremonia, puesto que en el 
palacio de la Zarzuela se tiene 
especial cariño por él, como 
quedó patente durante el acto. 
Con todo y con ello, la entrega 
hubo de ser varias veces apla
zada hasta que la Casa Real 
encontró fecha para efectuar
la, el dia 25 de noviembre. La 
realidad es que el Quevedos 
98 fue entregado casi en el 
año 2000. No parece fácil que 
los Reyes entreguen la próxi
ma edición, si bien se cree que 
pudiera venir algún miembro 
de la familia real. 

Tampoco se espera que el 
ministerio de Educación y 
Cultura se vuelque con un 
premio que no organiza él. 
Toda la organización corrió a 

Marcelle Parmentier 
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cargo de la universidad, a dife
rencia del premio Ceroantes, 
en el que es el ministerio 
quien organiza todo de princi
pio a fin siendo la universidad 
una mera anfitriona o recepto
ra de la ceremonia. 

Quizá por todo esto el proto
colo del premio Quevedos fue 
muy distinto al del premio 
Cervantes. Para empezar, no 
fue necesario que los invitados 
vistieran chaqué. Don Juan 
Carlos asistió vestido con traje 
gris oscuro. 

Otro detalle que resultó inte
resante fue que, a diferencia 
del protocolo para el premio 
Cervantes, la corporación 
municipal complutense no fue 
invitada como tal. Recibió invi
tación el alcalde y asistieron la 
concejal de Cultura y los por
tavoces del PP y del PSOE. El 
hecho de no ser invitada la 
corporación municipal hizo 
que ninguno de los concejales 
asistentes acudieran al acto 
con su medalla oficial y tam
poco hubo escolta de los 
maceros municipales. 

Los Reyes llegaron y fueron 
recibidos por el alcalde, por el 
presidente del gobierno regio
nal madrileño y por el ministro 
de Cultura. Una niña entregó 
un ramo de flores a la Reina. 
Tampoco quiso el protocolo de 
la Casa Real que hubiera 
entrega al Rey de la vara del 
alcalde. 

PUERTA de Madrid 

Don Juan Carlos y doña Sofia ríen de buena gana durante el dis
curso de Antonio Mingote, a quien el Rey abraza para felicitarlo. 

Los famosos 

En la entrega del Quevedos 
a Mingote hubo más famosos 
que en la de algún premio Cer
vantes. Fue un día para algu
nas revistas del corazón, que 
enviaron a sus reporteros para 
cubrir el acto. Entre quienes 
asistieron estaba la empresa
ria Cuqui Fierro, con un lla
mativo traje estampado de leo
pardo, que durante algunos 
minutos departió con la reina 
doña Sofia en el patio de Filó
sofos. Antes, su entrada en el 
paraninfo había sido especta
cular, ya que cuando todo el 
mundo estaba ya sentado a la 
espera de la llegada de los 
Reyes, ella se dirigió adonde se 
encontraba Mingote para dar
le un par de besos y felicitar a 
su gran amigo. 

También estuvo presente la 
viuda de Félix Rodríguez de la 
Fuente, Marcelle Parmentier, 
amiga personal de Antonio 
Mingote. Marcene Parmentier 
comentó el malestar que tiene 
con Televisión Española por
que ésta programa sin recibir 
su consentimiento las series 
que dirigió hace años su mari
do. La viuda del conocido 
naturalista fallecido en 1980 
tiene también un problema 
con el t razado del AVE 
Madrid-Barcelona, ya que éste 
atraviesa una finca que tiene 
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Natalla Figueroa vino acompañada por su hija. 

En la plaza de San Diego hubo menos público que en otras visitas de los Reyes a Alcalá. 

en Pelegrina (Guadalajara). 
Pero no todo iban a ser dis
gustos para Marcelle Parmen
tier: recientemente ha sido 
abuela. 

Al acto asistió Natalia Figue
roa, esposa del cantante Rap
hael e hija del marqués de 
Santo Floro. Lo hizo con su 
hija, la cual fue felicitada por 
haber conseguido reciente
mente un trabajo en televi
sión. Natalia Figueroa estuvo 
comentando lo atareado que 

se encuentra su marido prepa
rando una gira por Hispanoa
mérica a efectuar durante el 
año 2000. 

Quien no se quiso perder el 
acto fue el actor Arturo Fer
nández, también gran amigo 
de Antonio Mingote. Arturo 
Fernández escuchó de algu
nas damas piropos relativos a 
su elegancia y a su porte. Vis
tió un elegante abrigo color 
mostaza y con cinturón. 
Durante algunos minutos 

ULTIMOS PISOS EN VENTA 

estuvo charlando con el cono
cido articulista Alfonso Ussía y 
con Cuqui Fierro. El trio com
puso involuntariamente para 
PUERTA DE MADRID un cua
dro que más parecía un foto
grama de película: el aristó
crata, la millonaria y el galán. 

El actor Juanjo Menéndez 
vino acompañado por su espo
sa. El actor, que por aquello 
del fiio llevaba sombrero y 
bufanda, demostró en todo 
momento su buen humor 

cuando posó para la cámara 
de PUERTA DE MADRID. 

Total, que entre tanto gla
mour los que casi pasaron 
desapercibidos en cierto modo 
fueron precisamente los hu
moristas, y eso que los hubo, y 
muy conocidos. Con los Reyes 
posaron, además del galardo
nado Antonio Mingote, Forges, 
Peridis, Galleg9 y Rey, y nues
tro dibujante Angel. 

Y para que no faltara nada, 
hubo hasta ruptura de proto-

Edificio LA PORTILLA 
compre Patrimonio de la Humanidad 
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Los Reyes, con Antonio e Isabel Mingote. 

El Rey posó con un grupo de estudiantes hispanoamericanos. 

colo por parte de don Juan 
Carlos, quien se salió del reco
nido desde la puerta de la uni
versidad hasta su coche, para 
charlar con un grupo de estu
diantes-hispanoamericanos del 
INAP, quienes orgullosos posa
ron con el monarca. 

También vimos por allí al 
popular cantante y showman 
Pablo Carbonell, reportero del 

PUERTA de Madrid 

programa "Caiga quien caiga", 
quien con sus cosas volvió a 
suscitar curiosidad entre el 
público que se acercó a la pla
za de San Diego, público que 
por cierto fue menos numero
so que el que suele acudir con 
motivo de la entrega del pre
mio Cervantes. 

Jesús CÁMARA 

ALCALA DE HENARES 

Con motivo de las Fiestas Navideñas 
el Partido Popular 

de Alcalá de Henares 
organiza su tradicional cena de confraternidad, 

a la que asistirá el Secretario de Estado 
de Economía, Cristóbal Montara. 

La cena se celebrará en el Restaurante El Cardenal 
(Paseo de Pastrana) 

el día 17 de diciembre a las 20,30 horas. 

Información y reservas: 
En la sede del Partido Popular 

y en los teléfonos: 91 889 20 33 y 91 882 01 70 

PUBLICACIÓN 
Hasta el día 21 de diciembre de 1999 y hora de las 

13'00 pueden presentarse, en la Sección de Contrata
ción de este Ayuntamiento, proposiciones para tomar 
parte en la licitación para adjudicar mediante p~ocedi
mie!lto negociado el servicio de PELUQUERIA DE 
SENORAS EN EL CLUB MUNICIPAL DE JUBILADOS 
Y PENSIONISTAS LOS PINOS. 

Precio tipo: 20.000.- ptas. 

El expediente puede examinarse en la referida Sec
ción de Contratación en horario de 1 O a 13. 

El acto de apertura de plicas tendrá lugar el día 22 de 
diciembre de 1999 a las 12'00 horas en esta Casa Con
sistorial 

Alcalá de Henares, a 1 de diciembre de 1999 
EL SECRETARIO GENERAL 

bcmo. Avuntamiento . ~ 
de Alcalá de Henar~s • 

·• 
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las dos instnuciones se mannestaron contra el uso de la Violencia sociedad reivindicando nues
tro derecho a vivir en un esta
do de paz, en donde el sonido 
de las bombas quede relegado 
a los libros de historia y en 
donde aquellos que hacen de 
la muerte su camino sean 
conscientes de la intensa sole
dad que les rodea". 

Avuntamiento v universidad 
promovieron concentraciones 
contra ·el fin de la tregua de ETA 

Concluyó el comunicado leí
do por Mazo con las siguientes 
palabras: "Por todo ello, para 
avanzar hacia una paz sólida, 
sin fisuras y mirando al futu
ro, los universitarios desea
mos mostrar nuestra repulsa 
hacia el fin de la tregua de 
ETA". 

El ayuntamiento y la universidad celebraron el viernes 3 de diciembre sendas concentra
ciones de repulsa contra el fin de la tregua anunciada por la banda terrorista ETA. Casi un 
centenar de personas se concentraron primero en la plaza de San Diego, frente a la facha
da del colegio de San Ildefonso, y se mantuvieron en silencio durante cinco minutos para 
protestar contra el anuncio de ETA de reanudar su actividad terrorista. Una hora después, 
medio centenar de personas se concentraron ante la puerta del ayuntamiento para testi
moniar con su presencia silenciosa ese rechazo a la actitud de la banda terrorista. 

La concentración de la uni
versidad, como la de todas las 
universidades españolas, fue 
el viernes 3 de diciembre a las 
doce del mediodía. Una hora 
más tarde el ayuntamiento-de 
Alcalá convocó otra concentra
ción silenciosa de cinco minu
tos frente a la casa consisto
rial. En ella participó el alcal
de, Manuel Peinado, así como 
varios concejales del gobierno 
y de la oposición, funcionarios 
municipales y ciudadanos que 
se sumaron al acto. 

En la concentración . de la 
universidad no estuvo presen
te el rector, Manuel Gala. Fue 
por tanto un vicerrector, el de 
infraestructuras Manuel Ma
zo, el encargado de leer un 
comunicado suscrito por to
das las universidades en el 
que se manifestaba la repulsa 
ante la decisión de ETA de vol
ver a sus actuaciones arma
das: "Opinamos que el camino 

hacia una paz duradera solo 
se puede construir desde la 
solidez del silencio de las 
armas y la tranquilidad de los 
días sin atentados. El uso de 
la violencia y del terror que 
ETA demuestra sólo es válido 
para la destrucción del Estado 
de derecho y del sistema de
mocrático que tanto nos costó 
conseguir, y bajo cuyo para
guas todos tenemos la oportu-

sa. Cámara Oficial de Comercio lSS e Industria de Madrid 
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CURSOS 

INllESTISACIÓN DE MERCADOS 
• Del 1 O al 25 de Enero del 2000 
•De 19 a 22 horas 

1 

PUBLICIDAD Y CREACIÓN DE CAMPAÑAS 
• Del 1 O de Enero al 1 O de Febrero del 2000 
•De 19 a 22 horas 

• Delli~C>lkW 
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INFORMACION E INSCRIPCIONES INSTITUTO DE FORMACION EMPRESARIAL IFE 

DELEGACION EN ALCALA DE HENARES: 

Plaza de la Victoria, 1 
28802-ALCALA DE HENARES 
Tlf.: 91 889 22 76 ·Fax: 91 681 TI 75 
E-mail: gte2@camaramadrid.es 
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nidad de realizarnos como 
personas y como pueblo". 

El comunicado leído por 
Mazo estaba suscrito por uni
versitarios de toda España y 
en él se manifestaba que "el 
uso de la violencia jamás está 
justificado y no conduce a 
nada. Las únicas armas que 
conocemos son las palabras, y 
con ellas queremos elevar un 
clamoroso grito a toda la 

a Cámara Oflclal de Comercio 
~ e Industria de Madrid 

CURSOS 

DERECHO TRIBUTARIO Y 
SISTEMA FISCAL ESPAÑOL 
• Del 1 O de Enero al 4 de Febrero del 2000 
•De 19 a 22 horas 

WINOOWS +MICROSOFT OFF/CE 
• Del 1 O de Enero al 1 O de Febrero del 2000 
•De 19 a 22 horas 
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El avuntamiento de Alcalá celebró iunto a los alumnos 
com11utenses de secundaña el DI biversaña 

La constitución 
española cumple 21 años 
La concejalía de Educación e Infancia organizó un debate jun
to a los alumnos de secundarla de Alcalá de Henares con moti
vo de la conmemoración de la Constitución Española el pasa
do 3 de diciembre en el Auditorio Municipal, al que asistieron 
varios institutos de los distritos complutenses Il, m y IV. 

Con motivo de la conmemora
ción del XXI Aniversario de la 
Constitución Española, en la 
que votaron cerca de quince 
millones de españoles con casi el 
88% de votos a favor, el alcalde 
de Alcalá de Henares, Manuel 
Peinado, junto a la concejal de 
Cultura, Pilar Femández y el 
concejal del grupo popular, Luis 
Vargas, se reunió con alumnos 
de secundaria de los institutos 
complutenses Mateo Alemán, 
Isidra de Guzmán, Albéniz, Ate
nea y Alonso Quijano, pertene
cientes a los distritos II, III y IV. 

Peinado, único de los tres 
representantes de la corporación 
municipal presente en el acto 
que tuvo oportunidad de votar a 
favor de la Constitución, recordó 
que ésta ha alcanzado en 1999 

la antigua mayoría de edad, y 
que la séptima constitución 
española es un verdadero mila
gro. Para el primer edil complu
tense, la frase "Caudillo de Espa
ña por la gracia de Dios" que 
aparecía junto a la efigie del 
Generalísimo Franco en las anti
guas monedas, define a la cons
titución, constitución que hizo 
que desapareciera ese caudillaje. 

Pilar Femández en su inter
vención, hizo un repaso por las 
diferentes constituciones que ha 
vivido el pueblo español, y habló 
de la lucha de "nuestro antece
sores" por la consecución del 
voto libre. 

El representante del grupo 
popular, Luis Vargas, recordó 
sus años de instituto, y animó a 
los estudiantes a ser partícipes 
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de la política. "Apolítico no pue
de ser nadie, y aprender a ser 
demócrata es participar". Vargas 
manifestó que nadie puede pre
sumir de ser apolítico, "es como 
presumir de ser analfabeto". 

La parte más esperada por los 
alumnos de secundaria que se 
dieron cita en el Auditorio Muni
cipal, el debate con los represen
tantes municipales, no contó con 
el tiempo esperado por éstos. 
Los alumnos sorprendieron con 
sus preguntas a los tres ediles 
complutenses, que haciendo uso 
de sus artes políticas respondie
ron a cada una de las cuestio
nes. 
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Siete niños v seis adultos, entre ellos un sacerdote alcalaíno, 
compartirán todo con los 50.000 habitantes de San Manín de Porres 

Un grupo de españoles cultivará la solidaridad 
en un empobrecido barrio venezolano 
Trece militantes del Movimiento Cultural Cristiano, entre ellos un sacerdote alcalaíno, 
partieron el pasado 8 de diciembre hacia Venezuela, en concreto al barrio de San Mar
tín de Porres, en Ciudad Guayana, donde se harán cargo de la parroquia y construirán 
una escuela en la que cultivarán la solidaridad formando integralmente a niños, jóve
nes y adultos. Para costear este proyecto, que en su primera fase se ha presupuestado 
en 25 millones de pesetas, se ha creado una red de socios colaboradores para que sean 
ellos los que con sus apo_rtaciones hagan realidad esta iniciativa solidaria. 

Los trece españoles que se 
establecerán en el país iberoa
mericano, con un compromiso 
mínimo de tres años, son el 
sacerdote alcalaíno Santiago 
Olmeda, una mujer célibe con
sagrada y dos matrimonios, 
uno con tres hijos, de Gijón, y 
el otro con cuatro hijos, de 
Cantabria. Tres de los seis 
adultos son maestros, una es 
psicóloga, otra siempre ha tra
bajado en el ámbito de lasa
lud y el sacerdote, que tam
bién es maestro. Todos están 
convencidos de que van a reci
bir más de lo que van a dar y 
consideran que los niños, de 
entre 12 años y apenas unas 
semanas, obtendrán una ex-

periencia inigualable: la de vi
vir la solidaridad, que "libera y 
nos libera". 

El barrio al que van, que tie
ne 50.000 habitantes, y la ciu
dad en la que se encuentra, 
con 600.000, están enclava
dos en una de las zonas más 
ricas, no sólo de Venezuela si
no de toda Iberoamérica. Hay 
minas de oro, bauxita, alumi
nio, hierro ... , pero el caos polí
tico y otras circunstancias la 
han convertido en una de las 
zonas más empobrecidas. El 
85% de la población vive en 
extrema pobreza. El 600Ai de la 
población tiene menos de 15 
años. De ellos, un tercio está 
desnutrido y un 60% desesco-
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larizado. El 45% de las perso
nas en edad de trabajar no tie
ne empleo, el 30% está su
bempleada y sólo el 25% tiene 
trabajo en las multinacionales 
que explotan la zona, con jor
nadas de doce a catorce horas 
diarias y sueldos que no llegan 
ni para la cesta de la compra. 

Los promotores del proyecto, 
que se lleva preparando desde 
hace 12 años, no aceptan sub
venciones, para que sea la so
lidaridad de la sociedad la que 
saque adelante esta iniciativa. 
De ahi que se esté promocio
nando el proyecto en colegios, 
parroquias, familias y univer
sidades de toda España, con 
una muy buena acogida. En 
Alcalá, los que estén interesa
dos en colaborar pueden diri
girse a la· Casa de Cultura y 
Solidaridad, en la calle Pintor 
Picasso nºl4 (teléfono 91/ 
882-98-14) y suscribirse como 
socios. 

Santiago Olmeda eXJ?licó que 
no se trata de "ayudar a los 
pobres, porque no son pobres 
sino empobrecidos que lo que 
necesitan es que les dejemos 
de robar. Por eso no necesitan 
nuestra ayuda sino nuestra 
solidaridad, no compartiendo 
las 'migajas' que se nos caen 
de la mesa para tranquilizar 
conciencias, sino embarcán
donos en un proceso de vida 
de solidaridad y justicia. Por 
este motivo no admitimos sub
vendones, porque el proyecto 

Santiago Olmeda, 
sacerdote alcalaíno. 

tiene una dinámica de com
promiso no sólo económico si
no especialmente de actitud. 
Intentamos generar una opi
nión pública en contra de la 
injusticia a la que estamos so
metiendo al Tercer Mundo". 

Por eso, las personas que se 
sumen a la Red de Socios de 
este 'Proyecto de Promoción 
Humana en Ciudad Guayana', 
además de entregar sus apor
taciones económicas, recibi
rán puntual y directa informa
ción de la marcha del proyec
to. Desde alli se enviarán in
cluso vídeos para poder seguir 
de cerca esta experiencia soli
daria. 

r 
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El empresario cree que se están vengando por haber denunciado 
las prácUcas de los ganaderos 

"Me jugué la vida v ahora no 01e 
dejan entrar en el matadero" 
Manuel Martínez denunció años atrás a través de PUERTA DE MADRID la situación que se 
estaba produciendo en el matadero municipal complutense. Entonces él explotaba los pro
ductos de casquería y dijo que los hígados de ternera se tiraban directamente a la basura sin 
que se comercializaran, es decir, sin que le llegaran a él como responsable de la casquería. El 
hígado es el órgano en el que se pueden detectar las sustancias como el clembuterol, que se 
utilizan para el engorde artificial de las reses. Manuel Martínez afirmó entonces que destru
yendo el hígado se destruyen las pruebas de las prácticas realizadas por algunos ganaderos. 
Con todo y con ello hubo intoxicaciones con clembuterol en Alcalá, por lo que, según este 
empresario, que es vicepresidente de la Asociación Madrileña de Casqueros y Despojeros, la 
solución fue sencilla: los hígados iban a parar a la basura, pero las sustancias prohibidas que
daban en el resto de la carne. Años después de aquella denuncia, con la que afirma que llegó 
a jugarse la vida porque había mucho dinero en juego, dice que le toca "pagar la factura". 

Manuel Martinez manifestó a 
PUERTA DE MADRID que la 
consecuencia de aquella de
nuncia le ha llegado ahora. Al 
salir a concurso la explotación 
de los productos de casquería 
en el remodelado matadero 
municipal, Manuel Martínez 
decidió presentarse con su 
empresa, Benmasa S.L. "Pre
senté la oferta económica más 
favorable para el ayuntamiento 
de Alcalá. Mi oferta era la 
mejor y recibí en ese aspecto la 
máxima puntuación". 

Manuel Martínez aseguró: 
"Con esa máxima puntuación 
lo lógico era que yo fuera, de 
los tres candidatos, el que más 
posibilidades tenía. Pero co
menzaron a valorarme muy 
bajo a partir de esos momentos 
y me quedé fuera". 

El empresario recordó: "En el 
año 1994, cuando hice la 
denuncia a través de PUERTA 
DE MADRID, actué para de
fender mis intereses, pero velé 
por la salud de las personas 
que _ consumían carne sacrifi
cada en el matadero de Alcalá. 
Los hechos me demuestran 
que ahora estoy pagando las 
consecuencias de todo aquello. 
Lo que dije era la verdad. Se 
estaban tirando los hígados 
para que no se pudiera demos
trar si el ganado estaba engor
dado con clembuterol". Afortu
nadamente, hoy en día no está 
ocurriendo lo que ocurria en
tonces y la carne se puede con
sumir con toda garantía. Sin 
embargo, en aquella época 
hubo una inspección y se 
encontró clembuterol en tres 
chotos". 

"Si no hubiera hablado, 
esto seria la selva" 
Manuel Martinez comentó a 

PUERTA DE MADRID: "Si en 
aquella época yo no hubiera 
hablado, estoy convencido de 
que esto ahora seria la selva. Y 
sin embargo ahora se puede 
consumir la carne con seguri
dad. En aquellos momentos 

PUERTA de Madrid 

Manuel Martínez 

estamos hablando de que 
había ganaderos que tenían 
beneficios millonarios por la 
adulteración que se hacía en la 
carne. También es cierto que 
no todos actuaban así. Yo me 
la jugué, me expuse, ya que 
peligraba mi propia integridad 
fisica. Hay que tener en cuenta 
que cuando a alguien se le toca 
la economía pueden ocurrir 
varias cosas, que lo compren
dan o que no lo comprendan". 
Yo defendi mi empresa y a las 
personas que estaban traba
jando conmigo, puesto que 
nosotros no teníamos la culpa 
de lo que estaba pasando y 
pagamos las consecuencias. A 

nosotros nos bajaron las ven
tas de manera brutal". 

A fmales de 1994 concluyó el 
contrato que tenía Manuel 
Martinez para la explotación de 
la casqueria en el matadero. 
Poco antes había realizado sus 
declaraciones en PUERTA DE 
MADRID y la repercusión que 
tuvieron éstas fue clara: "Al 
cumplir el contrato me dijeron 
que no renovaba el mismo día 
que terminaba. No tuvieron ni 
la gentileza de avisarme quince 
o veinte días antes para comu
nicárselo a las personas que 
estaban trabajando. Todavia 
sigo pagando las consecuen
cias. Tengo que pensar que hay 
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personas que siguen intentan
do perjudicarme porque no 
encuentro razones a lo que ha 
sucedido, es decir, la nueva 
adjudicación de la explotación 
de la casquería en el matadero 
municipal". 

Manuel Martinez añadió: "Me 
he vuelto a ver otra vez agredi
do económicamente. Considero 
que legalmente he ganado la 
adjudicación de la sala de cas
quería del matadero de Alcalá, 
ya que yo he puesto una canti
dad bastante superior a la del 
señor al que se le ha adjudica
do. Yo ofrecía 300.000 pesetas 
al mes en los cuatro años que 
duraba la explotación. Además 
yo iba a matar reses personal
mente, puesto que tengo carni
cerías en Madrid. Incluso ha
bía varios ganaderos que, por 
amistad conmigo, se iban a ve
nir a matar aquí". La plica ga
nadora ofrecía 240.000 pese
tas, a lo que hay que añadir 
incrementos en función de la 
carne sacrificada: "Todo el 
mundo sabe que el matadero 
de Alcalá no va a llegar en mu
chos años a hacer la matanza 
suficiente para incrementar el 
dinero al mes". 
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la Semana Gastronómica se inauguró con una euosición de traies regionales Semana Gastronómica, conti
nuarán con conferencias y 
degustaciones de platos de los 
productos más típicos de la 
región. Gastronomía en el Centro de Castilla-la Mancha 

El Centro de Castilla-La Mancha de Alcalá de Henares está celebrando como ya es habitual 
por estas fechas, la Semana de la Gastronomía, que quedó inaugurada el pasado 3 de diciem
bre con la exposición de trajes regionales· de Castilla-La Mancha. A la inauguración asistie
ron el alcalde de Alcalá, Manuel Peinado y la concejal de Cultura, Pilar Fernández. 

Mañana sábado, tendrá lugar 
el concurso gastronómico, en el 
que los socios presentarán pla
tos típicos, que tras la elección 
del ganador serán degustados. 
También habrá conferencias 
sobre gastronomía de diversos 
productos manchegos. 

La exposición de trajes regio
nales ha sido el primer acto de 
esta Semana Gastronómica 
organizada por el Centro de 
Castilla-La Mancha. En la 
exposición se puede ver una 
bonita colección de trajes típi
cos manchegos, haciendo un 
recorrido por sus cinco provin
cias, que aunque parecidas, 
poseen costumbres y personali
dad propia. 

Además de los trajes de fol
clore más característicos de 
sus fiestas populares, la expo
sición cuenta con diferentes 
aderezos, atavíos, instrumen
tos musicales, objetos, utensi
lios y fotografias, que muestran 
la historia del pueblo castella
no-manchego. 

El objetivo de esta exposición 
y de su organizadora, Mª Jesús 
Marin, es dar a conocer el 
amplio y variado vestuario fol
clórico de esta tierra. Antonio 
Parra, presidente el centro, 
comentó a este semanario, el 
esfuerzo y trabajo que ha teni-

Te esperamos en: 

® 
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do que hacer Mª Jesús para 
organizar la exposición. "Ha 
trabajado mucho, porque loca
lizar todos estos trajes que casi 
ya nadie tiene y traerlos, le ha 
costado viajes, llamadas y tiene 
un mérito tremendo. Es una 
exposición para que veamos 

cómo vestía la gente antes, los 
trajes de fiesta, los de trabajo, y 
simplemente me gustaría invi
tar a todos los alcalaínos caste
llano-manchegos a que se 
pasen por el centro a verla". 

Esta semana tendrá dos tipos 
de premios, los de juegos de 
mesa y un juego popular man
chego, que es la chita, el cual 
según el presidente, "estamos 
intentando introducirlo en la 
gente, porque se juega mucho 
en La Mancha y en Alcalá no se 
conocía", y el perteneciente al 1 
Concurso literario, en el que-se 
ha relacionado la Navidad con 
el Quijote. En total han partici
pado unos ochenta jóvenes, y la 
entrega del premio será el 
sábado a las 17:30 horas, don
de todos los participantes reci
birán un premio. La semana 
culmina el próximo domingo 
con una comida de hermandad. 

Con la Semana Gastronómi
ca, el Centro de Castilla-La 
Mancha intenta sacar las cos
tumbres de las cinco provincias 
manchegas, para mostrarlas y 
darlas a conocer a los ciudada
nos complutenses. 

A partir de este viernes, los 
actos organizados para esta 
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El gobierno de Madrtd apo
yará ante el INSALUD la soli
citud de construcción de un 
nuevo hospital comarcal en 
el Corredor del Henares, pre
sentada por el ayuntamiento 
de Torrejón de Ardoz, siem
pre que se cumplan los re
quisitos establecidos por el 
ministerio de Sanidad, según 
informó en consejero de Pre
sidencia, Manuel Cobo, al 
término de la entrevista que
mantuvieron en la Casa Real 
de Correos el presidente re
gional, Alberto Ruiz-Gallar
dón y la alcaldesa de Torre
jón de Ardoz, Trinidad Ro
llán, con el fin de estudiar las 
principales necesidades de 
este municipio madrileño. 

Cobo explicó que "una vez 
que esté confirmada por el 
INSALUD la necesidad de un 
nuevo hospital, en función 
de la población que deba 
atender, apoyaremos esta de
manda del ayuntamiento de 
Torrejón, que también lo es 
de los de Coslada y San Fer
nando de Henares, ahora o 
después de que hayan trans
ferido las competencias sani
tarias a la Comunidad de 
Madrtd". 

Sobre el lugar donde se 
ubicaría el nuevo centro sa
nitario, el consejero de Presi
dencia precisó que "como el 
gobierno regional no tiene 
preferencia alguna, la locali
zación del futuro hospital co
marcal se determinará en su 
momento en función de as
pectos objetivos, entre los 
que hay que considerar una 
buena accesabilidad". 

Por otra parte, el gobierno 
regional, a través de la con
sejería de Obras Públicas, 
Urbanismo y Transporte, es
tudiará la posibilidad de que 
la empresa pública ARPEGIO 
leve a cabo una intervención, 
similar a la realizada en 
otros municipios, para dotar 
a Torrejón de Ardoz de una 
nueva y moderna zona in
dustrial. Cobo indicó que "no 
queremos que por falta de 
suelo ninguna empresa 
abandone el territorio de la 
Comunidad de Madrtd". 
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los clientes podrán degustar sabrosa comida 
medherránea durame toda la semana 

"El Capricho", ahora 
también restaurante 
La cafetería, pastelería y salón de té "El Capricho" (plaza 
de Cervantes, nº24) pone a disposición de sus clientes un 
nuevo servicio de restaurante con una oferta muy apeti
tosa: un 'menú ejecutivo' de lunes a viernes y un 'menú 
especial' de fin de semana. En ambos casos, buena comi
da casera basada en la dieta mediterránea y deliciosos 
postres, incluidos los dulces típicos alcalaínos. 

"El Capricho", que después 
de muchos años atendiendo al 
público alcalaíno en la avenida 
de Reyes Católicos abrió su se
gundo establecimiento en ple
no centro el pasado mes de ju
nio, demuestra una vez más, 
con la apertura del restauran
te, que su primer objetivo es 
ofrecer el mejor servicio a sus 
clientes. 

Roberto Mendoza, miembro 
de la familia propietaria de "El 
Capricho", es el cocinero que 
se hará cargo de elaborar los 
menús que se servirán en la 
acogedora primera planta del 
local de la plaza de Cervantes. 
Los menús de fm de semana, y 
de ahi que se les llame 'espe
ciales', estarán algo más ela
borados que los de los días la
borables, aunque Roberto 
Mendoza ha tenido un espe
cial interés en cuidar también 
estos menús, con detalles que 
recuerdan más la comida a la 
carta. Con ellos, este cocinero 
quiere marcar diferencias con 
establecimientos donde los co
mensales acuden apenas con 
media hora para comer. "El 

Capricho" quiere que sus 
clientes disfruten de la comida 
y de la sobremesa, degustando 
los entrantes y la copa de cava 
que se sirven por cuenta de la 
casa, además del resto de pla
tos, cuatro primeros y cuatro 
segundos para elegir, teniendo 
asegurado el cocido los martes 
y la paella los jueves. 

En carnes, la especialidad 
será el churrasco de buey y el 
cordero asado, y en pescados, 
los lomos de lenguado al cava 
con almejas y ajetes, sobre 
todo, pero también el besugo, 
la merluza o el emperador. La 
cocina vasca tendrá una im
portante presencia en "El Ca
pricho" y es que Roberto Men
doza fue durante algún tiempo 
alumno del conocido Arguiña
no. La guinda de la comida 
son los postres, de los que el 
cocinero alcalaíno destaca los 
dulces complutenses como la 
castrada o las rosquillas de Al
calá. 

Roberto Mendoza, con bas
tante experiencia a pesar de 
su juventud, admite las suge
rencias del público: "Agradez-

Roberto 
Mendoza, 

cocinero del 
establecimiento, 

recomienda 
cenas ligeras 

para las fiestas 
navideñas 

co que la gente me diga cómo 
está y las sugerencias porque 
todo lo que sea critica cons
tructiva me parece bien. Siem
pre se puede mejorar". 

Como recomendación para 
las próximas Navidades, este 
cocinero aconseja, sobre todo 
para las cenas, menús ligeros 
para no cargar demasiado el 
estómago. El en particular 
preparará para la familia, 
unas entradas de mariscos y 
ahumados, seguidas de un 
primer plato de pimientos del 
piquillo rellenos de bacalao y 
un segundo de lomitos de len
guado al cava con almejas y 
ajetes. "La gente normalmente 
carga mucho con los primeros 
platos y a continuación sigue 
con cordero, por lo que se sue
le quedar todo. Yo por eso pre
fiero algo ligero y suave. Los 
días de fiestas son muchos y 
desde que empiezas con el 
aperitivo picando ya va todo 
rodado, por eso es mejor algo 
ligero". Una copa de cava entre 
plato y plato ayudará a cam
biar el paladar y a hacer la di
gestión. 
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Nieves Martín, subdirectora general de Asistencia y Prestación Farmacéutica, fue investida madrina de la XX promoción 
en la festividad de la patrona, acto al que también asistieron representantes de los Colegios de Farmacéuticos de Guadalajara y Madrid 

Así la adelantó su decana en la lestiVidad de la patrona, la Inmaculada Concepción 

la facultad de Farmacia de la UA celebrará 
en el 2000 sus 25 años de andadura 

Profesores, alumnos y pro
fesionales del ámbito farma
céutico se reunieron el pasa
do 3 de diciembre para con
memorar a la Inmaculada 
Concepción, patrona de la 
facultad de Farmacia de la 
UA, centro que se está prepa
rando para festejar durante el 
año 2000 su 25º Aniversario. 
Tras una misa oficiada en el 
aula León Felipe de la facul
tad alcalaína, se celebró un 
acto académico que contó con 
la presencia de la subdirecto
ra general de Asistencia y 
Prestación Farmacéutica, 
Nieves Martin Sobrino, que 
fue investida como Madrina 
de la XX promoción que se 
licencia en el curso 
1999/2000. 

Nieves Martin expresó su 
agradecimiento personal por 
el nombramiento y también 

en nombre de la institución a 
la que representa, destacan
do el valor que los actos pro
tocolarios como el celebrado 

en la facultad de Farmacia de 
Alcalá tienen para el estable
cimiento de lazos entre los 
diferentes estamentos. La 

subdirectora de Asistencia y 
Prestación Farmacéutica se 
dirigió a los alumnos presen
tes en el acto animándoles 
ante el futuro, que se presen
ta como un reto apasionante 
puesto que la formación mul
tidisciplinaria que están reci
biendo, la mejor de Europa 
junto con la que se imparte 
en Francia, les permite acce
der a otros ámbitos profesio
nales además de las oficinas 
de farmacia. Para terminar, 
Nieves Martin recordó a los 
futuros farmacéuticos la 
importancia de la formación 
continuada para mantenerse 
siempre al día. 

A continuación intervino 
Juan Carlos Santé, represen
tante de la V Promoción de la 
facultad de la UA, en conme
moración de sus 'Bodas de 
Bronce, dando las claves que 
a él le sirvieron para enfren
tarse con éxito al mundo 
laboral tras acabar la carrera. 
En primer lugar librarse de 
prejuicios y buscar trabajo 
con la mente abierta, puesto 
que la Farmacia tiene 
muchas posibilidades, y a 
continuación tener claro qué 

Los farmacéuticos Lucía Valiente y Arsenio García, además de Ángela María de Solís, que no pudo asistir al acto, 
fueron destacados por su colaboración con la facultad alcalaína en prácticas tuteladas 
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Francisco Javier Álvarez Pachón recibió el Premio Extraordinario de Doctorado del curso 98-99; 
Beatriz Menéndez y Laura González recibieron los Premios Extraordinarios de Licenciatura del plan antiguo; 

y Javier Rivero y José Alberto Rojo recibieron los Premios Extraordinarios de Licenciatura del plan renovado. 

se quiere hacer y decidir el 
objetivo. Este exalumno invi
tó a los actuales universita
rios a involucrarse en la vida 
de la facultad y aprovechar 
esta etapa que para él fue 
una de las más bonitas de su 
vida. 

Seguidamente se procedió a 
la entrega de premios, diplo
mas y placas: el Premio extra
ordinario de Doctorado 
1989/99 a Francisco Javier 
Alvarez Pachón; los Premios 
Extraordinarios de Licencia
tura a Beatriz Menéndez y 
Laura González, del plan 
antiguo, y Javier Rivero y 
José Alberto Rojo, del plan 
renovado; diplomas a los 
alumnos que fueron califica
dos con Matricula de Honor 
en alguna de las materias, 
entre los que cabe destacar a 
Yolanda Castellanos y María 
Reyes, con cuatro y cinco 
Matriculas de Honor respecti
vamente; y las placas conme
morativas de colaboración en 
prácticas tuteladas a los far
macéuticos Angela María de 
Solís, Lucía Valiente Setién y 
Arsenio García Pizarro. 

Antes de que clausurara el 
acto el vicerrector de Desa
rrollo Científico y Tecnológi
co, Julio Alvarez-Builla, in
tervino el decano de Farma
cia, Vicente Vilas, adelantan
do la efemérides que celebra
rá la facultad el próximo año, 
nada más y nada menos que 
veinticinco años de andadura 
en los que había logrado, gra
cias al esfuerzo denodado de 
sus profesores, tener gran 
prestigio en el mundo farma
céutico español, europeo y 
americano. A los alumnos, no 
olvidó decirles una vez más 
que tenían que estar abiertos 
al estudio permanentemente, 
para adaptarse a. las nuevas 
tecnologías que imponen 
cambios con gran rapidez. 

Maria Luz SEVILLA 

PUERTA de Madrid 

OV4D 
Lo último en Diesel 
sólo es Diesel 
a la hora 
de repostar. 

D4D. Lo último en Diesel. Lo más nuevo de Toyota. 

Tan innovador y avanzado que cualquier parecido a la 

idea que tienes de un Diesel es pura coincidencia. 

Por prestaciones. 16 válvulas para proporcionar un 

rendimiento que muchos gasolina envidiarían: 11 O cv. 

Por silencio. Con soluciones avanzadas como el 

Common Rail System y el Pilot lnyection para reducir 

ruidos y vibraciones. 

Por ecología. Menos emisiones, menos ruido ambiental. 

Con un D4D sólo te acordarás de que llevas un Diesel 

a la hora de repostar. 

Inyección Directa • 4 válvulas por cilindro • "Common Rail " Diesel 
a=~~ 

El único 040 del mercado 

MOTOR ARJONA concesionario Oficial ~ TovoTA 

Avda. de la Constitución, 10 - Tlf.: 9167537 37 -TORREJON DE ARDOZ ~TOYOTA 
el Madre de Dios, 4 - Tlf.: 91 881 84 40 -ALCALA DE HENARES e ª 1 1 d ª d 
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sucesos 
Atraco frustrado en la plaza de España 

la dependienta gritó v varios comerciantes 
de la zona acudieron en su avuda 
La dependienta de una tienda de moda juvenil que se encuentra situada en la plaza de Espa
ña, donde antes se ubicaba la plaza de toros, fue intimidada por un joven que entró en el 
establecimiento con la clara intención de llevarse el dinero que hubiese. 

Esta vez el ladrón no tuvo su 
día de suerte; la empleada se 
puso nerviosa y empezó a pedir 
auxilio, por lo que acudieron 
en su ayuda otros comercian
tes de la zona que lograron 
espantar al individuo. 

Ocurrió el martes día 7 de 
diciembre, a las 1 7'30 horas 
aproximadamente. El ladrón, 
aprovechando que no había 
ningún cliente en la tienda, 
entró y amenazó a la depen
dienta agarrándola del cuello. 
La chica se puso a gritar e 
intentó huir corriendo. Emple
ados de otras tiendas cercanas 
acudieron rápidamente e 
incluso llegaron a sujetar al 
individuo, que en vista del 
cariz inesperado que tomaban 
los acontecimientos decidió 
salir huyendo; a falta del dine
ro, se llevaba una prenda de la 
tienda. Lo pararon en la plaza, 
pero no lograron retenerlo. El 
ladrón, que vestía vaqueros y 

Ésta es la tienda en la que sucedieron los hechos. 

cazadora azules, delgado y de 
l '70 de estatura, se marchó en 
dirección a la calle Libreros. 
La dependienta, presa de un 

ataque de nervios, fue acom
pañada por dos clientas a otra 
tienda cercana, propiedad de 
su jefe. 

Fue propietario v profesor del colegio Santísi110 Cristo de la Victoria 

un hombre falleció repentinamente en Juan de Austria 
El que fuera propietario y profesor del antiguo colegio Santísimo Cristo de la Victoria, situado en 
la calle Luis de Torres, donde hoy se encuentran las oficinas centrales de la ONCE, falleció repen
tinamente cuando caminaba por la avenida de Juan de Austria el miércoles día 1 de diciembre. 

Santos Moreno García, de la UVI móvil del servicio de Santos Moreno García era 
53 años de edad, sufrió un urgencias del INSALUD. muy conocido por haber sido 
paro cardiorrespiratorio súbi- Sin embargo, las maniobras propietario y profesor del cole
to y cayó desvanecido. Las de reanimación practicadas gio Santísimo Cristo de la Vic
asistencias sanitarias que se por el personal facultativo no toria. El día 2 de diciembre 
desplazaron al lugar no logra- lograron su objetivo. El facul- recibió sepultura en el cemen
ron reanimarlo, por lo que sólo tativo de la UVI móvil determi- terio municipal de Alcalá. 
pudieron determinar su falle- nó el fallecimiento del pacien-
cimiento. Al parecer, Santos te, por lo que se pidió la pre-
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Un ioven talleció en 
accidente de Uánco 
en la carretera 
de Daganzo 
Su CIClll SI Sllií 11111 IÍI V 
CllDCÓ camn UI ál'llDI 

Osear Chacón Granja, de 26 
años, falleció el domingo 30 de 
noviembre a la altura del kiló
metro 6 de la carretera que 
une Alcalá con Daganzo, al 
colisionar su coche contra un 
pinar situado muy cerca de la 
fábrica Proas. El joven llevaba 
cuatro años trabajando como 
camarero en el restaurante 'El 
Cine' de Daganzo, donde sus 
propietarios y compañeros 
han sentido mucho tan terri
ble pérdida ya que Chacón era 
un excelente profesional y un 
buen compañero. Osear Cha
cón residía en Alcalá, en la 
calle Infante don Luis. El acci
dente ocurrió sobre las diez de 
la mañana de ese domingo _30 
de noviembre. Por causas que 
se desconocen, el coche que 
conducía el joven se salió de la 
carretera yendo a colisionar 
contra un árbol. Al parecer, 
Osear Chacón quedó herido de 
gravedad por lo que fue aten
dido por personal sanitario y 
trasladado a un hospital 
madrileño, donde falleció. 

Días después sus familiares 
y amigos acudieron al lugar 
donde se produjo el accidente 
y pusieron una corona para 
testimoniar el dolor que sentí
an por su muerte y el recuer
do que en ellos ha dejado. 

Moreno García padecía una sencia del juzgado de guardia 
grave enfermedad. El médico para que ordenara el levanta
certificó su muerte calificán- miento del cadáver. 
dola de natural, por lo que no . Inmediatamente la policía 
fue preciso realizar autopsia trató de ponerse en contacto 
debido al cuadro clínico que con su familia. Santos Moreno 
presentaba. García residía con su esposa y 

Hacía doblaies para películas: un hombre de 
65 años lle hallado mueno en una nnca rural 

Los hechos ocurrieron a pri- sus dos hijas en un piso del 
meras horas de la mañana del número 1 del paseo de la Ala
miércoles 1 de diciembre. San- meda. Sin embargo, en esos 
tos Moreno cayó desvanecido momentos se encontraban 
en la vía pública y fue auxilia- ausentes, ya que estaban en 
do en primera instancia por sus respectivos trabajos. Fue 
peatones que caminaban por por ello por lo que la policía 
allí. Inmediatamente se pidió preguntó a un vecino de la 
la presencia de la Policía familia, el doctor y cantante 
Nacional y de la Policía Local lírico Eduardo Holgado, quien 
para auxiliar al enfermo. Al se hizo cargo de diversas ges
comprobar la gravedad de su tiones hasta que llegaron la 
estado se pidió la presencia de mujer y las hijas del finado. 

11 de diciembre de 1999 

Un hombre de 65 años falle
ció el viernes día 3 de diciem
bre en el servicio de una casa 
situada en la finca El Chapa
rral. Lucas U.G. fue encontra
do muerto en esa casa, que se 
encuentra cerca de la carrete
ra de Daganzo. 

El repentino fallecimiento, 
producido por una parada car
diorrespiratoria, ocumo a 
mediodía. Agentes de la comi
saria de Policía Nacional de 
Alcalá fueron comisionados a 

ese lugar. Encontraron al 
fallecido sentado en la taza del 
inodoro, donde sufrió la para
da cardiaca. No había señales 
de violencia, lo que fue comu
nicado a la autoridad judicial 
de guardia en Alcalá para que 
ordenara el levantamiento del 
cadáver y su traslado altana
torio del cementerio jardín 
para realizarle allí la autopsia. 

Al parecer, el fallecido lleva
ba muchos años realizando 
doblaje de películas. 

PUERTA de Madrid 



1 sucesos 
Una comida olvidada en el luego, origen del suceso 

Incendio en una ViVienda en la calle tope de Vega 
Minutos antes de la una de la tarde del miércoles 1 de diciembre se produjo un incendio en un 
quinto piso del número nueve de la calle Lope de Vega. El origen del incendio fue una comida 
olvidada en la cocina que produjo una importante humareda al requemarse porque la propietaria 
de la vivienda olvidó apagarla antes de salir a la calle. Fue precisamente la humareda, que no sólo 
afectó al piso sino incluso a la escalera del inmueble, lo que alertó a los vecinos. Los bomberos 
acudieron al lugar del suceso y solucionaron el problema. Al regresar a su domicilio la propieta
ria de la vivienda sufrió una crisis nerviosa. De hecho, la policía llegó a pedir una ambulancia, 
que posteriormente fue anulada porque la mujer se restableció sin necesitar asistencia médica. 

Por la hora y por el olor par
ticular que produce este tipo 
de incendios, en el que el 
metal del continente, una sar
tén o una cacerola, hace fácil
mente reconocible el origen del 
fuego, los bomberos supieron 
inmediatamente que el origen 
de la humareda que había en 
el quinto piso del número nue
ve de la calle Lope de Figueroa 
era una comida que se había 
quemado en la cocina. 

De todos modos, el hecho de 
no poderse utilizar los camio
nes escala con comodidad en 
esa calle y el estudio de las 
posibilidades que tenían los 
bomberos para entrar en el 
domicilio donde se estaba pro
duciendo el incendio, decidie
ron a éstos a entrar desde el 
piso inferior escalando por la 
fachada. Así lo hicieron. Desde 
el cuarto piso ascendieron 
hasta la terraza del quinto 
para tener acceso al lugar 
donde se estaba produciendo 
el incendio. 

Ya dentro del piso la actua
ción de los bomberos fue sen
cilla. No tuvieron más que 
apagar la llave de paso de la 
cocina para cortar el suminis
tro de energía y evitar así que 

~ ALIANZAS 
YACARt:: TURCAS 
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cervantes 

Joyena - Relojería 
Plai.a de Cervantes, 18 Telef.: 91 880 23 79 

Alcalá de Henares 

Los bomberos durante su breve intervención. 

siguiera requemándose la 
cacerola y el interior de la mis
ma. A continuación los bom
beros se dedicaron a ventilar 
el piso y la escalera. 

Mientras, la Policía atendía 
en la calle a la propietaria del 
piso, la cual sufrió un ataque 
de nervios al llegar al mismo y 
ver lo que había ocurrido. Se 
llegó a pedir una ambulancia 
pero instantes después se 
anuló ya que su estado era 
satisfactorio. 

Precauciones 

dormida sin darse cuenta. 
Cuando se da cuenta el bibe
rón se ha quemado y hay una 
gran humareda. No es infre
cuente que esto ocurra". 

Fernando Rodríguez explicó 
las medidas de prevención 
indispensables para evitar-un 
incendio de estas caracterís
ticas: 'Yo siempre digo que 
antes de salir de casa hay que 
ponerse a pensar. Se tardan 
diez segundos en comprobar si 
llevas las llaves en el bolsillo, 
si tienes apagado el gas, si has 
quitado la ropa de al lado de 
los radiadores, si está apagado 
el horno y la cocina, o si tienes 
apagada la plancha". 

Un rumano apareció 
mueno en una casa 
en construcción 

Sobre las 13 horas del dia 1 
de diciembre se recibió una 
llamada telefóníca en el cuar
tel de la Guardia Civil de 
Torrejón de Ardoz comunican
do que había aparecido un 
cadáver en una casa en cons
trucción situada en el lugar 
conocido como Camino de la 
Cañada, en el término munici
pal de Paracuellos de Jarama. 
Una vez llegados los agentes al 
mencionado lugar, compro
baron la veracidad de la infor
mación e identificaron a la 
persona muerta; se trataba del 
súbdito rumano Stefan Tivi
dar, de 41 años de edad, naci
do en Bucarest, quien vivía 
solo en la casa en construc
ción donde encontró la muer
te. Los agentes no observaron 
indicios de violencia. Según 
manifestaciones de personas 
que lo conocían, Stefan se 
encontraba mal y había ido al 
médico en varias ocasiones en 
las últimas fechas. 

Robo en una tienda 
dedeaones 

Durante la madrugada del 
dia 3 de diciembre fue cometi
do un robo en la tienda de 
deportes situada en el número 
40 de la avenida del Ejército, 
en Arganda del Rey. Los auto
res del robo, por el momento 
desconocidos, pasaron al inte
rior de la tienda después de 
romper la reja y un cristal de 
la puerta que se encuentra en 
el patio. Sustrajeron del inte
rior del establecimiento 
889.203 pesetas en dinero y 
diverso material consistente 
en calzado y prendas deporti
vas de diferentes marcas. El 
valor total de lo sustraído es 
de 934.000 pesetas. 

Fernando Rodríguez, sar
gento de bomberos y jefe del 
parque de Alcalá, explicó a 
PUERTA DE MADRID: "Desco
nocemos si éste era el caso, 
pero sí sabemos que este tipo 
de incendios suele producirse 
muy a menudo en los horarios 
de entradas y salidas de los 
colegios. La señora se da 
cuenta de que se le ha echado 
el tiempo encima y sale 
corriendo al centro escolar a 
recoger a los niños. La mujer 
se deja la comida en el fuego y 
es entonces cuando se produ
ce el incendio". 

Centro Profesional 

AGENTE OFICIAL 
Plai.a de Cervantes, 36 Telef.: 91 888 24 75 

Alcalá de Henares 

PUERTA de Madrid 

El jefe de los bomberos en 
Alcalá manifestó que "otro tipo 
de incendios de estas caracte
rísticas se producen por las 
noches con los biberones. La 
señora tiene que dar de comer 
al bebé de noche. Pone a her
vir el bibebón pero se queda 

Panasonic / Technics 
Tu tienda de Imagen y Sonido especializada 

¡¡A LOS MEJORES PRECIOS!! 
C/ Almería, 3 
Alcalá de Henares 

Tlfno.: 91 881 25 94 
907 180 123 
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El presunto autor del doble asesinato La io1e1 estlll8 

CERTAMEN del hotel de Madñd no~ría en1r~1~rse cerca de la muene 

DE VILLANCICOS 
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Podrán participar 
los alumnos 

de Centros de Enseñanza 
del Distrito VIIl. 

Información 
e Inscripción: 

Teléfono 91 883 46 94 

Marta Luna Cantarero 
Concejala-Presidenta 
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RESTAURANTE • BAR 

Sánchez 
Plaza Run6n y Cajal, 1 • Tlf. 91 886 01 Tl 

MECO: El pueblo 
más distante del mar 

Gran Collar de Oro a la 
Gastronomía Internacional 

RESIDENCIA 3ª EDAD 
Sant1 D1min11 de Silos 

VALIDOS Y ASISTIDOS 
• Atención médica • Trato familiar 

• Ambiente hogareño 
Autorizada Comunidad de Madrid 

Nº de registro C-1.550 

PRECIOS ECONOMICOS 
POZUEW DEL REY 

(a 15 minutos de Alcalá) 
Ctra. Pozuelo a Nuevo Baztán, km. 1'500 

Tifs.: 91 873 51 84 - 91 873 53 07 

PUERTA de Madrid 

Si se escribe la crónica negra complutense, aparecerá un nom-
bre, el de Fernando Alberto Rivero Vélez, presunto autor del para el 1•nd•111•duo que doble .crimen del hotel Reyes Ca!ólicos de Madrid. Co!1ocido 
tambien como "El Loco", aparecena en esta historia no solo por ,,,, 
su crimen, sino por su carácter violento, que lo llevó a huir de apunalo' a su no11·a la Audiencia Provincial de Guadalajara después de golpear al 
Guardia Civil que lo custodiaba. Si "El Loco" hiciera balance de 
sus andanzas siempre encontraría puntos de contacto con la en la c·1udad del Aire Alcalá no demasiado agradables. El día 29 de noviembre comen-
zó en la Audiencia Provincial de Madrid el juicio por los hechos 
acaecidos en el hotel Reyes Católicos aquel 2 de julio de 1998. 

Fernando Alberto Rivera se 
sentó esposado en el banquillo 
de los acusados. Entre los tes
tigos estaba Margarita V., la 
única superviviente en el cri
men. "El Loco" la degolló y la 
creyó muerta. No disparó con
tra ella con su escopeta como 
hizo contra su compañero, 
José Ignacio Arranz, clientes 
ambos del hotel, y con el 
recepcionista Rubén Darlo 
Vallina Gamero. 

Todo ocurrió en Madrid. Fer
nando Alberto Rivero necesita-

-ba droga, cocaína, a la que era 
adicto. Y para conseguir droga 
necesitaba dinero. En un gran 
estado de excitación decidió 
atracar en el hotel Reyes Cató
licos. Y en ese estado acudió 
aquella madrugada. Y cuando 
se le complicaron las cosas 
con la llegada de una pareja 
de clientes, la formada por 
José Ignacio y Margarita, resol
vió solucionar el asunto a tiros. 

Sin embargo, la influencia 
complutense comenzó a pro
ducirse. Una ligera pista, la de 
una cinta de embalaje de una 
tienda de muebles, centró las 
investigaciones en Alcalá. El 
asunto llegó al grupo segundo 
de la brigada de Policía Judi
cial de la comisaria complu
tense, dirigido por el inspector 
Vicente Camanzano. La inves
tigación culminó con la deten
ción de "El Loco" por funciona
rios de la comisaria de Alcalá 
en un pueblo de Badajoz. 

Aún más. Cuando Fernando 
Rivera se escapó de la Guardia 
Civil en la Audiencia Provin
cial de Guadalajara, fue otra 
persona muy relacionada con 
Alcalá, el comisario Fernando 
Contreras, jefe provincial de la 
Policía Nacional en Guadalaja
ra, el que dirigió las operacio
nes para su detención. Con
treras había sido comisario en 

Femando Alberto Rivero 

Alcalá durante varios años. En 
la vista oral el acusado se 
enfrentó a una petición de 
condena por la fiscalía de 52 
años y de 150 millones de 
pesetas. Fernando Rivera se 
mostró en el juicio como la 
policía siempre lo ha conside
rado, un tipo frío y sereno. 

PISO EN VENTA 
e/ Goya - 133 m2 

4 dormitorios, 2 baños, 
Parquet, calefac. central 

Tif.: 91880 69 84 (tardes) 

REZA NUEVE AVEMARIAS 
durante nueve días. Pide tres 
deseos, uno de negocios y dos 
imposibles. Al noveno día pu
blica este anuncio y se cumpli
rán, aunque no lo creas. 

J.L.L.J 

El fiscal ha pedido ocho _años 
de prisión para José Angel 
G.M., de 25 años de edad, el 
individuo que asestó cinco 
cuchilladas a su novia utili
zando un machete de los lla
mados "de supervivencia". El 
suceso se produjo en la Ciu
dad del Aire el día 18 de enero 
del año 1998. Patricia Carmo
na, de 19 años de edad enton
ces, sufrió lesiones graves por 
arma blanca en el tórax y en el 
abdomen. José Ángel era cabo 
de la Brigada Paracaidista y 
ella había decidido dar por ter
minada su relación de noviaz
go con él. Después de una dis
cusión que tuvo lugar junto a 
un banco en la Ciudad del 
Aire, José Ángel agredió a 
Patricia y la dejó malherida. 
Instantes después se entregó 
al cuerpo de guardia de la Bri
gada Paracaidista. 

Patricia fue ingresada ur
gentemente en el hospital 
Principe de Asturias. Unos 
vecinos la trasladaron al men
cionado centro sanitario, don
de permaneció hasta que se 
recuperó de las heridas. 

La agresión provocó una 
reacción generalizada de 
repulsa en la ciudad complu
tense en momentos en los que 
la cantidad de malos tratos y 
agresiones a mujeres se había 
visto incrementada. Esta 
situación todavía perdura en 
Alcalá, donde siguen presen
tándose denuncias por este 

- tipo de delitos, como informa
ba PUERTA DE MADRID la 
semana pasada. Sin embargo, 
la agresión sufrida por Patricia 
Carmona fue mucho más gra
ve, puesto que estuvo a punto 
de costarle la vida. 

La fiscalía ha pedido una 
condena de ochos años de pri
sión para José Ángel y una 
indemnización de 7'5 millones 
de pesetas. El acusado lleva 
casi dos años recluido en la 
prisión militar de Alcalá. 
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sucesos 

Robo en una marisquería de Nueva Alcalá 

los ladrones 'desu1u11aron' las 
tragaperras v la caia registradora 

La marisquería cervecería 
FRAYMO, sita en la calle Entre
peñas, en el barrio de Nueva Al
calá, sufrió un robo en la ma
drugada del pasado 7 de diciem
bre. Según el propietario, José 
Navarro, el suceso debió ocurrir 
entre las tres y media de lama
ñana, hora a la que pasó por el 
establecimiento y no observó 
nada raro, y las ocho y media de 
la mañana, cuando se disponia a 
abrir y descubrió el cierre metá
lico totalmente destrozado. Los 
ladrones rompieron también el 
cristal de la puerta de entrada 
para facilitarse la entrada y una 
vez dentro fueron directamente a 
su objetivo: el dinero. Forzaron y 
vaciaron las dos máquinas tra
gaperras de la cerveceria, que se 
calcula que contendrian algo 
más de 100.000 pesetas. y se lle
varon también el dinero del cam
bio que había en la caja, unas 
20.000 pesetas, y otras 14.000 

que había de la venta de loteria 
del local. No revolvieron ni se lle
varon nada más, ni lotería, ni 
alimentos, ni bebidas ... , sólo el 
dinero. 

El dueño de esta cervecería 
está convencido de que los auto
res del robo pertenecen a mafias 
organizadas, expertas en este 
tipo de delitos. 

Es la segunda vez que roban 
esta cervecería, que se abrió al 
público hace dieciocho años. 
José Navarro considera que la 
ubicación de su establecimiento, 
en una esquina y cerca de vi
viendas, le protege de los robos, 
aunque cree que no vendría mal 
algo más de vigilancia en la 
zona: "Está un poco desprotegi
da. Yo soy uno de los más afor
tunados porque estoy en la calle 
principal, pero por la parte de 
atrás está muy desprotegido 
todo. Se necesita un poco más de 
vigilancia". 

'=-' &hampiaq 
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Vía Complutense, sin 
Ronda Fiscal, sin 

Un supermercado campeón cerca de usted 
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DiVersas ruemes confirmaron que los ladrones pudieron 
acceder a través de los andamios de la Calzonen 

Robaron en la casa de Azaña 
Los ladrones asaltaron un edificio emblemático de la ciudad 
complutense, la casa natal del que fuera presidente de la Il 
República, Manuel Azaña. Posiblemente ajenos a esta cir
cunstancia, los ladrones aprovecharon los andamios y las 
obras existentes en la casa de al lado, la Calzonera, que se 
está rehabilitando para ser sede de la Fundación General de 
la Universidad, según confirmaron a PUERTA DE MADRID 
diversas fuentes ya que la puerta de entrada a la casa, por 
la calle Imagen, no se encontraba forzada. La realidad es 
que los ladrones no debían esperar encontrarse en el inte
rior de una casa que encierra parte de la historia de España 
y cuyo valor fundamental está precisamente ahi. Los he
chos ocurrieron el lunes día 6 de diciembre. 

Aprovechando la au
sencia de los inquilinos 
de la casa, los ladrones 
penetraron en el inte
rior y prepararon para 
llevarse diversos objetos 
de la misma. El caso es 
que la salida hacia la 
calle les debió ser com
plicada cargados con 
esos objetos, pertene
cientes al patrimonio de 
la familia Azaña. 

Total, que los ladro
nes consiguieron apo
derarse de una tarta 
que había en un frigorí
fico, de una colcha y de 
un abanico de adorno. 
Pero evidentemente el 
robo ha causado más 
alarma por el hecho de 
que se produjera que 
por el valor de lo sustra
ído. La Policía Nacional 
se hizo cargo de las in
vestigaciones. Después de una 
inspección ocular realizada so
bre las ocho de la noche del lu
nes 6 de diciembre, la Policía 
realizó una investigación más a 
fondo de los hechos con la in
tervención de la brigada de Po
licía Científica para la toma de 
huellas. 

Pero la cuestión fundamental 

ahora es la de redoblar las me
didas de seguridad para impe
dir que vuelva a producirse un 
robo de estas características, y 
más aprovechando las obras, ya 
demasiado prolongadas, que 
está realizando la universidad 
de Alcalá en la casa adyacente, 
conocida como Calzonera, fren
te a la casa de Cervantes. 

Bolsa de nueces Champion, 750 grs. 

PUERTA de Madrid 



Se puede contemplar 
en la biblioteca central 

la Schola 
Cantorum 
inauguró su 
llPOSiCión de 
aniversario 

El viernes día 3 de diciem
bre se inauguró en la biblio
teca central la exposición 
antológica conmemorativa de 
los veinticinco años de la 
Schola Cantorum. La mues
tra ofrece un recorrido por la 
historia de la coral a través 
de sus conciertos, de sus via
jes, de sus carteles y progra
mas, de las criticas, de las 
partituras, memorias de acti
vidades, distinciones, reco
nocimientos, uniformes y 
trofeos. 

En la inauguración de la 
exposición estuvieron pre
sentes el alcalde, Manuel Pei-
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nado y la concejala de Cultu
ra, Pilar Fernández Herrador, 
quienes fueron recibidos en 
la biblioteca central por el 
director del servicio de archi
vos y bibliotecas, José Maria 
Nogales, y por el presidente 
de la Schola, Juan Carlos 
Morán, así como por el rela
ciones públicas de la coral, 
Juan Salvador Camprubí. 

Una vez que las autorida -
des terminaron de ver la 
exposición, los componentes 
de la Schola les dedicaron la 
interpretación de una can
ción, un 'Aleluya'. 

El sábado 11 de diciembre 
se celebra en el auditorio 
municipal, situado en la calle 
Nuestra Señora del Pilar, en 
la Rinconada, el concierto del 

vigesimoquinto aniversario 
de la Schola Cantorum. El 
programa de este concierto 
que comenzará a las 19 
horas está compuesto por 
obras representativas del 
extenso repertorio de la 
Schola Cantorum, con la que 
para esta ocasión colabora la 
orquesta de cámara 'Ciudad 
de Guadalajara'. 
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Decenas de alumnos participaron en las jornadas conmemorativas 

la Escuela Municipal de Adultos 
celebró en tamilia su 1 Aniversario 
La Escuela Municipal de Adultos de Alcalá ha cumplido su X Aniversario. Con este moff
vo se celebraron unas jornadas, los pasados 1 y 2 de diciembre, en las que hubo opor
tunidad de hacer historia del centro educativo y también de mirar al futuro con opff
mismo. Parte importante de la conmemoración fueron sin dada los alumnos, para los 
que la escuela ha significado una experiencia inolvidable. Algunos de los 4.000 que han 
pasado por el centro no dudaron en compartir sus recuerdos con el resto de sus com
pañeros, antes de brindar por la EMA y apagar las velas de su décimo cumpleaños. 

La Escuela Municipal de 
Adultos empezó a funcionar en 
1989, impartiendo clases de 
alfabetización en locales cedi
dos por parroquias o entidades 
sociales. Aquella precariedad 
de medios se ha ido supliendo 
con el tiempo, pero sobre todo 
con la ilusión de los alumnos y 
el esfuerzo del grupo de docen
tes que se implicaron en este 
proyecto. El equipo docente es
tuvo compuesto en los prime
ros años por diez profesores, 
que ahora han aumentado a 
dieciséis, y los alumnos prácti
camente se han duplicado, de 
300 a 550. El trabajo de todos 
ellos ha hecho de la EMA una 
realidad con un futuro espe
ranzador, y así lo reconocieron 
en las mesas redondas inclui
das en el programa de actos 
del aniversario los represen
tantes de las autoridades edu
cativas locales y regionales 
manifestando su voluntad de 
que las escuelas de adultos 
continúen. "Se abren nuevos 
caminos hacia la tecnología y 
hacia otros tipos de educación, 
que no son los meramente for
males o academicistas. Parece 
que la Comunidad de Madrid 
lo tiene claro y también el 
Ayuntamiento se mostró muy 
a favor de la educación de las 
personas adultas", comentó 
Susana Lletjós, profesora de la 
escuela desde sus inicios, que 
fuera directora durante algún 
tiempo. 

Conseguir impartir el ciclo 
de Educación Secundaria ha 
sido uno de los g.randes logros 
de la EMA: "Era algo muy de-
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mandado y supuso un impulso 
total. Hay que tener en cuenta 
que la enseñanza secundaria 

es el titulo mínimo para acce
der a cualquier otro tipo de for
mación de cara al año 2000, 

Ahora es el meior momento. 

Si busca calidad y precio 
aquí tiene 
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todos lo sabíamos y por eso fue 
tan importante". 

A su faceta docente, la EMA 
tiene que añadir otra impor
tante función: la de ayudar a 
encontrar nuevos alicientes. 
No ha sido algo consciente, 
pero la escuela ha contribuido 
a que muchas personas su
peraran baches personales 
empleando el tiempo en algo 
tan productivo como formarse. 
Por ejemplo, mujeres que habí
an llegado a una etapa en la 
que sus hijos se habían hecho 
mayores y ya no las necesita
ban tanto como antes, que ha
bían llegado en algunos casos 
a sufrir depresión y que en la 
escuela encontraron compren
sión, compañia y ayuda para 
recuperar la ilusión de vivir. 
De hecho, cuando han dejado 
la escuela han querido mante
ner el contacto, razón de ser de 
la Asociación de Antiguas 
Alumnas que funciona desde 
hace algún tiempo. Esta cir
cunstancia diferencia a la 
EMA, haciendo de ella prácti
camente una 'gran familia': 
"Hemos cumplido varios pape
les, a nivel social e incluso te
rapéutico, nos dicen las alum
nas. Los profesores no somos 
muy conscientes, pero ellas lo 
manifiestan y lo viven así" ex
plica Susana, que añade: 
"Cuando los alumnos nos di
cen que nos dan las gracias te 
sientes muy halagado pero yo 
siempre les digo que reciben lo 
que nos dan. Todo es en justa 
correspondencia". 

La enseñanza de las técnicas 
instrumentales, en los niveles 
de alfabetización, neolectores e 
iniciación; el perfeccionamien
to de esas técnicas instrumen
tales y la preparación para se
cundaria; y los cuatro módulos 
de enseñanza secundaria; ade
más de seminarios, cursos e 
incluso orientación profesional 
y laboral, componen la oferta 
educativa de la Escuela Muni
cipal de Adultos, a la que en su 
última etapa se están suman
do muchos jóvenes que tam
bién han encontrado en la 
EMA un buen sitio donde 
aprender. 



la AA.VV. San Isidro es contraria a que se traslade a ella 
la concejalía de Urbanismo del avuntamiento 

los alcalaínos se concentraron 
en la quinta de Cervantes 
La intención del ayuntamiento alcalaíno de trasladar a la quinta de Cervantes las oficinas 
municipales de urbanismo, llevó a la Asociación de Vecinos San Isidro a organizar el pasado 
sábado día 4 de diciembre, una concentración simbólica y reivindicativa en las instalaciones 
de la quinta situada en la calle Navarro y Ledesma frente a la delegación de Hacienda. 

La Asociación de Vecinos 
San Isidro mostró a los alca
laínos que se acercaron en la 
mañana del sábado a la quin
ta de Ceivantes, y a todos 
aquellos que al 'ver sus puer
tas abiertas accedían a las 
instalaciones, el lugar donde 
el ayuntamiento quiere trasla
dar las oficinas de la conceja
lía de Urbanismo, ante lo que 
se ·niegan rotundamente. 

Para esta asociación, la 
quinta de Ceivantes constitu
ye un relevante conjunto his
tórico y ecológico en el corazón 
de la ciudad, siendo junto con 
el Hotel Laredo, el único ejem
plo superviviente de villa de 
recreo decimonónica en Alcalá 
de Henares. Por todo esto, 
unido a que sus jardines re
presentan un patrimonio or
namental y ecológico, alber
gando especies centenarias, la 
asociación ve en el plan arqui
tectónico diseñado por el 
ayuntamiento una solución 
agresiva, poco funcional y ra
dical, "que violenta el conjunto 
arquitectónico y ecológico de 
la quinta". El ayuntamiento 
quiere construir en sus insta
laciones, un edificio anexo, 
que lleva aparejado la destruc-
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ción de la capilla, situada jun
to al palacete y de numerosos 
árboles centenarios. 

Fernando Salas, presidente 
de la asociación explicó a 
PUERTA DE MADRID, la sen
sibilidad de los vecinos con el 
tema de los parques. "Es un 
distrito que está muy compac
to, no hay expansión de jardi
nes y parques, y no estamos 
de acuerdo con la actuación 
que quiere hacer el ayunta-

miento en este espacio. No 
creemos que sea necesario ha
cer un edificio moderno de 
tres plantas más sótano para 
que sea una dependencia mu
nicipal. Sabemos y entende
mos que están muy comprimi
dos y que se trabaja muy mal 
en el espacio que tienen en ur
banismo, pero creemos que 
éste no es el lugar más opor
tuno para ello. Por lo tanto la 
AA. VV. nos oponemos a este 

proyecto y dentro de unos 
cauces legales y razonables 
nos vamos a movilizar para 
que no sea así". El presidente 
no entiende que en el casco 
céntrico de Alcalá, "patrimonio 
de la humanidad", se constru
ya este tipo de instalaciones. 
"Nosotros creemos que este 
edificio se tiene que rehabilitar 
en un centro cultural y el jar
dín tiene que ser habilitado 
para uso y disfrute de todos 
los alcalaínos". 

La asociación ya ha mante
nido contactos informales con 
varios concejales del ayunta
miento, a los que esta postura 
les parece razonable. "Ahora 
vamos a pretender con esta 
acción que nos escuchen, que 
nos reunamos y empecemos a 
hablar, porque entendemos 
que va a ser un edificio incó
modo. Los accesos a esta zona 
por la densidad de tráfico no 
van a ser cómodos y va a ser 
un edificio que va a nacer ya 
deficiente. También propone
mos que se vayan a otros lu
gares. En el distrito hay sitios, 
como puede ser las eras del Si
lo, donde puedan construir el 
edificio moderno y funcional 
en cuanto a los que trabajan 
allí, como a los que vayan a 
hacer alguna gestión", mani
festó Salas. 

Para Salas, este equipo de 
gobierno es sensible a esta si
tuación, pero como medida de 
presión, la asociación ha in
formado de la actuación que 
quiere hacer el ayuntamiento, 
desde la UNESCO a nive!'na
cional e internacional, pasan
do por todas las entidades 
ciudadanas. "Nosotros vamos 
a por todas y se lo tendrán que 
pensar". 

La asociación cuenta con el 
apoyo de la Asociación Cultu
ral Hijos y Amigos de Alcalá y . 
del colectivo de IU, cuyo repre
sentante Joaquín Arias mani
festó: "Nosotros estamos apo
yando la reivindicación que 
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está planteando la asociación 
con respecto a la Quinta de 
Cervantes. No queremos que 
aquí se construyan las ofici
nas de urbanismo, porque en
tendemos que en Alcalá hay 
sitios mucho mejores para que 
se hagan estas oficinas, para 
más comodidad de los vecinos 
no de este barrio, sino de todo 
Alcalá, donde puedan aparcar 
cuando vayan hacer ese tipo 
de gestiones. Éste no es el lu
gar más indicado para ello. 
Aparte, entendemos que sería 
una gran agresión a una finca 
de este tipo el hacer aquí más 
construcciones, cuando ya es
tá todo esto formado". 

El colectivo de JU, cree que 
sería una buena idea realizar 
una encuesta entre los vecinos 
para saber su opinión respec
to a las instalaciones que se 
podrían ubicar en la quinta. 
"La recuperación de esta finca 
podría ser a través de un ta
ller-escuela, en donde se po
dría recuperar un módulo de 
jardinería, otro de carpintería 
y otro de albañilería, o uncen
tro cultural, no solamente pa
ra este distrito, sino para el 
distrito centro que está justo 
al lado". 

Según Arias esto es un ca
pricho de la sección técníca. 
"Les pilla aquí en el centro y 
hay algunos aparcamíentos en 
estas fincas que son del ayun
tamiento y que utilizaría esta 
gente, pero para el ciudadano 
que tuviera que hacer sus ges
tiones, evidentemente tendría 
grandes dificultades para ac
ceder a este sitio. Yo creo que 
el ayuntamiento, y esto es una 
valoración personal, podría 
ubicar todos los servicios mu
nícipales de administración en 
un edificio por ejemplo, como 
es el depósito de sementales, y 
que el ayuntamiento se queda
ra para los actos más protoco
larios y de mayor relieve, y 
ubicarlos todos juntos y no ca
da uno en un sitio de Alcalá, y 
sobre todo un sitio donde fue
ra factible el acceso. Desde 
luego el hacer aquí lo que pre
tende el ayuntamiento, cree-
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mos que es un dísparate". 
Arias cree que finalmente se 

conseguirá el objetivo. "Hay 
una gran inquietud y el propio 

equipo de gobierno se ha dado 
cuenta que esto es una abe
rración. Por cierto, esto es algo 
que viene del anterior equipo 

de gobierno, y el actual, lo 
único que está haciendo es se
guir el proyecto, y yo creo que 
estos sí van a rectificar". 

Ven a conocer la nueva discoteca del milenio 

Te esperamos 
todos los Jueves. Viernes y Sábados 

v. por supuesto. en nuestras 
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El alcalde y el primer teniente de alcalde se reunieron con CC.00 y UGT. A la derecha, concejales de Izquierda Unida con UGT. 

las direcciones de los sindicatos cñticaron las actbdes 
de ambas panes en el polémico pleno 

El.gobierno v los trabaiadores 
municipales firmaron la paz 
De momento hay paz entre gobierno y trabajadores municipales. Atrás quedaron los incidentes del 
último pleno municipal del día 16 y 17 noviembre, el desalojo ordenado por el alcalde y las criti
cas de una y otra partes. En medio estuvo el secretarlo general del PSOE, Miguel Buenestado, a 
quien varios concejales socialistas llegaron a cuestionar su presencia como mediador entre ambas 
partes. De hecho ahora parece ser que todo el mundo se olvida de Buenestado a la hora de haber 
acordado los términos definitivos que acercan posturas. Pues bien, quince días después de la tem
pestad lleg6 la calma con la firma del acuerdo. A las 14'30 horas del miércoles 1 de diciembre, los 
representantes del comité del ayuntamiento de Alcalá firmaron el documento presentado por el 
equipo de gobierno sobre. la reforma de los servicios municipales y la funcionarlzaci6n. 

Han hecho falta no pocas presentó el 1 de diciembre al sión de trabqjo designada por 
reuniones en las que han comité, siendo aprobada por el alcalde y de la cual forma
participado representantes unanimidad de los presentes. rán parte los legítimos repre
sindicales y políticos, reunio- El texto definitivo es el si- sentantes sindicales. 
nes en las que se ha discutí- guiente: 3. Asimismo, los represen
do a más de dos bandas. "Reunidos el día 1 de tantes de los trabqjadores se 
Miguel Buenestado contribu- diciembre de 1999 los abqjo hacen participes de la necesa
yó a desbloquear la situación firmantes acuerdan suscribir ria reforma administrativa y 
y facilitó el acercamiento el siguiente texto, que ha de se comprometen a colaborar 
entre ambas partes, gobierno servir de base fundamental activamente en las oportunas 
y sindicatos. para emprender el proyecto comisiones de trabajo que el 

Después de varios contac- de reforma organizativa del alcalde designe al efecto. 
tos entre diversos miembros ayuntamiento iniciado por el 4 . Ambas partes entienden 
del gobierno con miembros equipo de gobierno el cual, sin que las relaciones mutuas 
del comité de empresa, los peljuicio de los legítimos inte- tendrán como base el diálogo 
representantes sindicales reses de los trabqjadores, se y la negociación sin peljuicio 
presentaron un documento encamina hacia un mejor ser- de los derechos que la legisla
que fue discutido por el vicio a los intereses generales ción otorga al ayuntamiento y 
gobierno municipal en su de la ciudad. el ejercicio por la parte social 
reunión del martes 30 de 1. En el pleno del mes de de los derechos de acción sin
noviembre. Éste estudió la diciembre, el equipo de gobier- dical. 
propuesta y después del no presentará a los represen
debate se redactó una nueva tantes de personal y a la ciu
proposición cuyo texto se dad un plan de moderniza-
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ción en el que se contempla- · 
rán las líneas fundamentales 
de la Reforma Administrativa 
y de Servicios del Ayunta
miento, incluyendo planes 
especificas de organización, 
relación de puestos de trabqjo 
y formación de personal. 

2. Dentro del nuevo modelo 
de organización de Recursos 
Humanos se contemplará la 
juncionartzación del personal 
laboral, cuyo proceso se lleva
rá a cabo dentro de una comí-

El escrito está firmado por 
el alcalde, el primer teniente 
de alcalde y los representan
tes del comité, concretamen
te por Comisiones Obreras y 
UGT. 

La primera reacción que ha 
llegado a la redacción de 
PUERTA DE MADRID es la 
del gobierno, en una nota 
hecha pública el mismo miér
coles 1 de diciembre. Para el 
gobierno municipal "el conte
nido del documento firmado 
es prácticamente idéntico a 
la propuesta que fue aproba-
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da en el pasado pleno del 16 
de noviembre de 1999 a pro
puesta de los grupos de con
cejales de PSOE-progresistas 
e Izquierda Unida". 

La nota continúa diciendo 
que "el equipo de gobierno 
reitera que lamenta profun
damente los acontecimientos 
acaecidos durante la celebra
ción del citado pleno y consi
dera que las secciones sindi
cales de este ayuntamiento 
deben hacer una reflexión 
sobre los métodos y formas 
utilizados para reivindicar 
sus legitimas aspiraciones". 

Finalmente en la nota del 
gobierno municipal se mani
fiesta que "se considera posi
tivo que las negociaciones 
entre el equipo de gobierno y 
los representantes de los tra
bajadores municipales vuel
van a situarse de donde nun
ca deberían haber salido, es 
·decir, del diálogo y la mesa de 
negociación". 

Por otra parte las direccio
nes sindicales de CC.00. y 
UGT manifestaron en estas 
reuniones su desacuerdo con 
las actitudes que mantuvie
ron de cara al pleno del 16 de 
noviembre tanto el comité de 
err¡presa al boicotear el nor
mal desarrollo de la sesión 
plenaria, como el gobierno 
municipal por no haber man
tenido conversaciones con el 
comité sobre la base de la 
funcionarización. 

PUERTA de Madrid 1 



Los voluntarios de Protección Civil de Getafe acudieron con sus 
perros de rescate a recoger el galardón. 

Jesús La Roda, Manuel Peinado y Manuel Gala 
presidieron el acto celebrado en la facultad de Derecho de la U.A. 

UGT·llcalí premií a estos voluntaños 1ue viaiaron a Turauía tras los últimos tenemotos la que fueron avisados, se 
encontró otro local y el acto 
se celebró sin contratiem
pos, resultando especial
mente emotivo cuando 
intervinieron los volunta
rios, entre los que se cuen
ta una joven ciega, expli
cando cómo y por qué se 
crearon y agradeciendo 
todos los apoyos que reci
ben, entre los que destaca
ron el -del ayuntamiento de 
Getafe. 

Protección Civil de Getafe recibió 
el VIII Galardón Pablo Iglesias 
La Agrupación de Protección Civil de Getafe, por su destacada labor en los recientes 
terremotos ocurridos en Turquía, fue merecedora del ·vm Galardón Pablo Iglesias' que 
anualmente entrega la Unión Comarcal de Alcalá de UGT coincidiendo con la conmemo
ración del nacimiento del destacado socialista. El valor y coraje demostrado por estos 
voluntarios, que lograron rescatar con vida a varias personas, impactó a los sindicalistas 
complutenses que no dudaron en otorgarles la medalla de oro que constituye el galardón. Turquía, país al que viaja

ron con la ayuda económica 
del ayuntamiento getafen- · 
se, ha sido un destino más 
de los muchos en los que 
los voluntarios de la Agru
pación de Protección Civil 
de Getafe han desarrollado 
labores de rescate y ayuda. 
La tragedia del camping de 
Biescas, arrasado por una 

El acto de entrega, que 
tuvo lugar en el Salón de 
Grados de la facultad de 
Derecho de la Universidad 
de Alcalá, contó con la pre
sencia del alcalde de la ciu
dad, Manuel Peinado; el 
rector de la UA, Manuel 
Gala; el secretario general 
de UGT-Madrid, José 
Ricardo Martínez; el secre
tario general de UGT-Alca
lá, Jesús La Roda; y los 
homenajeados, con sus 
perros rastreadores, acom
pañados por el primer 
teniente de alcalde de Geta
fe. 

Estaba previsto que el 
acto se celebrara en el 
salón de actos del Colegio 
de San Ildefonso, como en 
ediciones anteriores, pero 
la visita de los Reyes previs
ta para el día siguiente obli-

gó a cambiar los planes a 
última hora. UGT no pudo 
utilizar el edificio del Recto-

SOMOS FABRICANTES 

el Ramón y Cajal, 5 
Uunto al mercado). 
Alcalá de Henares 

Tel. 91 881 39 14 
9188264 02 
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* Tenemos precios 
sin competencia 

* Tallas desde la 36 a 
la 64 en fiesta y calle 
TODOS NUESTROS MODELOS 

LOS ADAPTAMOS A 
SUS NECESIDADES 

OFERTAS PERMANENTES 
DE NUESTRO PROPIO MUESTRARIO 

rado por motivos de seguri
dad, pero afortunadamente 
y a pesar de la tardanza con 

- riada hace unos veranos, o 
las inundaciones sufridas 
en la provincia de Ávila 
hace unas semanas, tam
bién contaron con la desin
teresada colaboración de 
esta agrupación. 

Médicos sin Fronteras, el 
Hospital de Antezana o la 
Brigada Paracaidista de 
Alcalá han sido otras de las 
instituciones premiadas 
con el Galardón Conmemo
rativo del Nacimiento de 
Pablo Iglesias que entrega 
la Unión Comarcal de Alca
lá de UGT. 

VENDO LOCAL 
200 m2 + 30 m2 de entreplanta. 

Con instalaciones de Lavado y Engrase 
para camiones 

• Elevadores de 8 y 15 Toneladas 
• Lavadoras de vapor a presión 

- ÚNICO EN ALCALÁ
Telf.: 91 870 15 25 (llamar de 8 a 16 h.) 
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M1 Sierra Cañero ha realizado el 
difícil trabajo de resumir el libro 
de Miguel Delibes .. El Hereje" 
para ofrecerlo al "Gran Grupo", 
tras el debate. 

Anualmente, en el mes de noviembre y en el Centro de Salud, un grupo de mujeres de AMDIC 
y personas allegadas, se reúne durante un largo fin de semana para programar sus vidas en positivo 

Charo Fernández Dovermans, 
presidenta de AMDIC, dirige este 
curso y agradece a todos los par
ticipantes su reiteración y actitud 
altamente positiva. 

Muchas son las personas 
que se interesan por estos 
temas dentro y fuera de la 

En el mes de noviemllre 

-IMDIC realiza su curso de 
Conuol-autoavuda v Superación 
Durante los días 19, 20 y 21, en el salón de actos del Cen
tro de Salud hemos realizado nuestra "puesta a punto" 
anual, no sólo aprendiendo o reforzando viejas técnicas de 
autocontrol que nuestra asociación viene difundiendo des
de hace casi veinte años, sino también abriéndonos al cono
cimiento de todo lo positivo que nos rodea y que nos pue
de ayudar a encontrar la Paz, el Equilibrio, la Felicidad .•. 

asociación. Por ello en nues
tro curso nos vemos grata
mente sorprendidos tanto 
por la fidelidad de las asi
duas "repetidoras" como por 
algunos nuevos integrantes 
de las más diversas edades y 
sexo. Creemos que a lo largo 
de estos tres días consegui
mos un auténtico clima de 
afecto, de deseos de supera
ción y de ayuda mutua. Qui-

siera dejar constancia de mi 
agradecimiento a todos los 
participantes que tanto con
tribuyen al éxito del curso. 

Además de las técnicas 
para controlar nuestra men
te y vivir en positivo dadas 
por la que os hace este 
comentario, completamos 
nuestras jornadas con una 
charla sobre "Energía Uni
versal" dada por Marino 

Marino García, psicólogo, profe
sor y persona muy interesada en 
estudios metafísicos, nos habla 
sobre la Energía Humana y Uni
versal. 

García, con gran precisión y 
· amenidad, ofreciéndonos 

también una práctica conti
nuada de la relajación que 
desarrolla en locales parro
quiales durante todo el año. 

Otra forma de mantener 
encendida la llama de nues-

Moda femenina en - Ayuda Atención 1111 

DE lA SO A lA 66 
Pº de la Alameda, 7 - Alcalá de Henares (Madrid) 

V 91882 27 27 
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Personas Mayores = 
TODAS LAS ESPECIALIDADES SI QUIERE SER ATENDIDO EN SU CASA 
• REHABILITACION • FISIOTERAPIA CUBRIMOS CUALQUIER NECESIDAD 
• PODOLOGIA • PSICOLOGIA 
• SERVICIO DOMESTICO 
•CANGUROS 
•AYUDA FAMILIAR ENFERMOS 

DE ALZHEIMER 
•AYUDAS TECNICAS (sillas de ruedas, 

andadores, muletas, mobtTiario geriátrico en general) 

• 24 HORAS AL DIA 
• DESGRAVACION EN HACIENDA 
• PRESUPUESTOS PERSONALIZADOS 

TI•-= 24 11oras 
&SO 4& 77 45 

c/ Divino Figueroa, 6 - 28805 Alcalá de Henares 
Telf. y Fax: 91 881 37 88 
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A través de la relajación se consigue controlar el cuerpo y la mente, 
reprogramarnos en positivo y solucionar nuestros problemas. 

tra Autoayuda y Superación 
serán las buenas grabacio
nes y lecturas recomen
dadas, algunas desarrolla
das dentro de la actividad 
"Taller de Debate" como es el 
caso del último libro cuyo 
resumen ha llevado a cabo 
una de nuestras asiduas y 
colaboradoras, Mª Sierra 
Cañero. Nos referimos a "El 
Hereje" de Miguel Delibes, 
que además de deleitarnos 
por sus facetas históricas y 
descriptivas, pone de mani
fiesto los graves errores que 
la humanidad puede come
ter y la grandísima necesi
dad que tenemos de encon
trar el camino para superar
los. 

Y para que nos hablaran 
de ese hombre nuevo que 
esperamos protagonice el 
próximo milenio, al siguien
te fin de semana (27 y 28 de 
noviembre), un grupo más 
reducido y animoso nos fui
mos a Madrid a realizar el 
segundo nivel (el primero lo 
realizamos en enero pasado) 
del curso de Félix Gracia 
que lleva el nombre de "El 
Hombre Nuevo". No pode
mos describirlo, sólo dire-

mos que nos ha aportado 
nuevas y valiosas esperan
zas y que estamos dispues
tas a hacer el tercero e 
incluso iniciar de nuevo el 
ciclo con aquella que lo de
see. 

Así pues, el mes de 
noviembre ha cumplido su 
objetivo de reciclaje espiri
tual y positivo aunque, como 
es natural y está previsto en 
nuestro programa, no han 
cesado las otras actividades: 
"Curso de Derecho", visitas 
a las "Nuevas realizaciones 
de Alcalá", espectáculos de 
Madrid y Alcalá, de los cua
les os damos informaciones 
paralelas a ésta. 

Pronto clausuraremos el 
trimestre y será nuestro 
Obispo quien lo haga ini
ciando también el Curso de 
Humanidades. Seguiremos 
dejando constancia de nues
tras actividades a través de 
este amable periódico de 
PUERTA DE MADRID al que 
una vez más damos las gra
cias. 

Charo FERNÁNDEZ 
DÓVERMANS 

Félix Gracia, conocido en medios televisivos e internacionales, autor 
de numerosos libros, imparte en Madrid el curso "El Hombre Nuevo" 

al que asisten un grupo de asociadas de AMDIC. 

PUERTA de Madrid 

Con la asistencia de unos 130 comensales 

El Camping Cara1ning Club de Alcalá 
de Henares celebró su cena anual 
El sábado día 27 de noviembre, el Camping Caravaning 
Club de Alcalá de Henares celebró su cena anual. En el 
restaurante Foguet, sobre las 21'30 horas, poco a poco 
fueron llegando los comensales haciendo gala del áni
mo y buen humor que, como siempre, nos distingue. 
Fuimos en total alrededor de 130 personas. 

En la XVIII edición tuvimos 
el placer de contar con la pre
sencia de invitados excepcio
nales. De un lado, Salvador 
Guardiá y Francisco Calles, 
concejales de Participación 
Ciudadana y Turismo respec
tivamente, acompañados de 
sus esposas, y de otro lado, los 
presidentes de la Federación 
Madrileña de Campistas, Nica
sio López; Auto Camping 
Caravaning Club "Numantia", 
Pascual Barberán, y Club 
Campista El Retiro de Madrid, 
Francisco Navas, también 
acompañados de sus respecti
vas esposas. A éste último 
club les acompañaron dos 
parejas pertenecientes al mis
mo. 

La cena estuvo amenizada 
por el grupo Trio Casablanca 
que, como siempre, derrochó 
profesionalidad y buena músi
ca. 

Francisco Granados Blanco, 
presidente de nuestro club, 
tomó la palabra para dar la 
bienvenida y agradecer a todos 
los participantes su asisten
cia. Asimismo, nos presentó a 
los señores concejales hacien
do entrega de una placa con
memorativa para el alcalde de 
la ciudad que recogió en su 
representación Salvador 
Guardiá. Éste, a su vez, agra
deció con unas palabras el 
gesto y entregó a nuestro club 
un precioso obsequio que 
estará expuesto en lugar pre
ferente sin duda alguna. 

El plato fuerte de la ínter-

vención del concejal fue cuan
do nos anunció a todos los 
presentes que las gestiones 
realizadas para la localización 
y adjudicación de un nuevo 
local municipal estaban lle
gando a su fin y ya se había 
localizado el que parece ser 
será nuestra próxima sede 
social. Dicho local se encuen
tra en la calle Ronda Fiscal, n º 
42, dentro del distrito III. 

La algarabía fue tal que el 
clamor y aplausos invadieron 
todo el ambiente durante 
varios felices inmutos. Vaya 
nuestro más sincero agradeci
miento a todas aquellas perso
nas que, con nuestros conce
jales al frente , no han escati
mado esfuerzo y dedicación y 
han propiciado una localiza
ción rápida y , es más, aten
diendo a la mayoría de nues
tras necesidades. En especial 
nombrar con cariño a las 
señoritas Nuria y Carmen de 
la sección de Patrimonio de 
nuestra alcaldía, ¡Son magnifi
cas! 

Sobre las 4 '00 de la madru
gada se sirvió un reconfortan
te y típico chocolate con chu
rros para terminar la velada 
poco después. 

Personalmente, y en nombre 
de toda la junta directiva, 
espero que lo pasarais bien y 
os agradezco vuestra presen
cia, contando, ¡cómo no! , con 
todos vosotros para la próxima 
cena del año 2000. Un abrazo. 

Antonio RAMÍREZ 
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Ismael Gallego 
inauguró 
su eqosiciín 
"Reuoeuectauva" 
Desde el pasado viernes 4 de 
diciembre y hasta el próxi
mo 19 del presente mes, los 
amantes del dibujo, la pintu
ra y el grabado, podrin 
admirar en la Sala Manolo 
Revilla las obras del artista 
Ismael Gallego Puchol, en 
una exposición que se ha 
denominado "Retroexpecta
tlva". 

Ismael Gallego Pucho, 
valenciano de nacimiento, 
pero residente en Alcalá des
de que tuviera un año de 
edad, ha realizado a lo largo 
de su carrera numerosas 
exposiciones, tanto en la ciu- · 
dad complutense, como en 

Madrid. 
Su nueva exposición "Retro

expectativa'', hace un recorri
do de su carrera desde el año 
1983 hasta la actualidad, 
observándose cuatro etapas 
bien diferenciadas. Una pri
mera fase denominada cos
tumbrismo referencial, una 
segunda academicista enco
miástica, una tercera llamada 
surrealismo coyuntural y una 
última etapa, en un claro cul
to a la figura femenina. 

Algunas de las técnicas 
dominadas por Gallego y que 

los visitantes de la exposición 
podrán observar, son la tinta 
china, el carbón, el acrílico o 
el grabado. Sus obras están 
colocadas de forma cronológi
ca, pudiéndose apreciar la 
evolución tanto personal, 
como artística de Ismael 
Gallego Puchol. 

La exposición, que se podrá 
ver hasta el próximo 19 de 
diciembre, estará abierta al 
público en horario de 19'00 a 
21 '00 horas de lunes a sába
dos, y de 12'00 a 14'00, 
domingos y festivos. 

9188059 98 . 
sum1dor 
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LOS CONSUMIDORES 
ANTE LA NAVIDAD 

En estas Fiestas Navideñas la O.M.I.C. aconseja: 
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El plazo de entrega concluye 
el 16 de diciembre. El tema de 
los trabajos, que tendrán una 
extensión máxima de tres 
folios por una cara, mecano
grafiados o escritos con letra 
clara, será la Navidad. Los 
relatos irán encabezados por 
un titulo y un seudónimo, 
debiendo ir acompañados de 
un sobre cerrado en cuyo exte
rior figurará el mismo titulo, el 
seudónimo y la edad del autor, 
y en el interior el nombre com
pleto y número de teléfono. En 
el concurso podrán participar 
personas de todas las edades, 
admitiéndose sólo una obra 
por participante. 

Los trabajos se entregarán 
en la sede de la delegación, 
sita en el nº4 de la calle Entre
peñas, en horario de 9'30 a 13 
horas, de lunes a jueves, y de 
17 a 19 los jueves. 

El miércoles 22 de diciembre 
se entregarán los premios 
-tres por cada categoria- en 
una fiesta navideña que ten
drá lugar en el salón de actos 
del centro civico "Maria Zam
brano". 

OFICINA 
MUNICIPAL 

INFORMACION 
AL CONSUMIDOR 

• Compare precios y calidades antes de realizar las compras. Lo más caro no es siempre lo mejor. 
• Lea atentamente la etiqueta de los productos envasados y compruebe sobre todo la fecha de caducidad y sonsumo preferente. 
• Exija que el precio esté claramente visible en todos los productos expuestos a la venta. 
•Antes de adquirir un juguete, compruebe su funcionamiento y seguridad. 
• Tenga cuidado con la publicidad. Adquiera solamente lo que lleve idea de comprar. 
• No adquiera productos en venta ambulante, excepto en mercadillos autorizados. 
• Exija siempre factura o justificante de compra, imprescindible para presentar cualquier reclamación. 

Excmo. Ayuntamiento de 

ALCALA DE HENARES 
CONC&JALIA DE CONSUMO 
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IA OFICINA MUNICIPAL DE INFORMACION AL CONSUMIDOR 
EN ESf AS FIESf AS NAVIDEÑAS 
PERMANECE A SU DISPOSICION 

RECIBIENDO SUS CONSULTAS Y RECLAMACIONES 

C/ Mínimos, nº 1 -Teléfono: 91 880 59 98 - Fax: 91 882 18 07 

Comunidad de 

Madrid 
CONSEJERIA DE 

ECONOMIA Y EMPLEO 

Dirección General de Comercio y Consumo 
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El pasado Viernes iumo a familiares v amigos celebró su cumpleaños farto cerebral hace tres años y 
cuyas facultades están deterio
radas, aunque todavía tiene mo
mentos de lucidez, pudo disfru
tar en su cumpleaños del dulce 
que más le gusta, una tarta de 
chocolate. 

f!!!~Jf!~!~ce'~ll!l!l!i!~.@.tt g!lil!! f ! !~ 
en su domicilio en compañía de familiares y amigos una fecha muy señalada. su cumplea
ños número cien. Patrocinio reside en Alcalá de Henares desde hace treinta y dos años jun
to a sus dos sobrinos. Evaristo y Mª del Carmen Martin Palomo. para los que ha sido como 
una madre. y quienes cuidan de ella con mucho cariño e ilusión. Durante la celebración, el 
párroco Arturo José Otero. ofició una misa en el mismo domicilio de Patrocinio, 

Patrocinio Palomo Ponce, na
ció el 26 de noviembre de 1899 
en la localidad de Carrizosa 
(Ciudad Real), y entre las anéc
dotas que siempre contaba, es 
que fue religiosa durante más de 
un año en El Toboso. Pero du
rante la guerra civil, la amena
zaron a ella y a sus compañeras 
con asesinarlas y tuvieron que 
abandonar el convento, por lo 
que volvió a su pueblo natal. Al 
finalizar la guerra civil, Patroci
nio ya no volvió al convento, y se 
quedó al cargo de sus padres 
que eran muy mayores, como de 
sus sobrinos que habían perdido 
a su madre, convirtiéndose para 
Evaristo y Mª del Carmen en su 
madre. 

Patrocinio Palomo es tuvo 
acompañada durante toda la 
tarde de numerosos amigos y fa
miliares que quisieron estar jun
to a ella en su cumpleaños nú
mero cien. Patrocinio, muy de
vota durante toda la vida de 
Nuestra Señora del Salido, pa
trona de Carrizosa, su pueblo 
natal, siempre ha estado ligada 
a la asociación eucarística Ado
ración Nocturna , cuyo presiden
te de la Federación Mundial, Ra
fael Báez, y el vicepresidente 
diocesano, Avelino González, le 
hicieron entrega de una placa en 
reconocimiento a esta unión con 
Adoración Nocturna y como con
memoración de su centenario. 

Entre los asistentes a la cele
bración, estuvieron en represen
tación de la Casa de Castilla La 
Mancha de Alcalá de Henares, 
su presidente y paisano Antonio 
Parra, y la vicepresidenta Mª Je
sús Martín, además de repre
sentantes de otras casas man
chegas de la comunidad de Ma-

PUERTA de Madrid 

drid, procedentes del pueblo na
tal de Patrocinio. La Fundación 
DYAM (Defensa y ayuda del ma
yor), que en pasadas fechas hizo 
un homenaje a las personas 
centenarias de Alcalá, entre las 
que estuvo Patrocinio, tampoco 
quiso perderse esta cita, así 

como el padre de Mª Dolores de 
Jesús, carmelita que antes de 
tomar los votos, acompañaba en 
numerosas ocasiones a Patroci
mo, que mientras su salud se lo 
permitió la visitaba en el con
vento. 

Patrocinio, que sufrió un in-

Patrocinio llegó a Alcalá de He
nares hace treinta y dos años. 
Cuando sus sobrinos se trasla
daron a vivir a Alcalá de Hena
res, continuó varios años vivien
do en su pueblo, pero por no es
tar sola, finalmente se vino jun
to a sus dos queridos sobrinos, 
que llevan toda una vida dedica
da a Patrocinio, de la misma 
manera que ella les cuidó cuan
do perdieron a su madre. 

Nuevo Seat León . Potente en cuerpo y alma. 
Hay mucho espíritu deportivo en el nuevo Seat León. Hay pura superación Hasta 1 8 O C V. 
Está preparado como el mejor de los atletas. Cuerpo diseñado al milímetro 
para albergar un corazón poderoso de hasta 180 CV en gasolina. 

O la resistencia, la potencia y la economía del TDi 110 CV. Equilibrio, agarre, 
destreza, rapidez de reflejos, sensación de control y seguridad son aptitudes 
innatas en él. Carácter firme y preciso en todo momento. Trazados perfectos 
en cada curva, por más exigente que sea, gracias a la Tracción Total 4. 

Se mueve y vive con una tecnología que potencia su inteligencia: 
cambio de 6 velocidades, sistema de navegación por satélite, ~ 
sensor de lluvia, control de crucero, climatronic. Privilegios 
del nuevo Seat León capaces de hacer sentir a quien lo conduce 

Diseño poderoso y compacto nuevas y potentes sensaciones. En cuerpo y alma. s E Al T 

~---~en• Hnos. Atienza 
Vía Complutense, 98 

Tlfs.: 91 887 09 71 . 91 887 09 72 
Fax: 91 888 05 05 

ALCALA DE HENARES 
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la Peña Alcalaína Cenanuna celebró sus bodas de plata 

25 años de historia ligadas a la R.S.D. Alcalá 
Otra peña de la R.S.D. Alcalá ha llegado al cuarto de siglo, y no es otra que la Peña Alcalaína Cer
vantina, que el pasado sábado 27 de noviembre celebró sus bodas de plata en los Salones Oliver·s, 
en compañía de socios, amigos y compañeros de otras peñas deportivas de la ciudad complutense. 

La Peña Alcalaína Cervanti
na no es la de mayor antigüe
dad, pero sin duda es la que 
más solera tiene, contando en 
sus filas con algunos de los 
socios más veteranos de la De
portiva, que en el mes de agos
to recibieron la insignia de oro 
del equipo. 

Durante la cena de su XXV 
Aniversario hubo momentos 
para la alegria y para el re
cuerdo de personas que ayu
daron a levantar esta mítica 
peña, que lleva un cuarto de 
siglo apoyando a su equipo en 
los buenos y en los malos mo
mentos. 

Entre los invitados, estuvie-

H de diciembre de t999 

carios 
Alollera: 

-YOIOllU8 
11u1aro • 11ue 

elAlcaM .......... , __ 
sullll, que •N ..... ...... ,.. 
llU8StOSWllU8 

tallllll una 
llUenallase .......... 
11uevtene 

11egar el salto-

ron junto al presidente de la 
peña, Carlos Alobera, el con
cejal de Deportes, José Luis 
García Pezuela, Fernando Ga
llardo, presidente de la Dela
gación de fútbol de Álcalá de 
Henares, Rodolfo Gómez, pre
sidente del Alcalá y Marcelino 
Crespo (más conocido como 
Caborana), veterano ex-juga
dor de la Deportiva, que fue
ron condecorados con la insig
nia de plata de la peña. 

El ·jugador Rilti recogió un 
busto en cuero como máximo 

A la izquierda, momento en que 
el presidente de la peña Carlos 
Alobera hace entrega del busto 
de plata al homenajeado de la 
noche, el exjugador alcalaíno 
Marcelino Crespo, más conoci
do como Caborana. 
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Carlos Alobera, presidente de 
la peña Alcalaína Cervantina 

goleador del Alcalá en la pasa
da temporada, y Moreno en 
nombre de Yuste, recogió el 
trofeo al jugador alcalaíno más 
regular de la liga 98/99. Fer
nando Gallardo y el homenaje
ado de la noche, Caborana, re
cibieron sendos bustos en pla
ta. 

Con la entrega de bandejas 
conmemorativas a las diferen
tes peñas futbolísticas de la 
ciudad, y el sorteo de regalos 
entre todos los presentes se 
dio por terminada la cena ani
versario, aunque la fiesta no 
terminó ahí, sino que continuó 
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en la discoteca del restaurante 
hasta que el cuerpo aguantó. 

La peña ha notado también 
las ilusiones puestas en el Al
calá para esta temporada, in
crementado el número de so
cios en veinte personas, res
pecto al año anterior. 

El presidente Carlos Alobera 
dijo que "queremos meter 
gente joven y formar un equi
po de fútbol siete con el nom
bre de la peña. Estamos in
ventando muchas cosas con el 
hecho de promocionar la peña 
y esperamos que al año que 
viene tengamos como minimo 
de cuarenta a cincuenta per
sonas jóvenes que vayan a 
animar al Alcalá". 

'Yo lo que quiero es que el 
Alcalá ilusione, y aunque no 
suba, que esté en los primeros 
puestos y que tenga una bue
na base para el año que viene 
pegar el salto. A mí como pre
sidente de la peña me gustarla 
que estuviese en primera divi
sión, pero verdaderamente lo 
que tenemos que hacer es cre
ar unos buenos cimientos en 
el Alcalá, y luego subir. Yo soy 
más realista, creo que no es 
coger y decir ahora subo a se
gunda B, luego a segunda A. 
Hay que ser realistas, hay que 
cimentarlo bien y luego subir", 
concluyó Alobera. 
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1 Baloncesto 

Juan José loro tuvo aue ver el nnal del partido e1 las gradas del Ruiz de Velascco 

54-14, no llega la segunda 
victoria para el C.B. Alcalá 
En esta ocasión, el rival era el duro y potente Enslno Unlversidade de Lugo, situado en las 
primeras posiciones de la tabla y con aspiraciones al titulo final de la liga femenina. Una vez 
más, las jugadoras plantaron cara a sus oponentes, pero los ya habituales fallos de otras jor
nadas, unidos a la dudosa labor arbitral del pasado fin de semana, volvió a impedir que la 
segunda victoria complutense subiera al casillero del equipo dirigido por Juan José Moro. 

Después de las dos semanas 
de parón liguero, con motivo 
de la celebración de los parti
dos del preeuropeo disputa
dos por la selección española 
femenina, el C.B. Alcalá volvió 
a la competición oficial con las 
ilusiones y esperanzas de 
obtener su segunda victoria 
de la temporada. 

Las alcalaínas demostraron 
frente al Ensino que saben 
jugar y luchar para conseguir 
vencer a sus rivales, pero 
como viene siendo habitual, 
baches en su juego, con perdi
das de balones y fallos en 
canastas fáciles hacen que el 
equipo se venga a abajo y 
entre en una dinámica que 
favorece a sus rivales, los cua
les obtienen cómodas venta
jas. 

El partido contra el Ensino 
comenzó muy igualado, man
teniéndose esa igualdad en el 
marcador los primeros cinco 
minutos. Fue ahí cuando el 
equipo visitante consiguió 
hacerse con una ventaja de 
diez puntos, a lo que contri
buyó la rápida carga de perso
nales de Margo Graham en 
discutibles acciones arbitra
les. Con el resultado de 20-31 
se llegó al descanso. 

En la segunda mitad, el C.B. 
Alcalá salió muy metido en el 
partido, presionando a sus 
rivales y obligándolas a perder 
sucesivos balones. Temporal 
al que las visitantes supieron 
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sobreponerse haciéndose con 
el total control del partido. La 
segunda técnica al entrenador 
complutense, que tuvo que 
ver los últimos ocho minutos 
en la grada, rompió definitiva
mente al equipo local, llegán
dose al final del encuentro con 
el ya sabido 54-74. 

Juan José Moro, manifestó 
que sentía que les habían 
robado el partido, "y encima 
tenemos que poner cara de 
buenos". Moro, muy molesto 
con el arbitraje dijo: 'Viene 
siendo una práctica habitual, 
al que está abajo le pitan mal 
y les da igual echar a alguien, 
pitar faltas .... siempre favore
cen al de arriba y es una falta 
de respeto evidente a nuestro 
trabajo. Nosotros trabajamos 
durante la semana lo mismo 
que pueda trabajar cualquier 
otro equipo, y seguramente 
trabajamos infinitamente más 
de lo que trabajan los señores 
de gris que vienen a pitamos. 
No nos merecemos este trato". 

Respecto a su expulsión . el 
técnico local comento: "Estoy 
seguro que si el entrenador 
del equipo contrario le dice lo 
que yo le he dicho, no le pita 
técnica, ni le echa. En ningún 
momento le he faltado al res
peto, ni le he dado ninguna 
voz, solamente le he dicho 
'está claro que a la negra mía 
no le vas a pitar ninguna allí'. 
Es increíble, después de lo 
que se ha visto en el partido. A 

Margo no le han pitado ningu
na falta, no ha recibido ningu
na, y es más, cuatro las ha 
hecho en ataque". 

La suerte no está acompa
ñando al equipo complutense 
en su primera temporada en 
la máxima división femenina. 
"Estamos muy bajos de moral 
y de confianza. Luchamos 
contra la falta de jugadoras en 
los entrenamientos, luchamos 
contra todas las caracterís
ticas de nuestro equipo, don
de las jugadoras trabajan, y 
cuando ya conseguimos un 
poco de nivel de entrenamien
to hay una lesión, hay un pro
blema de asistencia de gente, 
hay un golpe de este tipo, 
pues claro la moral está por 
los suelos", concluyó Moro. 

En la próxima jornada, 
número once de la temporada, 
el C.B. Alcalá se enfrentará a 
domicilio al B. Godella. 

El C.B. Alcalá 
tendrá que buscar 
una nueva extranjera 

El C.B. Alcalá no parece 
tener muy buena suerte con 
las jugadoras norteamerica
nas. Si anteriormente fue la 
pívot de 210 cm. Ellen Bayer, 
que no rindió al nivel espera
do por la entidad, en esta oca
sión ha sido Shauna Tubbs la 
que ha demostrado un extra
ño comportamiento durante 
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los partidos amistosos que el 
equipo ha disputado en estas 
dos semanas de descanso. A 
Tubbs se le ha impuesto una 
sanción de veinte días de 
empleo y sueldo por un expe
diente de indisciplina. Según 
Moro, "veinte días es rescindir 
el contrato, porque termina el 
día 22 de diciembre". El técni
co complutense declaró que 
"no hay ninguna posibilidad 
de que continúe". 

El club se ha puesto en mar
cha para encontrar otra 
extranjera para que esté dis
ponible para cuando continúe 
la competición en el mes _de 
enero. 

"Las dos primeras semanas 
que estuvo entrenando aquí y 
que no tenía ficha era un 
encanto. Pero yo creo que 
cuando vio que ya estaba 
fichada, que en el primer par
tido que ganamos aquí metió 
puntos y cogió rebotes, se sin
tió importante y no sé si pen
saría a partir de ese momento 
"puedo hacer lo que me de la 
gana", y desde luego aquí 
nadie puede hacer lo que le da 
la gana. Todos tenemos que 
trabajar en la misma linea y la 
que se salga de ella se va fue
ra". manifestó Moro. 

El entrenador alcalaíno dijo: 
"En el partido amistoso contra 
Estudiantes, ni defendía ni 
atacaba, se dedicó a jugar vio
lentamente, a gritarme a mí 
cuando la estoy diciendo que 
se salga del campo. Todo el 
mundo puedo tener un día 
muy malo, pero si al día 
siguiente nos dan la oportuni
dad de explicarlo, y nosotros 
se la hemos dado, y no lo 
hace. Si ella hubiera pedido 
perdón o hubiera dicho voy a 
intentar cambiar de actitud 
quizás el club se lo hubiera 
planteado, pero esto no ha 
sido así". 

José Ramón GARCÍA LÓPEZ 
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[Baloncesto 

los complutenses resolvieron su panido 
trente al Bansander c. Pozuelo en los últimos segundos 

85-84, el C.B. Alcalá 
se reencuentra con la victoria 
Tras las dos derrotas consecutivas cosechadas por el C.B. Alcalá contra rivales presu
miblemente inferiores, el equipo alcalaíno volvió a vencer en la undécima ante su pú
blico y frente a otro de los equipos madrileños de la liga EBA, el Bansander C. Pozuelo. 
Un final muy igualado puso la tensión y el nerviosismo en la afición complutense. 

El C.B. Alcalá necesitaba ga- do, el cual se decidiría por pe- tas anteriores influyeron en el 
nar para volver a coger la con- queños detalles. "Creo que en juego de su equipo. "Creo que las 
fianza de anteriores encuentros, justicia, en los cuarenta minutos ansias de los jugadores por que
que le habían llevado a estar en- hemos merecido ganar, ajusta- rer ganar, que era importantisi
tre los grandes la liga EBA. Y así damente pero ganar. Lo que ocu- mo para nosotros después de 
lo hizo, aunque tuviera que su- rre es que quizás, el último lan- haber perdido dos partidos, qui
frir más de la cuenta ante el ce, en el que hemos tenido fortu- zás nos han aturdido un poco. 
Bansander Pozuelo, que puso a na, ha sido como consecuencia Es loable la intencionalidad de 
todos el corazón en un puño con de que hemos fallado en esos pe- querer ganar a toda costa, pero 
el lanzamiento de un triple cuan- queños detalles que yo digo y es trabajable también que tienen 
do la bocina estaba a punto de que se dan en los momentos ca- que leer esas cosas, porque podí
sonar. El tiro no entró y la Victo- tientes del partido". amos haber perdido un partido 
ria se quedó en casa. Según Diéguez, las dos derro- que estabamos manteniendo con 

En la primera parte primaron 
los ataques frente a las defensas, 
dándose un bonito espectáculo 

Liga EB~ I 

una cierta ventaja, y eso es muy 
peligroso para partidos sucesi
vos". 

Diéguez quiso felicitar a sus 
jugadores, "porque después de 
las dos últimas semanas ellos 
estaban preocupados sobre todo 
por una cosa. Queremos inten
tar dar una imagen lo mejor po
sible en cuanto a lucha y entre
ga, independiente de que gane
mos o luego estemos acertados". 

El objetivo del equipo sigue 
siendo quedar entre los cinco 

·primeros. 'Vamos a luchar por 
ello", aseguró el técnico complu
tense. 

Este fin de semana el C.B. Al
calá se desplazará hasta la can
cha del Real Madrid para dispu
tar un duro y apasionante en
cuentro, frente a un equipo al 
que ya se enfrentó en pretempo
rada en el torneo de ferias de la 
ciudad complutense. En esa oca
sión el equipo madridista se hizo 
con una victoria muy ajustada. 

José Ramón GARCÍA LÓPEZ 

anotador y marchándose a los 
vestuarios con un amplio marca
dor de 52-44. Ventaja de ocho 
puntos que habían conseguido 
mediada la primera mitad, gra
cias a una buena circulación de 
balón. 

¿Quieres ser 

En los segundos veinte minu
tos, el C.B. Alcalá llegó al tramo 
final del partido con una peque
ña ventaja, viendo cómo se que
daba en nada tras conceder seis 
tiros libres consecutivos. Un fi
nal de infarto de los que hacen 
afición, con canasta del pívot al
calaíno Marino -máximo anota
dor del partido con 26 puntos- a 
falta de trece segundos y el pos
terior triple fallido del Pozuelo, 
puso punto y final a un encuen
tro con el que la afición complu
tense pudo divertirse y vibrar de 
emoción. 

El técnico local, Francisco Dié
guez ya había comentado que 
iba a ser un partido muy iguala-
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IFiitllDI Tare 

Un maunmco gol de Riki en las postrimerías de la primera mnad 
loe sunciente para derrotar a las Rozas 

0-1, importante victoria del Alcalá 
RESULTADO: C.D. Las Rozas, O; R.S.D. Alcalá, 1 (Riki, min. 43) 
C.D. LAS ROZAS: Gustavo, Revilla, Cruzado, Pedro, Mena, Juanlo, Vaquero, Testa (Sierra. 
min. 76), San~. Espino (D. Flores, min. 50) y Núñez (Dani, min. 65). 
R.S.D. ALCALA: Yuste, García, Martín, Joselu, Emilio, Alberto, Cobos (Piru, min. 71), More
no (Recio, m.in .. 87), Rild, Toño (Lozano, min. 79) y Pedro Ruiz. 
ÁRBITRO: Feito García. Mostró cartulina amarllla a los locales Santi y Flores, y a los juga
dores alcalaínos Joselu, Emilio, Cobos y Rild. 
INCIDENCIAS: Unos 300 espectadores el campo de Navalcarbón, en una mañana en la que 
apareció la niebla. 

Victoria muy importante la 
conseguida el pasado domin
go en Las Rozas, que vuelve a 
dar alas al equipo complu
tense tras el descalabro de la 
anterior jornada frente al At 
Pinto. 

El partido contra Las Rozas 
en el campo de Navalcarbón 
se presentaba dificil dadas 
las bajas con las que llegaba 
la Deportiva. Fran, Montero 
y Diego por lesión, y Damián 
por sanción se perdieron la 
decimoquinta jornada ligue
ra. 

Con una defensa de cir
cunstancias y poco habitual 
en los encuentros disputa
dos hasta ahora (García, 
Martín, Joselu y Emilio) que 
lo hizo a las mil maravillas, el 
Alcalá se plantó en Las Rozas 

.ludo 

Se celebrará en enero, en el pabellón Ruiz de lelasco, en Alcalá de Henares 

varios iudokas alcalaínos tienen muchas 
posibilidades de llegar al Campeonato de España 
Este fin de semana se celebra en el pabellón Fernando Martín de Fuenlabrada, el Campeonato 
de Madrid Sénior, masculino y femenino. Las chicas será el sábado por la tarde a partir de las 
4 y los chicos el domingo a partir de las 9. 

En representación de Alca
lá irán los siguientes judo
kas: 

José Manuel Montero, en 
-66 kg., tras haber consegui
do una plaza para el cam
peonato. Hay muchas espe
ranzas puestas en él para 
conseguir un puesto en el 
campeonato de España. 

Alberto Bravo, en -81 kg., 
que tras haber conseguido la 
temporada pasada una posi
ción para el campeonato de 
España, llega hasta esta pla
za directamente. Debido al 
entrenamiento tan riguroso 
que lleva este judoka, tiene 
bastantes posibilidades de 
repetir lo del año pasado y 
llegar al campeonato de 
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España. 
Javier Villanueva y Carlos 

Marín, en + 100 kg. Estos 
chicos lo tienen un poco más 
dificil debido a la categoría 
en la que se encuentran. 

Yolanda Valero y Ruth 
Vega, en -52 kg. Vega lleva 
más de un año con una 
lesión en el codo, y con 
mucho esfuerzo vuelve a la 
alta competición. 

Mª Ángeles Coslado, en 
-57 kg. 

Paloma Azores, en -63 kg. , 
después de llegar al campeo
nato de España sub-18, se 
espera que deje el nombre de 
Alcalá por lo alto. 

Guadalupe Amores, en + 70 
kg. Otra judoka con aspira-

ciones para conseguir meda
lla en el campeonato de 
España, pero antes tendrá 
que pasar esta competición. 

Las posibilidades de llegar 
al campeonato de España, 
que se celebra en el pabellón 
Ruiz de Velasco, en nuestra 
ciudad, es bastante grande. 
El entrenador de estos chi
cos Enrique J. Eraña y Jorge 
Martinez, están volcados en 
los entrenamientos de estos 
últimos días antes del gran 
día, para que todo salga 
bien. Lo único que temen es 
que el arbitraje sea tan malo 
como en la fase previa. 

ÓScar DOMÍNGUEZ 
RONCERO 

con la necesidad de la victo
ria para intentar coger el 
autobús del ascenso. No fue 
un partido que brillará por la 
espectacularidad del juego, 
pero los jugadores del Alcalá 
dejaron de manifiesto sobre 
el terreno de juego, que 
saben luchar y darlo todo en 
cada partido. 

El Alcalá comenzó el 
encuentro dudoso y dejando 
la iniciativa a los locales, que 
llevan ya cinco jornadas sin 
ganar. Los complutenses fue
ron dándose cuenta de sus 
posibilidades y fueron 
pasando poco a poco a con
trolar el encuentro. Fue en el 
minuto 43, momento psico
lógico para anotar un tanto, 
cuando Riki de magnífico 
empalme, coloca el esférico 
en toda la escuadra a pase 
del lateral derecho García. 
Un 0-1 con el que la Deporti
va se marchó a los vestuarios 
con la moral muy alta. 

En la segunda parte los 
locales buscaron la portería 
de Yuste, en un desesperado 
intento por empatar el 
encuentro, a lo que se opuso 
la buena colocación y el 
hacer de los alcalaínos, que 
de esta manera consiguieron 
su tercera victoria en los 
cuatro últimos partidos dis
putados. 

Con los tres puntos que se 
vinieron para Alcalá, una vez 
más se demostró que el equi
po dirigido por José Luis 
Martín, realiza mejores 
encuentros lejos del munici
pal del Val que en él. Pero si 
el Alcalá quiere estar entre 
los primeros al final de la 
temporada, y estamos segu
ros de ello, tendrá que man
tener una regularidad y no 
podrá perder en casa las 
importantes victorias conse
guidas fuera. 

Valentín 
baja definitiva 
del equipo 

El centrocampista Valentin, 
que viniera al equipo en la 
pretemporada como uno de 
los máximos refuerzos del 
conjunto, tras haber llegado 
incluso a jugar con el primer 
equipo del Rayo Vallecano en 
primera división y venir pro
cedente del Pegaso, ha 
abandonado el club alcalaíno. 

Valentin, que no estaba 
contando con asiduidad en 
los planes del entrenador, y 
no estaba cómodo en el equi
po, llegó la semana pasada a 
un acuerdo con el club para 
rescindir su contrato, a lo 
que la directiva de la Depor
tiva no puso ninguna pega. 
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IFOtllol Regional Pret=erente 1 

El Banio del Pilar demostró sobre el municipal del Val su mavor oncio 

0-2, el Alcalá B sigue sin ganar 
RESULTADO: R.S.D. Alcali, O; A.D. Unión Barrio del Pilar, 2 (Castillo, min. 9 y Javi, min. 
84). 
R.S.D. ALCALÁ B: Ballesteros, David M. (Dani, min. 72), José Luis, Palacios, Jabuchi 
(Guti, min. 46), Carlos, Manzanares, Sedano, Joaquin (Pelu, min. 63), Chino e Iván. 
A.D. UNIÓN BARRIO DEL PILAR: Campa, David, Eloy, Luis, Lobo, Sergio, Bruno, Ismael 
(Cbeto, min. 75), Castillo (Ricardo, min. 88), J. Pablo (Javi, min. 75) y Mariano (Rubén, 
min. 82). 
ÁRBITRO: Zainero Martín. Mostró cartulina amarilla a los jugadores complutenses Pala
cios, Guti, y Chino; y a los visitantes Luis, Bruno, Ricardo y Javi. 
INCIDENCIAS: Unos 100 espectadores en el municipal del Val que durante varios per
cances del encuentro fueron muy ruidosos. 

El Alcalá B no puntúa en de ambos bandos y el resulta
casa desde el pasado 24 de do de 0-1 era muy incierto. Y 
octubre frente al Concepción y así fue, el Barrio del Pilar, vol
de los 18 puntos puestos en vió a marcar en un doble fallo 
juego en el municipal del Val, de Dani y Palacios que perdíe
sólo ha conseguido cuatro. La ron un balón en las proximi
inexperiencia y la juventud dades del área, dejando al 
del equipo complutense b1;1s- jugador visitante sólo ante la 
cada por el club para su filial, salida de Ballesteros, anotan
parece no dar resultado en un do el definitivo 0-2. 
categoría en la que el oficio y Almeida, que a diferencia de 
el saber sobre el terreno de 
juego hacen mucho. 

En el último encuentro se 
pudo ver claramente. El 
Barrio del Pilar, un equipo 
experto y con tablas -recorde
mos que se quedó en las puer
tas del ascenso en la pasada 
temporada- , sin realizar un 
brillante partido se dedicó a 
controlar el ritmo de la con
tienda, para llevarse fmal
mente los tres puntos puestos 
en liza. 

Una vez más el Alcalá B 
comenzó a remolque con un 
tempranero gol de Castillo en 
el minuto 9, y cómo no, la 
lucha y la entrega de los pupi
los de Almeida no faltó sobre 
el terreno del Val, pero sí la 
efectividad en un juego pobre 
y sin sentido. 

En la segunda parte, los 
complutenses parecían haber
se animado y las oportunida
des en el área rival iban lle
gando, pero sin una culmina
ción clara. Las ocasiones eran 
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otros partidos, se mostró muy 
tranquilo en el banquillo local, 
sabe que a sus jugadores les 
queda mucha experiencia que 
coger. "Se ha demostrado que 
para ganar los partidos se 
necesita poco fútbol y mucha 
picardía, porque han sabido 
aprovechar las oportunidades 
que han tenido y el resto se 
han dedicado a interrupciones 

constantes. Es lo que noso
tros no tenemos y la única for
ma de adquirirlo es trabajan
do mucho más". 

"Ganas y esfuerzo ponemos 
hasta el final , pero aquí en 
esta categoría hay que saber 
jugar y no dejar jugar al con
trario, y lo de no dejar jugar al 
contrario se nos da bastante 
mal. Cuando hemos tenido la 
pelota nos falta profundidad y 
cuando mejor estamos jugan
do al fútbol , en cualquier 
estrategia o en cualquier juga
da, te marcan el gol y nos 
cuesta ir a remolque", mani
festó Almeida. 

El técnico complutense no 
se desmoraliza por ocupar los 
últimos puestos de la clasifi
cación, "porque estamos tra
bajando bastante bien". 

La próxima jornada, el Alca
lá B visita el campo del At. 
Leonés, un rival directo en las 
posiciones bajas de la tabla. 
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Con una nueva Victoña ante el noJo BaraJas 

El 1ª división te1enino se alianza 
en los puestos de cabeza 

1ª División Nacional Femeni
na: Barajas Vaillant, O - C.V. 
Alcalá, 3. (19-25, 17-25, 15-25). 

C.V. Alcalá: Raquel, Virginia, 
Juani, Mónica, Leticia y Vi vi (sex
teto inicial); Susana, Madián, 
Carolina y Carol. 

Las féminas del 1 ª división con
tinúan imparables hacia los pues
tos que d'!fl plaza para la fase de 
ascenso. No empezaron bien las 
chicas de Jaime, que les costó 
entr;.u- en el partido. El 13-11 a 
favor del Barajas puso algo ner
vioso al entrenador alcalaíno, pero 
sus pupilas se centraron y comen
zaron a jugar como ellas saben. Al 
buen saque de Mónica y Juani se 
unió un mejor ataque de todo el 
equipo que no dio opciones al 
Barajas. El equipo local, pese a 
tener jugadoras de buen nivel, 
demostró que la categoría le \jene 
un poco grande. En la segunda 
manga el Alcalá siguió jugando a 
un gran nivel. Juani realizó 12 
puntos de saque directo y esto des-· 
trozó a las locales. Mónica y Leti
cia jugaron un gran partido. 
Ambas demostraron un gran arro
jo, cosa que no hacen con el equi
po juvenil. El tercer set fue para 
las alcalamas. El equipo está 
demostrando que es uno de los 
favoritos para hacerse con el títu
lo, jugando al nivel que deben 
hacerlo no tendrían que tener nin
gún problema para conseguirlo. 

1ª División Nacional Masculi
na: Airtel Recuerdo, 3 - C. V. 
Alcalá, O. (25-23, 25-13, 25-13). 

C. V. Alcalá: Alfonso, Óscar, 
Jorge Fuentes, Juan Fran, Urquijo 
(sexteto inicial); Pedro Pablos, 
Jorge Jiménez, Juanma y Antonio. 

Día para olvidar el que tuvo el 
primer equipo masculino ante un 
Airtel Recuerdo muy reforzado. El 
equipo local no tuvo problemas 
para endosarle un marcador rotun
do a un Alcalá que no levanta 
cabeza. El primer set empezó muy 
igualado, con cierta facilidad en el 
saque para los alcalaínos, con lo 
que se pudieron marchar en el 
marcador hasta un 9-14. A partir 
de entonces, el Recuerdo se armó 
de su experiencia para recortar la 
diferencia y acabar con las ilusio
nes de los alcalaínos en el primer 
set, el único que aguantaron hasta 
el tramo final del mismo. En las 
dos siguientes mangas desconcier
to y muchos errores en los alcalaí
nos. Todos los balones se estrella
ban en la red o se iban fuera del 
campo. Con ese panorama el 
Recuerdo sólo tuvo que limitarse a 
esperar que el encuentro terminara 
sin tener que jugar nunca al cien 
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por cien para ganar los dos puntos. 
La ausencia de Fernando se dejó 
notar. Para el entrenador alcalaíno, 
la falta de victorias está minando 
la confianza de los jugadores. 

2ª división masculina: C. V. 
Alcalá, 3 - C.V. Chamartín Ver
gara, l . Importantísima victoria 
del 2ª división ante el líder del 
grupo. Los chicos de Chepi juga
ron uno de los mejores partidos de 
la temporada y consiguieron dos 
puntos importantísimos de cara a 
su objetivo de clasificación para la 
segunda fase. La moral está por 
las nubes para afrontar el partido 
decisivo de la próxima jornada 
ante el Majadahonda, rival directo 
en las aspiraciones del equipo 
alcalaíno. 

Juvenil femenino: C.V. Alcalá, 
3 - A.D. Bernardette, O. 

Fácil victoria del equipo juvenil 
ante un Bernardette muy inferior. 
Las alcalaínas continúan sin mos
trar su mejor juego, pero no ten
drán problemas para conseguir la 
clasificación. Su técnico, Nacho, 
sigue haciendo pruebas con todas 
las jugadoras para conseguir el 
sexteto ideal, pero la baja de 
Miriam se deja notar en demasía 
en el juego del eqriipo. 

Cadete m asculino: C.V. Alca
lá, 1 - A.D. Estrecho Tetuán, 3. 
(24-26, 22-25, 25-9, 19-25). 

Curiosas las situaciones que da 
el voleibol, en el marcador final 
90 puntos hizo el Alcalá y 85 el 
Estrecho, pero la victoria final se 
fue para el equipo de la capital, 
que al fin y al cabo jugó mucho 
mejor que el equipo alcalaíno. Los 
cadetes están jugando muy mal y 
eso está tocando la moral del equi
po que no levanta cabeza. Espere
mos que en la segunda fase cam
bie el panorama. 

Infantil femenino: C.V. Sanse, 
O - C.V. Alcalá, 3. (14-25, 14-25, 
14-25). 

El equipo se presentó en la can
cha del Sanse con idea de jugar un 
partido largo, ya que el equipo 
local llegaba a este partido en la 
misma situación que el equipo 
alcalaíno, cero derrotas en su casi
llero. Pero las chicas de Raquel no 
dan opción a nadie, en menos de 
una hora acabaron con un Sanse 
que no mostró el nivel que se 
esperaba. Sólo el saque ponía en 
algunas dificultades a las alcalaí
nas, pero en el resto de facetas las 
de Raquel fueron muy superiores, 
sobre todo en ataque. 

Al paso que van las alcalaínas es 
posible que acaben la primera fase 
sin perder un solo encuentro. 

Manuel URETA RUBIO 

Ricardo Serrano toe tercero en Junior v se 
clasmcó para el campeonato de Europa de cross 

El equipo alevín de El lorchi ble 
primero en el cross de Sonseca 
El atleta alcalaíno, Ricardo Serrano, fue tercero en el cross 
de San Juan Evangelista celebrado en Sonseca (Toledo). La 
carrera toledana está reconocida como la más importante de 
España en cuanto al calendario nacional de campo a través. 
Su tercer puesto en la carrera júnior hizo que Ricardo Serra
no fuera seleccionado para participar en los próximos cam
peonatos de Europa de campo a través. Pero no fue este el 
único éxito del atletismo complutense en Sonseca. El dream 
team del entrenador marroquí afincado en Alcalá, El Khor
chi, brilló en la carrera toledana. Las tres féminas que corrie
ron en la carrera alevín, pertenecientes al club 'Escuela de 
atletismo de Daganzo', entrenadas por el marroquí, realiza
ron un excepcional papel hasta el punto de que el equipo se 
proclamó vencedor en la clasificación para escuadras. 

No hubo triunfo indiVi
dual pero sí p or equipos. La 
carrera de S onseca es un 
campeonato de España ofi
cioso, especialmente en 
categorías inferiores, por el 
nivel de los atletas que acu
den. De ahí la importancia 
de que el equipo presentado 
por El Khorchi se procla
mara vencedor por escua
dras. No hubo victoria indi
vidual pero sí podio. La 
alcalaína Maria Bartolomé 
Serna fue segunda en la 
linea de llegada y subió al 
segundo escalón del podio 
con una brillantísima 
carrera. La primera fue 
Nuria Loguero, del club 
universidad de León. En 
tercer lugar entró Fátima 
Marro, del club Sanvicente
ño de Badajoz. 

Sin embargo a Déborah 
Almodóvar se le escapó el 
podio por poco. La alcalaína 

fue cuarta p ero su carrera 
fue fundamental para que 
el equipo d e El Khorchi 
consiguiera la victoria. 
Quinta fue la toledana Ele
na Martinez, sexta fue 
Rocío Santano , de Badajoz. 
La séptima en la línea d e 
meta fue la alcalaína Lore
na Marcén, con otra exce
lente carrera realizada. 

Del equipo d e El Khorchi 
también corrió Guillermo 
García en cadetes. Fue 
vigesimosexto. En categoría 
infantil corrió Alejandro 
Matesanz y fue vigésimo. 

Otro alcalaíno que brilló 
fue Ricardo Serrano, un 
atleta que formó parte del 
equipo de El Khorchi pero 
que ahora corre en otro 
club. Ricardo Serrano fue 
tercero en categoría júnior y 
consiguió ser seleccionado · 
para los campeonatos de 
Europa de su categoría. 
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El provecto de 'ldnerario Europeo de Universidades 
Históricas' se pone en marcha en Alcalá 

Rectores y profesores de di
versas Universidades europe
as se reúnen en Alcalá los días 
10 y 11 de díciembre para ini
ciar el 'Itinerario Europeo de 
Universidades Históricas', pro
yecto transnacional promovido 
por el Consejo de Europa y la 
Unión Europea en el marco de 
la campaña "Europa, un patri
monio común". Las Universi
dades participantes serán las 
de Lovaina (Bélgica}, Zagreb 
(Croacia}, Tartu (Estonia}, 
Montpellier (Francia}, Heidel
berg (Alemania}, Bologna (Ita
lia}, Vilnius (Lituania}, Craco
via (Polonia}, Coimbra (Portu
gal}, Estambul (Turquía}, Lviv 
(Ucrania}, Oxford (Reino Uni
do) y Alcalá (España) . 

El proyecto se desarrollará 
en dos fases. La primera, de 
concepción del proyecto y 
reflexión sobre el significado y 
las potencialidades del patri
monio universitario, entendído 
no sólo en su dimensión mate-

rial (conjuntos históricos, mo
numentos, colecciones, biblio
tecas, archivos, bienes mue
bles, obras de arte ... }, sino 
también en su dimensión in
material, es decir, todo lo que 
significa la institución univer
sitaria en Europa como patri
monio ético, intelectual y cien
tífico. Esta primera fase va a 
desarrollarse a lo largo del año 
2000, en cuatro sedes univer
sitarias diferentes, y sus re
sultados serán presentados en 
la reunión de rectores de uni
versidades europeas que se 
celebrará el próximo mes de 
octubre en la ciudad polaca de 
Cracovia. 

Seguidamente comenzará la 
segunda fase operativa del 
proyecto, sobre la base de pro
gramas conjuntos e intercam
bio de estudíantes como con
tribución de las universidades 
históricas al proceso de cons
trucción y de unidad europe
as. 

HORARIO DE MISAS DE AlCAlA DE HENARES 
Lu1?ares Laborables Sábado y Festiv. Domine: v Festiv 

S. Ildefonso Martes- Viernes 9,30 
Colegio S. Gabriel 12,30 

Comunidad Polaca Enn. Sta Lucia 20,30 12 y 19 
fMM. A2ustinas) 

Cristo de los Doctrinos Viernes 19 30 19 30 19.30 
Ermita Virgen del Val 13 

Ermita Santa Lucia Días 13 de cada mes, 
a las 10. 

Hospital "Principe de 18 18 12 
Asturias" 
Hosoitalillo 8 15 y 20 8 15 · 20 v2 1 8.30· 12· 13 V 19 
MM.Agustinas Lunes, 7,30; Mt-Viern 8 8 10 
IGallo.2) 
MM Bernardas Viernes 11 v 18 12 
Carmelitas lma2en 8 15 V 19 8 15 V 19 8.30· 12 V 19.30 
Carmelitas"de Afuera" 9 9 
IPlaza Doctrinos) 
Clarisas de San Dieoo 8 8 9 
Clarisas de San Juan 8,30 8,30 11 
ISantiaPo 43) 
Dominicas S. Catalina 8 8 11 
IEm....,.inado 16) 
MercedariaslCr Meco) 7 30 7 30 1045 
Concep. Santa Ursula 18 18 11,30 

Virgen Lo reto (Barr Martes-Jueves 18,30 19,30 12 
" Barberán v Collar") 
Parr. del Val (Lope Jueves 19; Viernes 20 20 11,30y 13 
Fi2ueroa 12) 
San Felioe Neri 8· 9 y 18 30 18 30 V 20 30 11.30• 18.30 V 20.30 
Parroquia.S.Bartolomé 19 19 9,30; 12 y 13 
IPaseo Curas) 
Parroquia San Diego 19 19 10; 11 ; 12; 13 y 19 
<Luis de Torres 3) 
Parr. S. Francisco Asis 9, 15 y 19 9, 15 y 19 10; 11,30; 13 y 19 
IRR Católicos. 26) 
Parr .. San Isidro (Dra 19 19 10; 11,15; 12,30; 

1 de Alcalá s.n 13.30 V 19 
Parr. San José (Rio Lun 9; Mart-Vier 19 19 9,30; 11,30; 13 y 19 
Guadarrama s.n.) 
Parr. San Juan de 9,30 y 19,30 9,30 y 19,30 10; 11,30; 13 y 19 
Avila IReves MaPos\ 
Parr. De San Marcos 9,30 y 19 9,30 y 19,30 11y12,30 
fGranCanan 
Parr San Pedro y 9; !Oy 19 9; !Oy 19 9,30; 11 ; 12 ;13; 19 y 20 
Catedral rstos Niños) 
Parr. De Santa Maria !Oy 19,30 10 y 19,30 9,30; 11,30; 13 y 19 
(Libreros\ 
Parroquia de Santiago lOy 19,30 !Oy 19,30 10; 11,30;13 y 19 
1Torrela1!uoa) 
Parr. Santo Angel 19,30 19,30 10; 11; 11,30;13 y 19 
(L.M. Domin2uin l 
Parr. Virgen de Belén Mart y Viernes 19 19 11 ; 12y 13 
<Ermita Stos Niilos) 

1' de diciembre de 1999 

"Una nor en el inftemo" v "Gennen de Dios, Semilla del Diablo" 

El alcalaíno finalista del Planeta 99 
va tiQne a la venta dos de sus novelas 

Los aficionados a la lectura ya 
pueden adquirir en las librerías 
"Una flor en el infierno" y "Ger
men de Dios, Semilla del Dia
blo", novelas de las que es autor 
Angel Ruiz Cediel, escritor 
madrileño afincado en Alcalá 
que consiguiera quedar entre 
los 15 finalistas del Premio Pla
neta 1999, precisamente con 
"Una flor en el infierno". 

"Germen de Dios, Semilla del 
Diablo" también ha sido recono
cida por otros dos importantes 
jurados, consiguiendo quedar 

finalista del Premio La Rama 
Dorada 1996 y del Premio Azo
rín 1996. 

A pesar de haber llegado tan 
lejos, Angel Ruiz no ha contado 
hasta ahora con el apoyo de las 
editoriales, razón por la que 
finalmente decidíó publicar él 
mismo sus libros. 

Una buena alternativa para 
regalar en estas Navidades pue
den ser estas dos novelas de 
Angel Ruiz Cediel. Promocio
namos la literatura y de paso a 
un escritor alcalaino. 

Se salvarán 42 de los 118 puestos 
de trabaio de H.D.lee 

Trabajadores y directivos de 
H.D.Lee llegaron a un principio 
de acuerdo en la reunión que 
mantuvieron el pasado 3 de 
díciembre. Después de que los 
empleados aprobaran por mayo
ría el expediente presentado por 
la empresa, que afectaba a 111 
de los 118 trabajadores que 
componen la plantilla, se ha 
conseguido salvar 35 puestos de 
trabajo, que serán recolocados 
en un taller de diseño de nueva 
apertura y en el centro de dístri
bución que Lee tiene. en San 

Fernando, cerrándose definiti
vamente las instalaciones de 
Alcalá. El comité de empresa 
realizará una encuesta entre los 
trabajadores para ver cuales 
optan por marcharse y cuales 
por la recolocación. Quedan por 
resolver las condíciones del cie
rre y la lista de los 35 operarios 
que selecciona la empresa, 
según el perfil del puesto. Cuan
do estos datos se conozcan, la 
plantilla votara en consecuen
cia, estando previsto que sea 
antes del 23 de diciembre. 

Reencuentro de anuguos trabajadores de RISI 
Antiguas empleadas de la 

empresa RISI, ubicada en 
Daganzo, han tenido la iniciati
va de intentar rellTlir a los que 
fueron trabajadores de la citada 
empresa entre los años 1975 y 
1980. La plantilla estaba com
puesta en aquel entonces por 
150 personas, en su mayoría 
vecinos de Alcalá. Con el paso 
de los años han perdido el con-

tacto y hace muchísimo tiempo 
que no se ven. Un pequeño gru
po ha pensado que sería bueno 
volver a verse en estas fechas 
navideñas tan propicias al reen
cuentro. 

Todos los interesados pueden 
llamar a los teléfonos 91/880-
03-60 preguntando por Merce
des, o al 91/881-60-71 pregun
tando por Carmen. 
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La peña taurina Tercio de Quites celebró su cena anual 
para la entrega de los premios de la leria taurina 

Miguel Abellán fue declarado triunfador de 
la primera feria en la nuen plaza de toros 
La peña taurina Tercio de Quites organizó su gala anual consistente en una cena en la que 
se entregaron los premios de la feria taurina de 1999. La gala sirvió para que el matador 
de toros Miguel Abellán recogiera el trofeo al triunfador de la primera feria celebrada en 
la nueva plaza de toros. Abellán asistió a la cena celebrada el viernes 26 de noviembre y 
fue muy aplaudido por las cerca de 200 personas que asistieron a esta fiesta del mundo 
taurino organizada por la peña Tercio de Quites. Junto a Abellán los galardonados fueron 
el novillero Javier Castaño. el matador de toros complutense. Jesús Romero y el maestro 
Antonio Chenel 'Antoñete' que no pudo asistir por encontrarse toreando en América. 

La peña Tercio de Quites or
ganizó también su semana cul
tural con conferencias relacio
nadas con el mundo taurino. 
Francisco Herrera fue el encar
gado de abrir la semana con 
una conferencia sobre matices 
en el ruedo: "Como decía Rafael 
'El Gallo', en estos meses ilidia
bles tratamos de motivar un po
co a la afición y hablar de toros, 
que es lo interesante", explicó 
Herrera. La última conferencia, 
el viernes 26 de noviembre, fue 
a cargo del ganadero Antonio 
García Ortega, que tuvo por ti
tulo "El indulto y las corrídas
concurso". 

La novedad este año al no 
funcionar la comisión de Asun
tos Taurinos es que el trofeo al 
triunfador de la feria fue otorga
do por un jurado formado por 
los presidentes de las peñas 
taurinas con el concejal José 
Luis García Pezuela: "No hubo 
ningún problema en decidir que 
el triunfador de la feria fue Mi
guel Abellán ya que consiguió el 
máximo de trofeos del ciclo; tres 
orejas". 
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Miguel Abellán fue el triunfador de la feria al conseguir cortar tres ore
jas. También le fueron otorgados los premios a la entrega en el toreo 
"Casco Azul", otorgado por la peña taurina Medjugorje y el trofeo a la 
faena más vibrante, donado por Eduardo Holgado. En la fotografía, el 

matador junto a Eduardo Holgado recogiendo uno de sus trofeos. 

El maestro 
Antonio Ch•el 

•antoñetr 
no pudo asistir 
a la entrega de 
los trofeOS de 

la feria taurina 
par encontrarse 

toreando en 
América 

El novillero Javier Castaño 
consiguió el trofeo 

al mejor quite artístico 
de la feria taurina. 

Jesús Romero consiguió 
el trofeo a la mejor faena de 
capa, que le fue otorgado por la 
peña taurina "Jesús Romero" 
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El trofeo a la mejor estocada fue concedido a Antonio Chenel 
"Antoñete", el premio lo recogió su peón de confianza, "El Boni". 

Entre los asistentes a laentrega de los trofeos taurinos 
se encontraban José María Plaza y su esposa. 

Otros trofeos fueron el que en
tregó la propia peña Tercio de 
Quites al mejor quite artístico 
de la feria. El jurado estuvo for
mado por miembros de la peña 
y fue concedido el premio al no
villero Javier Castaño. 

El trofeo a la mejor estocada 
fue concedido al matador de to
ros Antonio Chenel 'Antoñete'. 
Fue un trofeo concedido por la 
Casa de Andalucía y el jurado lo 
formaron varios socios de este 
centro regional. 

La peña taurina 'Jesús Rome
ro' otorgó el trofeo al mejor toreo 
de capa. Los miembros de la pe
ña decidieron otorgar el premio 
a su torero, a Jesús Romero. El 
trofeo a la faena más vibrante, 
donado por Eduardo Holgado, 
fue otorgado por un jurado 
nombrado por el propio Holgado 
a Miguel Abellán. 

La peña taurina Medjugorje 
concedió el trofeo 'Casco azul' a 
la entrega en el toreo. El jurado 
formado por esta peña otorgó 
este premio también al matador 
de toros, Miguel Abellán. 

Por último, al haber una novi
llada en el abono de la feria se 
decidió conceder un premio al 
mejor novillero de la terna. El 
triunfador fue Javier Castaño. 

Entre los invitados a la cena y 
acto de entrega de los trofeos, se 
encontraba el concejal de Feste
jos, José Luis García Pezuela, y 
el portavoz del PP. Bartolomé 
González. También estuvieron el 
empresario y apoderado de Tau
rina Alcalaina, José Luis Blan
co, y el gerente de la misma, 
Mateo Carreño. Otros invitados 
fueron el ganadero Hernández 
Tabemilla, José Gan, promotor 
de la mejor filmoteca taurina 
que hay en España y los repre
sentantes de las peñas taurinas 
complutenses. El trofeo de An
toñete lo recogió su peón de 
confianza, "El Boni". 

PUERTA de Madrid 
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INFORMACION 
AL CONSUMIDOR 

CONSEJOS DE COMPRA: JUGUETES 
La Oficina Municipal de Información al Consumidor Aconseja: 

¡; ) " 
• Antes de comprar un juguete, piense cuál es el más idóneo para la edad del niño. 1'~/ 
• LEA IAS ETIQUETAS, en las mismas se especifica si el ju_guete puede entrañar riesgo ~ • 

especial y las precauciones a tomar. 
• CUIDADO con los juguetes que producen ruidos, como los detonantes, ya que éstos pueu .. •J•- -
dañar la audición del niño. 

•La palabra "EDUCATIVO" en un embalaje, no significa que el juguete realmente lo sea. 
• Si el juguete se encuentra embalado, ábralo y examínelo cuidadosamente. 
• Busque las INSTRUCCIONES DE USO o reglas del juego. Deben venir, al menos, en 

CASTELLANO. 
•Al adquirir juguetes, COMPARE PRECIOS Y MODEWS, no se fie de la presentación. 
• Los juguetes que utilicen energía eléctrica deben tener ENCHUFES DE SEGURIDAD. 

Este tipo de juguetes no deben comportar riesgos de quemaduras. 
• Si el juguete puede ser peligroso para niños menores de 36 meses, éstos deben llevar la 

indicación "NO CONVIENE PARA NIÑOS MENORES DE 36 MESES". Cuando sea evidente 
que no va destinado a niños de esta edad, no será necesaria 

• Exija siempre factura o justificante de compra, imprescindible para presentar cualquier 
reclamación. 

Excmo. Ayuntamiento de 
ALCAI.A DE HENARES 
CONCF.JALIA DE CONSUMO 

Consúltenos, 
Le atenderemos en 

C/ Mínimos, 1 
Teléf.: 91 880 59 98 
Fax: 91 882 18 07 

Comunidad de 

Madrid 
CONSEJERIA DE 

ECONOMIA Y EMPLEO 

Dirección General de Comercio y Consumo 
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El T1me1 se celebrará e1 la Ciudad De11run del Val las días 10, 11112 de diciembre 

Alcalá acoge la IV Edición del 
Campeonato de España de Mus Mixto 
Alcalá de Henares ha s ido elegida por la Federación Española de Mus como sede para la 
celebración del IV Campeonato de España de Mus Mixto que se disputará los días 10, 11 
y 12 de diciembre en la cafetería de la Ciudad Deportiva del Val. El trofeo, patrocinado 
por la concejalía de Deportes del ayuntamiento de Alcalá y copatrocinado por el conce
sionario Citroen Automoción Alcalá, es la primera vez que se disputa fuera de la capital. 

Hoy viernes dará comienzo 
la IV Edición del Campeonato 
de España de Mus de parejas 
mixtas que se celebra por pri
mera vez en Alcalá de Hena
res, y que fue presentado el 
pasado 3 de diciembre por el 
concejal de Deportes de Alca
lá, José Luis García Pezuela, 
el presidente de la Federación 
Española de Mus, Leandro 
Martín de Arellano, la relacio
nes externas de la F.E.M., Ce
lia del Toro, el secretario gene
ral de la F.E.M., José María 
Calle, José Manuel Abarca y 
Javier Mas, gerentes del con
cesionario Citroen Automo
ción Alcalá, en cuyas instala
ciones se celebró el acto de 
presentación. 

Pezuela expresó la importan
cia que tiene para Alcalá que 
se celebre por primera vez un 
evento de estas caracterís
ticas. "Es muy importante pa
ra nuestra ciudad que se cele
bre este campeonato. Sabe
mos que existe una gran de
manda en todo el suelo penin
sular por este juego deportivo 
que cada vez tiene más adep
tos, y nosotros pensamos que 
al ser nombrada Alcalá ciudad 
patrimonio de la Humanidad, 
merecía ser sede de un cam-

PUERTA de Madrid 

Javier Mas y José Manuel Abarca, gerentes de Automoción Alcalá. 

peonato de estas caracteris
ticas". El concejal agradeció a 
la Federación Española de 
Mus, el que haya elegido a Al
calá como sede del torneo. 

El torneo, que comenzará a 
las 21'00 horas y se continua
rá mañana sábado a las 16'00 
horas, se dará por concluido el 
próximo domingo. El sistema 
de juego, será el utilizado en 
este tipo de torneos, el de tres 
ceros, es decir, quedarán eli-

minadas aquellas parejas que 
pierdan tres partidas. Los pri
meros clasificados recibirán 
sendos relojes de oro de ley de 
18 kts., y dos televisores en 
color para los subcampeones, 
además de premios para los 
siguientes clasificados. Según 
el presidente de la F.E.M., 
Leandro Martin, "el mejor pre
mio que entrega la Federación 
es aquel que no se puede com
prar, los títulos que hay que 

El acto de presentación 
del IV Campeonato de España 
de Mus Mixto se realizó en las 
instalaciones de Automoción 
Alcalá, donde asistieron el 
concejal de Deportes, José 
Luis García Pezuela; 
el presidente de la Federación 
Española de Mus, Leandro 
Martín de Arellano; 
la relaciones externas de la 
F.E.M., Celia del Toro; 
el secretario general de la 
F.E.M., José María Calle;' José 
Manuel Abarca y Javier Mas, 
gerentes del concesionario 
Citroen Automoción Alcalá. 

ganarlos sobre el tapete". Mar
tín quiso animar especialmen
te a las mujeres. "Alcalá y to
dos sus alrededores tienen 
una buenisima afición musís
tica, lo que pasa es que como 
vamos a traspasar el año, el 
siglo, el milenio, ya es hora 
que descolguemos el San Be
nito del machismo del mus y 
de los juegos de cartas de los 
hombres, porque las mujeres 
juegan tanto o más que los 
hombres y aqui en Alcalá se
guro que hay mujeres que jue
gan muy bien al mus. A ellas 
principalmente hay que ani
marlas". 

Para participar en el cam
peonato es necesario estar afi
liado a la federación, cuya li
cencia da numerosas ventajas, 
como es la de participar gra
tuitamente durante todo el 
año en los torneos que organi
za la F.E.M. 

Cada participante recibirá 
un regalo de la F.E.M., con
sistente en un anorak reversi
ble, convertible en chubasque
ro. 'Ya que venimos aquí por 
primera vez, debemos obse
quiar a aquellas parejas que 
quieran disputar el campeona
to mixto". 

José Manuel Abarca, gerente 
de Citroen Automoción Alcalá, 
copatrocinador del Campeo
nato, quiso también agradecer 
a la Federación Española y al 
ayuntamiento de Alcalá de He
nares, la confianza depositada 
en ellos. Automoción Alcalá, al 
igual que la F.E.M., hará en
trega de un detalle a todos los 
participantes de esta cuarta 
edición del campeonato. 

La Federación cuenta en la 
actualidad con unas 800 li
cencias femeninas de las 
5.000 que aproximadamente 
tienen. El mus según el presi
dente de la federación, es un 
juego que enseña a comuni
carse oralmente y dice que 
"habria que ponerlo como 
asignatura optativa dentro de 
la Universidad madrileña", al 
igual que ya ha hecho la de 
Barcelona, donde el número 
de musistas es mucho menor. 
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JUGUETES 
MINICENTRO 
DE Ut'DVD_ 11'11' l D 

oar a:,n i:.n "'"ª 
Calle Azucena, 3 (junto a Plaza Cuatro Caños) 

CIENTOS DE ARTICULOS EN OFERTA A PRECIOS INCREIBLES 
Adelante sus compras para que encuentre los artículos de su interés 

Ofertas válidas hasta el 31-12-99 



Sábado, 11 y Domingo, 12 
de Diciembre - 20'00 h . 

TEATRO 

Teaua Espe¡a de Calle 
presen ta 

.. Pedro v el Caphán" 
de Mario Benedetti 

Con: Damián Fernández, Juan 
Carlos Puerta, Oiga Mata, 

Oiga Redondo, Henar León. 
Los muchacos acústicos (percusión): 

Vicente Benito 
y Gernando Martín 

Idea y puesta en escena: 
Juan Carlos Puerta. 

Precio de las localidades: Butaca 
de Patio: 750 ptas. (4"50 Eu.) . 
Butaca de Anfiteatro: 600 ptas. 
(3'90 Eu.). Silla de palcos: 550 
ptas. (3'30 Eu.). 

EXPOSICIONES 

cenuo Castilla-la Mancha 
(Ronda de Pescaderia) 

Hasta el 12 de Diciembre 

·11'8.ies Regio1a1es 
de Castilla-ll Ma1cha" 
----®----
Servicio Municipal de 
Archivas v Blbllatecas 

(Plaza de San Julián, 1) 

Hasta el 16 de Diciembre 

.. 25 lños de la 
Scbola cantorum" 
CEQ1sicl6n 11111161lcaJ 
----®----
Cerveceria WllD HORSE 

(Calle Huertas, 10) 

Hasta el 31 de Diciembre 

Exposición Oleos 
.. Réplicas" 

Antonio Padilla 
---- @> ----

Sala MUOlO RmllA 
(Calle Nueva, 10) 

Hasta el 19 de Diciembre 

Ismael Gallega Puch1I 

ESPECTACULOS - EXPOSICIONES 

CINE 

TEATRO SALÓN CERVANTES 

Muestra 1men1aci11a1 
de llra1metndes 
Festtval de Cine 

de Alcalá de Henares 
Comunidad de Madrid 

Miércoles, 15 - 20'00 h. 

··oioses v 101struos" 
Dirección: Bill Condon 

Intérpretes: lan McKellen, Bren
da Fraser, Lynn Redgrave, 
Lolida Davidovich, David 
Dukes, Kevin J. O'Connor, 
Mark Kiely. 

Estados Unidos, 1998. 105 min. 

** *** 

Miércoles, 15 - 22' 15 h. 

.. CelebritV'' 
Dirección y guión: Woody Allen 

Intérpretes: Hank Azaria, Ken
neth Branagh, Judy Davis , 
Leonardo Di-Caprio, Melanie 
Griffith, Famke Janssen, Joe 
Mantegna, Winona Ryder. 

Estados Unidos, 1998. 115 min. 

* **** 

Jueves, 16 y Domingo, 19 
20'00 h. 

Dirección y guión: 
Benito Zambrano 

Intérpretes: Ana Fernández, 
María Galiana, Carlos Álvarez, 
Antonio Dechent, Paco Osca, 
Juan Fernández. 

España, 1998. 98 min. 

***** 

Jueves, 16 - 22'15 h. 

.. la Vida soñada 
de los ángeles" 

Dirección: Erick Zonca 

Intérpretes: Élodie Bouchez, 
Natacha Régnier, Grégoire 
Colin, Jo Prestia, Patrick Mer
cado. 

Francia, 1998. 11 3 min. 

CINE- CLUB 

TEATRO SALÓN CERVANTES 

Viernes, 10 
18'30 y 21 '00 horas. 

·west Beirur' 
Dirección y Guión: Ziad Doueiri 

Intérpretes: Rami Doueiri, Ma
hamad Chamas, Rola Al Amin, 
Carmen Lebbos, Joseph Bou 
Nassar, Liliane Nemry. 
Francia - Líbano, 1998. 105 min. 

EXPOSICIONES 

CASA DE lA ENTRmSTA 
(Calle San Juan, 1) 

Hasta el 12 de Diciembre 

El Mundo secreto de 
Buñuel 

***** 
Del 16 de Diciembre de 1999 

al 16 de Enero del 2000 
Inauguración: Jueves, 

16 de Diciembre, 19'00 h . 

Obras seleccionadas 
DI Edición de los 
Premios Ciudad de 
Alcalá de Pintura 

Horario: Mañanas de 12 a 14 h. 
Tardes de 17'00 a 20'00 h. 
Lunes, cerrado. 

----@)----
Museadela 

Catedral de Alcalá 
(entrada por los portones del patio) 

Hasta el 19 de Diciembre 

.. El Mundo Andino, 
Averv HoV'' 

Horario: Mañanas de 10'30 a 13'30 h. 
Tardes de 16'00 a 18'00 h. 
(excepto lunes no festivos) . 

----@)----
Sala PEDRO GUMIEl 

(Calle Santiago, 19) 

Asociación Cultural 
Hijos y .Anllgos d e Alcalá 

Hasta el 19 de Diciembre 
11llcalí de Reares. 

Palñ1111i1de1111111iát 
lllivel'Slñl" 

AZULEJOS 

ca-;v1::~os CUES ''PICAZO'' MATERIALES DE CONSTRUCCION, S.L 

• MUEBLES DE COCINA 
• MUEBLES DE BAÑO 
• SANITARIOS 
• GRIFERIA 
•MAMPARAS 
• HIDROMASAJE 

EXPOSICION Y VENTA: 

REFORMA INTEGRAL DE 
LA VIVIENDA 

- PRESUPUESTOS SIN COMPROMISO -

ALMACEN: 
Gil de Andrade, 12 -Tif.: 91 889 85 42 -ALCALA- Poi. El Caballo, nave 15 - Tif.: 91 885 16 37 -WECHES-
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i1i i ;t:tJ:tij i"' i 11:11] tt 
Teatro Unlversharla 

lAGAl.ERA 
(C/ . Santo Tomás, s/n) 

11 cenamen de 
Teatro Universitaño 
Viernes, 10 de Diciembre 

Universidad Carlos m 
..Danzando 

con la dualldad" 
(Un acercamiento 

a Romeo y Julieta) 

***** 
Domingo, 12 - CEU 

.. La 11uene v la llancella" 
G rupo Bambaluna 

***** 
Lunes, 13 - Politécnica 

uuntranvía 
llamado deseo" 

De Tennesee Williams 
Grupo No es culpa nuestra de 

Telecomunicaciones 

Todas las obras 
comenzarán a las 20'00 h. 

----@>----
Schola camorum 

uconcieno 
25 Aniversario" 

Sábado, 11 - 19'00 horas. 
Auditorio Municipal 

(calle Ntra. Sra. del Pilar, 
final Avda. Reyes Católicos) 

Vía Complutense, 19 
(Local d e CC.00.) 

EL MES DE LOS NIÑOS 
Fiesta Infantil de CC.00. 

para hijos de afiliados 

Domingo, 12 - 12'00 h . 

la escena de Helicón 
presenta 

·~ueña un cuento" 
Regalos para todos los niños. 

Entrada por Invitación. 

***** 
Viernes, 17 - 20'00 h. 

.. Homenaie 
a Gloria Fuenes" 

Precio de entradas: 600 pesetas 
general. 500 pesetas tercera edad. 
parados, entidades culturales y 
ciudadanas y amigos de la Funda
ción y niños menores de 14 aiíos. 
400 pesetas afiliados a CC.00. 

Las entidades y asociacio
nes que deseen que sus 
actos salgan publicados en 
esta página, deberán enviar 
un fax al: 91 883 45 08 

PUERTA de Madrid 



---- CARTElERA- CINES----
Programación del 10 al 16 de diciembre de 1999 

ALCALA MULTICINES 
ce.e. EL VAL) 

Sala 1: "Mickey ojos azu
les". (Tolerada). Todos los 
días: 6'00, 8 '15 y 10'30. Vier
nes y Sábado, sesión espe
cial: 00'40. 

Sala 2: "Sobreviviré". (13 
años). Todos los días: 5'30, 
8'00 y 10'30. Viernes y Sá
bado, sesión especial: 00'40. 

Sala 3: "Caprichos del 
destino". (13 años). Todos 
los días: 5 '15, 7'45 y 10'15. 
Viernes y Sábado, sesión 
especial: 00'40. 

Sala 4: "El fin de los días". 
(13 años). Todos los días: 
5'15, 7'45 y 10'15. Viernes y 
Sábado, sesión especial: 
00'40. 

Sala 5: "Tarzán". (Tolera
da) . Todos los días: 6'00, 8'00 
y 10'30. Viernes y Sábado, 
sesión especial: 00'40. 

Sala 6: "Asterix y Obelix 
contra César". (Tolerada). 
Todos los días: 5'30, 8 '00 y 
10'30. Viernes y Sábado, 
sesión especial: 00'40. 

~~~~-@) ~~~~-

MULTICINES LA DEHESA 
Centro Comercial LA DEHESA 

Ctra N-Il, Jan. 33'3 
Teléf. de información: 883 18 04 

Sala 1: "Caprichos del des
tino". 16'45, 19'30 y 22'15. 

Sala 2: "Tarzán". Labora
bles: 17'45, 20'15, 22'30. 
Sábados, festivos y vísperas 
de festivos: 16'40, 18'30, 
20'20 y 22'30. 

Sala 3: "El mundo nunca 
es suficiente". 17'00, 19'30 
y 22'15. 

Sala 4: "Asterix y Obelix 
contra César". 17' 15, 20'00 
y 22'30. 

Sala 5: "El fin de los días". 
17'00, 19,45 y 22'30. 

Precios Localidades: 
Ordinario: 750 pts. 

Espectador 
(miércoles no festivo) : 550 pts. 

~~~~- @) ~~~~-

MUL TIC INES CISNEROS 
Plaza de los Santos Niños nº 5 

Teléfono de información: 880 27 51 

Sala 1: "Nadie conoce a 
nadie". 17'45, 20'00 y 22'00. 

Sala 2: "Los sin nombre" . 
17'45, 20'00 y 22'00. 

Sala 3: "De ladrón a poli
cía". 17'45 y 20'00. "El club 
de la lucha". 21'30. 

Precios Localidades: 
Laborables y festivos: 750 pts. 
Miércoles Día del Espectador: 550 pts. 

PUERTA de Madrid 

ODEON MULTICINES 
(Parque Corredor) 

Centro Comercial Parque Corredor 
Teléfono información: 

91656 8110 

"Asterix y Obelix contra 
César". (Tolerada) . Todos 
los días: 18'05, 20'20, y 
22'35. Sábados y festivos: 
también a las 15'50. Vier
nes y Sábados, pase de ma
drugada: 00'50. 

"Jugando con el cora
zón". (7 años) . Todos los 
días: 17'30, 20'00 y 22'30. 
Viernes y Sábados, pase de 
madrugada: 00'50. 

"Caprichos del destino". 
(13 años) . Todos los días: 
20'00 y 22'30. Viernes y 
Sábados, pase de madruga
da: 01 '00. 

"De ladrón a policía". 
(Tolerada). Todos los días: 
18'00. Sábados y festivos: 
también a las 16'00. 

"El mundo nunca es 
suficiente". (Tolerada). 
Todos los días: 17'40, 20'10 
y 22'40. Viernes y Sábados, 
pase de madrugada: 01 ' 10. 

"Mickey ojos azules". 
(Tolerada) . Todos los días: 
18'05, 20'20 y 22'30. Sába
dos y festivos: también a las 
16'00. Viernes y Sábados, 
pase de madrugada: 00'45. 

"Tarzán". (Tolerada). To
dos los días: 18' 10, 20'10 y 
22'10. Sábados y festivos: 
también ·a las 16'10. Vier
nes y Sábados, pase de 
madrugada: 00'30. 

"Nadie conoce a nadie". 
(13 años) . Todos los días: 
18'10, 20'25 y 22'35. Sába
dos y festivos: también a las 
16'00. Viernes y Sábados, 
pase de madrugada: 00'50. 

"El fin de los días". (13 
años). Todos los días: 17'30, 
20'00 y 22'30. Viernes y 
Sábados, pase de madruga
da: 01'00. 

Precios: Laborables: 700 ptas. 
Sábados, Festivos y madrugada: 800 ptas; 

Jueves (Día del Espectador): 625 ptas. 
Descuentos: Carnet Joven, 625 pts. 

(todos los días) 
Carnet Estudiante Universitario y Carnet 

Mayores 65 años: 625 ptas (La V) . 

Venta anticipada de entradas, 
Cajamadrid. Telf.: 902 488 488 

Ciclo de conlerencias sobre la música coral 
Con motivo de su 25 aniversario, la Schola Cantorum de 

Alcalá de Henares ha organizado un ciclo de conferencias 
sobre la música coral que se celebrará el martes 14 y el jue
ves 16 de díciembre, a las 19'30 horas, en la sala Gerardo 
Diego del Servicio Municipal de Archivos y Bibliotecas. 

1.11 liJ Pltmllhr• 
Jueves, 2 de diciembre: 

Sábado, 4 de diciembre: 

Domingo, 5 de diciembre: 

3 - 24 - 25 - 31 - 34 - 36 
C-14 R-4 

6 - 12 - 23 - 30 - 38 - 41 
C-22 R-8 

7 - 8 - 26 - 32 - 33 - 4 7 
C-30 R-6 

Bono[•] Loto 
Lunes, 6 de diciembre: 6 - 10 - 13 - 26 - 30 - 40 

C-15 R-1 
Martes, 7 de diciembre: 8 - 25 - 30 - 38 - 44 - 45 

C-23 R-1 
Miércoles, 8 de diciembre: 3 - 9 - 18 - 41 - 43 - 49 

C-2 R-9 

EN TU DISCOTECA DE MODA NOS 
DESPEDIREMOS DE: 

LA DECADA, EL ANO, EL SIGLO, 
EL MILENIO ••• 

REGALOS, COTILLON, CHOCOLATE Y CHURROS 
VEN A INFORMARTE ESTE FIN DE SEMANA 
~ 

-AFORO LIMITADO-

CI Beatriz Galindo, 5 - 28803 Alcalá de Henares 
MADRID 
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